© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-667-2

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Tous les lecteurs d’INTERDITS et de BIBLIOTHÈQUE EROTIQUE connaissent la prédilection de Patrick Saint-Just pour les rapports de domination entre femmes. Il aime aussi les uniformes, l’odeur du cuir, les lieux clos où peuvent régner certains despotes en jupons, châteaux, cliniques, prisons, casernes, c’était particulièrement évident dans La Caserne des perverses. Dans son dernier livre, nous retrouvons une atmosphère analogue. Mais il y a une petite différence, cela se passe pendant les Années Noires. A sa façon, Patrick commémore le débarquement. Son oie blanche qui, peu à peu, devient une milicienne dépravée et sadique saura, j’en suis sûr, émouvoir en vous la fibre cochonne. Dans le genre vilaines gouines vicelardes et hypocrites branleuses, ce n’était pas mal torché non plus. Pourquoi diable aimons-nous tellement, nous autres hommes, ces vilaines histoires de femmes entre elles, surtout s’il y en a une qui humilie l’autre, la corrompt, en fait, peu à peu, une salope finie ? Et s’il y a du martinet ou quelques bonnes fessées en prime, nous voici comblés. On ne trouvera pas ce genre de sucreries dans La Milicienne lubrique ; pour tout dire, il s’agit ici d’un érotisme assez sombre, qui convient tout à fait aux Années Noires. Bien sûr, ce n’est pas un vrai roman, mais un conte de fées, un conte de fées noir, mais conte de fées quand même. Les livres érotiques ne sont jamais rien d’autre. Nous sommes tous de vieux enfants, c’est pourquoi nous aimons en lire et en écrire. Qu’on ne cherche donc pas ici un document d’époque. On ne désire que vous faire rêver, faire faire des rêves bien cochons. Pour cela, papa Sade le savait déjà, tous les moyens sont bons, surtout les pires. Comme je l’ai écrit ailleurs, une des tantes de Patrick eut le crâne rasé à la Libération. C’est des souvenirs qu’elle lui racontés, quand il était tout petit, et qu’elle le prenait dans son lit parce qu’il n’aimait pas dormir seul, qu’il a tiré ce conte noir et rose.

Les dames aiment beaucoup se raconter au lit, surtout à leurs neveux. J’en sais quelque chose. J’avais, moi aussi, une tante qui aimait bien me faire ses confidences... Quand elle était fatiguée de parler, elle se servait de sa bouche pour autre chose. Et je lui rendais la politesse. Qui n’a pas été sucé par sa tata, quand il était petit ? Qui ne l’a pas léchée ? N’est-ce pas avec elles qu’on apprend à faire minette ? Ne sont-elles pas faites pour ça ? Les oncles s’occupent des nièces, les tantes des neveux, pendant ce temps les papas et les mamans dorment.

Voilà qu’encore une fois je me suis écarté du sujet. Ma professeur de français, Mme Chamenondier, dont j’épiais les culottes sous son bureau (j’étais au premier rang) me le reprochait souvent. Georges, me disait-elle (eh oui, c’est mon prénom, je n’y peux rien), Georges, vous êtes encore « sorti du sujet. »

Sortir du sujet ou y rentrer, that is the question. On peut faire les deux, remarquer. Aller et venir, entrer et sortir, rentrer, ressortir... N’en déplaise à l’Anglaise qui, lors de sa nuit de noces, se plaignait à son nouveau mari. « Entrez ou sortez, my dear, lui disait-elle, mais cessez je vous prie, ce va-et-vient ridicule. »

A mon avis, le maladroit était entré trop vite dans le sujet. Rien ne sert de courir, il faut savoir s’attarder aux bagatelles de la porte. Nous nous attarderons souvent encore ensemble, je l’espère.

A bientôt, vilaines filles qui m’écrivez des lettres si dégoûtantes. Et vous aussi, amis pervers.

E.

CHAPITRE PREMIER

La nuit tombait sur la place Belfond. Un vent frais balayait les rues désertes de Loches, soumise au couvre-feu depuis l’arrivée des soldats allemands en juillet 1940. Depuis l’annonce d’un débarquement imminent sur les côtes de France, les patrouilles se faisaient plus nombreuses et les arrestations arbitraires se multipliaient. Une automitrailleuse, garée devant la place, surveillait le centre-ville. De gros projecteurs fixés sur le donjon du château qui dominaient la ville, éclairaient par intermittence les différents quartiers. Une garnison allemande y avait établi ses quartiers dès l’Occupation, quatre ans plus tôt.

Tapie sous un porche de la rue Serpette, qui permettait l’accès au château. et débouchait sur la place Belfond, Mathilde Mercier attendait que la rue soit déserte pour continuer son chemin. Deux Allemands se tenaient en effet à quelques mètres d’elle, en train de fumer, assis près de leur side-car maculé de boue. Leurs voix rauques impressionnaient Mathilde. La crainte des Allemands la faisait transpirer et son soutien-gorge à armature trop dure lui comprimait les seins.

Bien qu’elle eût tout juste dix-neuf ans, elle possédait un corps de femme épanouie : une taille fine, des hanches rondes et des cuisses bien galbées, ainsi qu’une forte poitrine qui pointait sous sa robe à fleurs. Son visage ovale, avec des pommettes saillantes et des yeux d’un noir profond, lui donnait l’air d’une fille du Sud. Son teint mat et ses longs cheveux très noirs ne démentaient pas cette apparence. Elle regarda encore une fois sa montre. Si elle ne rentrait pas tout de suite, son beau-père allait la disputer. Marié depuis cinq ans à sa mère, il n’avait jamais accepté Mathilde. Il tenait un des principaux bistrots de Loches et obligeait la jeune fille à trimer toute la journée. Ce soir, elle avait réussi à s’échapper une heure pour rendre visite à sa meilleur amie, Roseline, qui habitait sur le Mail, derrière les remparts du château.

Roseline travaillait comme servante chez le Dr Bertrand. Elle avait le droit de recevoir des amies dans sa chambre au second étage de la grande maison, mais interdiction formelle d’y amener des garçons. Enfin les deux motards jetèrent leurs mégots et ils dévalèrent la rue pavée vers le centre-ville. Mathilde sortit du porche pour prendre la direction empruntée par les soldats. La rue étroite débouchait sur une route permettant de quitter la ville. Mathilde n’eut qu’à la traverser, après un regard vers un poste de contrôle à cent mètres de là.

Le café de son beau-père était juste de l’autre côté, en bordure du jardin public. Mathilde frappa à la porte, fermée en raison du couvre-feu. Son beau-père refusait de lui donner la clef. Il lui ouvrit lui-même et la tira sans ménagement à l’intérieur.

– C’est à cette heure que tu rentres ? Ta mère se faisait du souci. Je t’ai dit cent fois de ne pas traîner le soir, avec tous ces boches qui rôdent !

La jeune fille préféra garder le silence. René haussa les épaules et retourna dans l’arrière-salle, éclairée par des bougies. De taille moyenne, il était râblé, les bras couverts de poils et les cheveux hirsutes qui dépassaient de sa casquette. Ses yeux de fouine ne le rendaient pas très sympathique. Il lorgnait souvent les seins de la jeune fille, en particulier le matin lorsqu’elle se lavait. Mathilde détestait son regard vicieux, ses frôlements trop appuyés quand il passait derrière elle au comptoir. Elle n’en parlait pas à sa mère pour ne pas lui faire de peine.

Deux hommes tenaient compagnie à René, les cousins de Mathilde, Henri et Lucien, des fermiers venus de Saint-Martin, à trente kilomètres de Loches. Ils se levèrent en même temps pour l’embrasser, avec des gestes gauches.

Elle sentit leur haleine avinée.

– Amène une bouteille, réclama son beau-père. Après, on part.

Mathilde se demandait exactement en quoi consistaient ses activités nocturnes. René disparaissait souvent en pleine nuit avec ses cousins, pour reparaître à l’aube, avec une mine de conspirateur. Elle avait pensé qu’il se livrait au marché noir, mais elle ne l’avait jamais vu ramener quoi que ce soit au bar. Elle déboucha une bouteille de Gamay et servit les trois hommes. Lucien, un grand mince qui dirigeait la ferme, se grattait le menton, la fixant. Il s’adressa à René.

– Il nous manque des bras pour trimballer les caisses jusqu’à la grange. Tu crois que ta belle-fille peut nous aider ?

Sceptique, René croisa le regard de Mathilde. Il fit une grimace.

– A part jacasser avec ses copines, elle ne sait rien faire. Elle risque de tout gâcher...

Mathilde se sentit vexée.

– Je veux aller avec vous ! S’il vous plaît !

Surpris par sa véhémence, René capitula. Une heure plus tard, ils sortirent du café et contournèrent le jardin public. Le vieux camion Renault des cousins les attendait, caché derrière une haie. Ils empruntèrent des petites routes et des raccourcis pour éviter les patrouilles allemandes. Après plus d’une heure d’un trajet chaotique, ils parvinrent à Saint-Martin. Sous la conduite des cousins, ils marchèrent à travers champs. Mathilde savait maintenant à quoi s’en tenir : les trois hommes récupéraient pour la Résistance du matériel parachuté. Elle était fière et excitée de les accompagner.

Elle prenait cette escapade nocturne pour un jeu, sans se soucier des risques. Ils s’arrêtèrent dans une grange désaffectée, aux poutres noircies par le feu, dont le toit percé laissait entrevoir la nuit assez claire. René tira de sa poche une montre à gousset et alluma son briquet à l’amadou pour lire l’heure.

– L’avion des angliches ne devrait pas tarder, maintenant. Henri, tu m’accompagnes pour baliser le point de largage.

Mathilde les suivit des yeux, le cœur palpitant d’être plongée en pleine action. Assis sur un tas de foin, Lucien alluma une cigarette roulée à la main. Il en offrit une à la jeune fille, qui l’accepta pour calmer ses nerfs. Elle fumait de temps en temps en cachette avec sa copine Roseline, qui recevait de vraies cigarettes par son patron médecin.

– T’as changé, fit Lucien en crachant par terre. T’es une femme à présent...

Mathilde lui sourit, gênée. Ses yeux, rivés sur ses seins, la mettaient mal à l’aise. Lorsqu’il se leva pour se tenir à ses côtés, elle recula.

– T’as donc peur de moi ? Si ton beau-père savait ça, il serait fâché, pour sûr...

Il se rapprocha d’elle et après un regard au-dehors, il effleura de la main la joue de Mathilde. Le contact de ses doigts calleux la troubla. Adossée contre un tas de bois, elle ne pouvait s’esquiver. Le cousin fit glisser ses mains sur la poitrine moulée par la robe légère. Ses pouces pressaient la chair tendre. Ses yeux soudain brillaient dans l’obscurité. Mathilde essaya de se dérober, mais il la plaqua contre la porte de la grange.

– T’étais pas aussi farouche il y a quelques années... T’étais toujours fourrée dans mes pattes, à vouloir me grimper dessus.

– Je ne suis plus une petite fille !

Lucien la prit par la taille alors qu’elle se débattait. Une forte odeur de foin et de sueur imprégnait les vêtements du fermier. Il la souleva du sol. Coincée contre le torse musclé, elle ne put le repousser. Une étrange faiblesse l’engourdit tandis qu’il la couchait sur un tas de paille sèche. Elle sentait ses seins darder à travers sa robe et cela la remplissait de honte. Il dégrafa le haut de la robe, l’écrasant de tout son poids.

– Ne fais pas la bête ! Tu peux me les montrer, tes gros nichons... René les a bien vus, lui !

Cette révélation ôta tous ses moyens à la jeune fille. Elle ne se défendit pas quand il passa sa main dans l’échancrure de la robe. Il lui caressa les seins sanglés dans le soutien-gorge tout en lui soufflant dans l’oreille. Mathilde se laissait peu à peu envahir par un émoi inconnu. Des picotements parcouraient ses seins durcis.

– Assieds-toi !

Elle obéit, davantage par curiosité que par crainte. Agenouillé devant elle, Lucien baissa la robe, la dénudant jusqu’à la taille. Il demeura immobile, fasciné par la rondeur des seins qui se dressaient devant lui.

– Je comprends pourquoi René ne voulait pas que tu viennes... Il n’aime pas partager !

Il se pencha sur Mathilde et dégrafa son soutien-gorge. La bouche ouverte, les paupières mi-closes, elle ne pensait plus au parachutage, ni à la présence proche de son beau-père. La poitrine nue, elle eut pourtant le réflexe de la cacher mais ne résista pas quand Lucien écarta ses bras. Il soupesa les seins qui débordaient de ses mains, puis les frotta l’un contre l’autre. La nuque renversée, Mathilde se mordait les lèvres. Les doigts durs s’enfonçaient dans ses aréoles larges et brunes. La bouche de Lucien remplaça ses mains. Son menton râpeux de barbe piquait sa peau. Il se mit à sucer ses tétons. Il les mordillait, tirait dessus pour les allonger, en tenant la jeune fille par la taille. Le foin lui grattait le dos, sans qu’elle puisse échapper à l’emprise du cousin.

Une excitation nouvelle se propageait dans tout son corps, se concentrait entre ses cuisses. Elle avait l’impression d’avoir uriné tellement elle était mouillée... Quand Lucien passa la main sur son ventre, elle eut peur qu’il n’aille trop loin.

– Non, pas ça ! Ça suffit maintenant !

– Allons ! s’énerva Lucien, ne me dis pas que t’es encore pucelle, à ton âge !

Il libéra la jeune fille pour la regarder. Elle baissa les yeux, honteuse, et chercha à masquer de nouveau ses seins rougis par les caresses. Les pointes dardaient encore et son sexe la chatouillait. Elle n’avait pas besoin d’avouer sa virginité, Lucien connaissait à présent la réponse. Elle crut qu’il allait la laisser, mais au lieu de ça il se redressa, à genoux près de sa tête.

– J’ai quelque chose à te montrer...

Il pointa un doigt sur la braguette de son pantalon plein de poussière. Ses yeux rusés brillaient soudain avec un éclat pervers. Mathilde tourna la tête, l’œil attiré par un faisceau lumineux qui trouait la nuit. Son beau-père et Henri effectuaient avec des lampes les signaux à l’attention de l’avion anglais. Elle pria le ciel qu’il arrive vite pour que Lucien cesse de l’importuner.

– Tu peux toucher, elle te mordra pas !

Sa demande si crue la choqua. Elle n’eut cependant pas le courage ou le désir de se lever, alors qu’il ne la tenait plus dans ses bras. Elle distinguait dans la pénombre de la grange la grosse bosse du sexe sous le tissu. Elle ne parvenait pas à en détacher le regard.

– Dépêche-toi ! Je suis sûr que t’en meurs d’envie !

Les mains sur les hanches, il guettait sa réaction. Prise d’une brusque impulsion, Mathilde tendit la main vers la braguette. Elle effleura le velours épais, les joues brûlantes. Trois boutons fermaient le pantalon. Elle dut se rapprocher afin de les déboutonner. Il en profita pour toucher encore ses seins, ce qui la mit dans un état d’excitation totale. Dans sa maladresse, elle ne réussit à défaire qu’un bouton. La figure en sueur contre le bas-ventre de Lucien, elle enfouit sa main dans la braguette.

Le premier contact avec la verge en érection la fit trembler. Elle retira vivement sa main, comme si elle avait touché un serpent. Lucien lui bloqua le poignet, agacé.

– Vite, j’entends l’avion !

Il ne mentait pas, l’avion effectua un premier passage au-dessus de la grange. Elle prit le sexe entre ses doigts et le sortit. Une puissante odeur d’urine et de transpiration lui piqua les narines. Ce qui la surprit le plus, ce fut la chaleur qui imprégnait le membre courbe, et que le gland lisse soit humide. Mathilde n’osait pas serrer trop fort, par crainte de lui faire mal... Lucien dut la secouer pour qu’elle s’occupe de lui.

– Branle-moi, les autres vont revenir !

Pour la décider, il mit sa main sous la robe de Mathilde et commença à la caresser à travers la culotte. Ses doigts écrasaient les lèvres tout en cherchant à s’enfoncer dans la fente. Mathilde croisa les jambes pour l’empêcher d’aller plus profond dans son intimité. Le souffle court, elle comprima le sexe tendu, faisant jaillir l’extrémité ronde. Ses doigts coulissèrent naturellement de haut en bas jusqu’aux testicules, qui l’étonnèrent par leur poids. Elle les souleva de l’autre main, les emprisonnant dans sa paume quand elle s’aperçut que cela augmentait la grosseur de la verge.

Par l’ouverture de la grange, Mathilde vit l’avion qui venait de larguer des caisses accrochées à des parachutes. L’appareil tourna une dernière fois au-dessus des champs de blé avant de changer de cap. Ce rappel soudain du danger qu’ils couraient ajouta à l’excitation de la jeune fille. Elle masturba Lucien, trouvant toute seule le bon rythme et les mouvements de poignet.

– Y’a pas à dire, tu tiens bien de ta mère !

Comme Mathilde gardait les cuisses fermées, il promena les mains sur ses fesses rondes. Il tira sur la culotte de coton et passa ses doigts sous la couture. Prise par surprise, elle accéléra ses mouvements sur le sexe qui glissait dans sa main. Elle se trémoussait sur le foin pour échapper aux doigts fureteurs qui caressaient ses fesses et disparaissaient peu à peu dans sa raie. Mais plus elle contractait ses fesses, plus elle mouillait... Lucien se collait contre ses seins tout en essayant de lui toucher l’anus.

Il réussit à y introduire l’index, et en même temps il éjacula. La jeune fille sentit la verge vibrer dans sa main, puis le sperme brûlant gicla sur son bras et sur ses seins.

Lucien grogna, puis aussitôt se détacha d’elle et rangea son sexe gluant dans son pantalon. Encore sous le choc, Mathilde demeura immobile. Un dernier parachute s’abattit dans le champ et tout de suite elle entendit des pas. Elle essuya ses seins avec de la paille et remit sa robe. Juste à cet instant son beau-père apparut, tirant une caisse en bois par sa poignée métallique. Sa torche éclaira le tas de foin où se trouvait encore la jeune fille, puis Lucien.

– Ah ! Je me doutais qu’il s’en passait de belles, ici ! Nous on est là à trimer avec les caisses, pendant que d’autres s’amusent.

Mathilde ne savait plus où se mettre. René avait eu le temps d’apercevoir ses seins et sa robe était toute chiffonnée. Lucien tendit un doigt accusateur vers elle.

– Une vraie garce ! Elle voulait que je la prenne, elle m’a même griffé !

René lâcha la caisse, le visage furieux. Le couvercle abîmé par le largage se fendit en deux ; des fusils apparurent, emballés dans de la paille. Mathilde ouvrit de grands yeux. Son beau-père doucha son enthousiasme en lui parlant droit dans les yeux :

– Tu ne bouges pas ! On se débrouillera sans toi. Ta pauvre mère va être contente de savoir que t’es une traînée, à ton âge. Et tu voulais aider la Résistance !

Elle s’approcha de lui pour lui dire la vérité, mais il la repoussa sans ménagement. Elle s’étala par terre, sous l’œil moqueur du cousin.

Mathilde se mordit les lèvres pour ne pas pleurer. Pendant que les trois hommes chargeaient les caisses dans le camion en l’ignorant, elle resta seule dans son coin.

CHAPITRE II

Le camion lourdement chargé cahotait entre les champs. Assise sur la bâche qui protégeait les caisses d’armes, Mathilde se cramponnait tant bien que mal pour ne pas tomber. Reléguée à l’arrière, elle entendait les hommes dans la cabine qui se félicitaient du succès de l’opération. Aucune caisse ne manquait et ils n’avaient pas rencontré la moindre patrouille allemande. Le camion ralentit aux abords de la ferme des cousins et les phares trouèrent la nuit pour la première fois depuis le départ. Ici personne ne risquait de les repérer. Le camion rentra en marche arrière dans un hangar. Lucien voulut aider Mathilde à descendre en lui donnant la main mais elle refusa et sauta elle-même sur la terre battue.

Aidé par Henri, son beau-père déplaça un tas de bois et mit à jour une trappe. Ils durent s’employer à deux pour l’ouvrir. Mathilde s’avança vers le trou, qui donnait accès à une cave par des barreaux de fer.

– Puisque t’es là, essaie de te rendre utile !

Mathilde pensa avec soulagement que la colère de René s’était apaisée. Elle les aida à traîner les caisses jusqu’au trou. Malgré leur poids, Mathilde s’acquitta du mieux qu’elle put de la besogne. Le déchargement terminé, le dos cassé et le corps en sueur, elle passa la tête sous le robinet de la cour afin de se rafraîchir. Suivie par un chien famélique, elle rejoignit les hommes dans la salle à manger.

Tous trois avaient ôté leur veste et retroussé leurs manches de chemise. René posa sa casquette sur la table et interpella la jeune fille :

– Sers-nous à boire !

Mathilde connaissait la maison pour y être venue souvent enfant, avec ses parents. Elle prit deux bouteilles de vin rouge dans le garde-manger et des verres dans un placard.

Les cousins, célibataires, ne faisaient apparemment jamais le ménage. Elle rinça les verres et porta le tout dans la salle à manger. Elle allait s’asseoir à l’écart quand René agita le tire-bouchon devant elle.

– Tu crois pas qu’on a assez trimé ? Pour la bagatelle, ça, t’es moins fainéante !

Les cousins rirent de la plaisanterie. Mathilde prit le tire-bouchon et coinça une bouteille entre ses jambes. Les trois hommes l’observaient. Elle transpirait de nouveau, soudain maladroite. Quand elle commença à retirer le bouchon, ils crièrent ensemble.

– Elle en a entre les cuisses ! remarqua Henri. La bouteille craint pas de lui échapper...

Cramoisie, Mathilde les servit en évitant de les fixer. Elle termina par son beau-père, qui lui toucha la hanche au passage. Elle renversa quelques gouttes sur la nappe.

– Tu vas bien trinquer avec nous, t’es des nôtres à présent, non ?

Mathilde y consentit à contrecœur. Elle alla chercher un verre. Le temps qu’elle revienne, ils se versaient déjà une seconde rasade. Lucien lui remplit son verre à ras bord et elle dut le tenir à deux mains pour ne pas en renverser. Un mince filet coula sur son menton.

– Allez, cul sec ! réclama Rend.

Mathilde secoua la tête pour refuser, mais ils l’encouragèrent. Elle avala de travers. Lucien se leva aussitôt avec un grand mouchoir, tandis que René lui tapotait le dos.

Lucien lui frotta la bouche, écrasant ses lèvres au lieu de les essuyer. René passa ses mains poilues sur ses gros seins. Mathilde se débattit.

– Elle a un sacré tempérament ! dit Lucien en clignant de l’œil. Tu l’aurais vue dans la grange...

René lâcha Mathilde qui se réfugia près de la fenêtre, les bras croisés sur sa poitrine. Il termina son verre avant de déboucher la seconde bouteille, il procédait lentement, le regard posé sur Mathilde. Elle fouilla l’obscurité de la cour, cherchant en vain un endroit où se cacher jusqu’à l’aube.

– C’est pas juste, dit René, moi aussi je voudrais bien les voir, ses nichons ! Après tout je suis comme qui dirait son père...

– Il a raison, renchérit Lucien. Sois gentille, Mathilde, t’es une grande maintenant !

Effrayée pour de bon, la tête lui tournant à cause du vin, elle fit mine de reculer vers la cuisine. Henri lui bloqua le passage, son visage maigre affichait un sourire vicieux. Mathilde les supplia de ne pas l’embêter.

– Je le dirai à maman !

Ses paroles déclenchèrent la colère de René. Mathilde le vit avec effroi détacher son ceinturon, puis le brandir devant elle. Il le fit claquer à quelques centimètres de ses seins.

– Je vais t’apprendre les bonnes manières ! Ça calmera tes chaleurs...

Les deux cousins ceinturèrent Mathilde et la poussèrent contre la table. Ils l’obligèrent à se coucher dessus, les seins écrasés sur la nappe. Elle ne put s’échapper. Dans un sursaut elle s’agrippa à la table, mais ne réussit qu’à renverser les bouteilles qui roulèrent par terre.

– Ne fais pas la bête ! On n’est pas des étrangers, non ?

Incapable de parler, Mathilde sentit que son beau-père soulevait le bas de sa robe et révélait ses fesses mouillées par sa culotte large. Les quolibets fusèrent. René affirma qu’elle avait un cul de jument, comme sa mère. Mathilde se raidit au contact du ceinturon. Elle s’attendait à ce que René la frappe, mais il se contenta de la caresser avec la boucle.

– Enlève-la ! réclama Lucien.

Mathilde entendit le ceinturon tomber sur le carrelage, puis René tira d’un coup sec sur sa culotte, la baissant à mi-cuisses. La joue contre la nappe tachée de vin, elle vit Henri contourner la table et se planter derrière elle. René lui céda la place et le cousin posa ses mains rugueuses sur ses fesses. Il les palpa avec des gestes de maquignon, insensible aux supplications de la jeune fille. Ses doigts fouillaient la raie en profondeur, agaçaient l’anus fermé. Bientôt il introduisit une main entre les cuisses de Mathilde.

– Elle est toute chaude la gueuse ! Elle a pas eu sa ration tout à l’heure...

– Tourne-la qu’on voie sa chatte !

L’un la prit par les bras, l’autre par les jambes, et ils n’eurent aucun mal à l’étendre sur le dos. De voir enfin leur visage penché sur elle choqua Mathilde pour de bon. La robe retroussée sur son ventre, elle eut honte de son sexe aux longs poils, offert à ces hommes qui appartenaient à sa famille. Ses lèvres closes saillaient entre ses cuisses, un peu molles entre les mèches de poils rebelles. Ils ne la tenaient plus, mais quand elle voulut rabattre sa robe, René ramassa le ceinturon en guise d’avertissement.

– Assieds-toi !

Mathilde se redressa et se retint au bord de la table. Elle gardait encore les yeux dans le vague. Lucien se courba pour lui enlever complètement sa culotte. Mathilde le repoussa du pied et il bascula sur le carrelage. Aussitôt René s’approcha de la table et saisit la jeune fille par les cheveux.

– Gare à toi, je vais me fâcher pour de bon ! Mets tes mains derrière toi !

Mathilde ne l’avait jamais vu dans un état pareil, même quand il était ivre. Sans ceinturon, son pantalon flottait et elle apercevait dessous son caleçon gris. Comme elle tardait à obéir, Henri lui prit les poignets. René lui attacha alors les mains dans le dos. Pendant ce temps, Lucien lui ôtait sa culotte, sous l’œil avide d’Henri. Ce dernier s’en empara et la porta à son nez. Il en respira l’odeur en fermant les yeux, face à Mathilde qui le crut fou.

– Ça sent la femelle...

Il mit la main entre les cuisses de Mathilde, qui s’obstinait à les garder fermées. René dut la menacer pour qu’elle se laisse tripoter. Debout contre la table, Henri passa les jambes de Mathilde autour de ses hanches et il fit mine de la pénétrer en ondulant de façon grotesque. Le frottement de son pantalon de velours sur son pubis réveilla le trouble de la fille, qui essaya maladroitement, en se tortillant sur place, de fuir ce contact.

– Bouge pas ma belle, j’ai de quoi te soulager !

Henri s’écarta sur le côté pour retirer son pantalon. René en profita pour se coller à son tour contre Mathilde. Elle frémit lorsque les mains velues caressèrent son pubis, tirant sur ses poils. Les doigts en fourche, il sépara ensuite aux lèvres tendres, qu’il pinça longuement. Un mélange de mouille et de transpiration suintait entre elles et cela parut le griser. Il plongea son visage mal rasé et rougi par l’alcool entre les cuisses et huma le parfum salé du sexe.

Son nez chatouillait de plus en plus Mathilde qui geignait. Les cousins encourageaient René, excités par le sexe ouvert. Mathilde gardait les yeux au plafond, honteuse de sentir son sexe fondre sous les coups de langue de son beau-père. Elle aurait voulu boire encore pour perdre toute lucidité. René se dégagea enfin, la figure souillée et le regard fiévreux. Les cousins se turent, fascinés par la fente rose vif brillante de salive, aux poils humides.

Mathilde ne songeait même pas à refermer les cuisses. Elle réagit pourtant lorsque René sortit sa verge en érection.

– Non ! Je vous en prie, pas ça !

– Tu disais pas non dans la grange... insinua Lucien.

Mathilde découvrit le sexe massif de son beau-père, dressé contre le bord de la table. Elle n’eut pas le temps de le repousser car les cousins lui écartèrent les jambes, la tenant chacun par un pied. Mains liées, elle était totalement à leur merci. René se pencha sur elle et tira sur le haut de sa robe. Il la dénuda jusqu’à la taille, par le soutien-gorge, caressant les seins encore masqués. Son sexe frottait le pubis de Mathilde tandis qu’il lui tripotait la poitrine. Quand il dégrafa le soutien-gorge, elle eut honte d’éprouver du soulagement, et plus encore de constater que ses tétons pointaient...

– Tout le portrait de sa mère... murmura René.

Il souleva les seins, excité de les voir déborder de ses paumes pourtant larges. Il les rapprocha l’un contre l’autre afin d’en faire ressortir les pointes brunes, aussi épaisses que son petit doigt. Les cousins lâchèrent les jambes de la jeune fille pour toucher à leur tour ses seins.

Assaillie de tous les côtés, Mathilde rua, en vain. Lucien interrompit cependant ses caresses pour prendre la bouteille de vin et plaquer le goulot sur la bouche fermée de Mathilde. Elle secouait la tête en signe de refus, mais ses lèvres finirent par s’ouvrir et elle ingurgita une grande rasade qui la fit tousser et coula sur son menton. Lucien but le fond de la bouteille. Mathilde avait les larmes aux yeux.

– Quelle gourde ! s’écria René. Tu vois donc pas qu’on s’amuse ?

Il la souleva par les cuisses et l’attira contre lui, les fesses au bord de la table. Grisée par le vin, Mathilde ne le repoussa pas. Elle ouvrit de grands yeux quand René dirigea son sexe entre ses cuisses écartelées. Elle sentit qu’il se frayait un chemin entre ses lèvres molles et qu’il écrasait au passage son clitoris. Cela la fit gémir de plaisir. La bouche ouverte, elle ne songeait plus à se défendre. René ne la pénétra cependant pas tout de suite. Il appuya le bout de son sexe sur son clitoris, excité de constater que Mathilde ruisselait de plus en plus et haletait.

– Qu’est-ce que t’attends ? s’impatienta Lucien.

René la souleva soudain par les fesses et la pénétra d’un coup de reins. Mathilde éprouva une brûlure fulgurante.

Elle cria si fort que le chien aboya, vite calmé par un des cousins. René resserra son étreinte, le torse plaqué contre les seins de Mathilde. Sa verge enfouie au fond du vagin étroit de la jeune fille, il ne bougea pas immédiatement. De chaque côté de la table, Henri et Lucien se taisaient, les yeux fiévreux. René entama un mouvement de va-et-vient avec une lenteur qui exacerbait les sens de Mathilde. De sentir la verge épaisse de son beau père bouger en elle la mit en transe. La douleur de la défloration s’effaçait très vite au profit d’un plaisir à la fois nouveau et d’une rare puissance.

– C’est qu’elle aime ça, la gueuse ! dit Henri.

René n’écoutait pas leurs remarques obscènes, accélérant ses mouvements dans le sexe de Mathilde. Il s’y enfonçait toujours plus profond, tandis qu’elle s’agrippait à sa chemise imprégnée de sueur. Malgré elle, elle sanglotait entre deux gémissements de plaisir. René éjacula enfin, en la pénétrant à fond. Mathilde éprouva une seconde brûlure, délicieuse, qui la fit chavirer en arrière sur la table. René se vida en elle, puis il se retira avec un large sourire aux lèvres.

– La place est chaude !

Mathilde se tordit les mains pour dénouer le ceinturon entravant ses poignets. Elle vit avec effarement Lucien sortir lui aussi sa verge et prendre la place de René. Il captura ses seins et la pénétra sans attendre. Elle ferma les yeux, submergée par des sensations qui enflammaient son sexe et se propageaient dans tout son corps. Elle perdit la notion du temps...

Quand elle se réveilla, il faisait jour. Les trois hommes dormaient sur les chaises. Ils l’avaient détachée. Elle se leva péniblement, le dos raide et les jambes en coton. Elle fit sa toilette dans la cuisine dans une large bassine après avoir fermé la porte derrière elle.

Ils rentrèrent au café en milieu de matinée. Lucie était au comptoir et elle embrassa avec effusion sa fille. A cause des clients, ils ne parlèrent pas de leur nuit. Mathilde prétexta le besoin de repos pour se réfugier dans sa chambre au premier étage. Les images de la nuit se bousculaient dans son esprit, sans qu’elle puisse penser à autre chose. Elle s’assit à son bureau d’écolier installé devant la fenêtre et ouvrit un tiroir fermé à clef. Elle en sortit son journal intime qu’elle tenait depuis de nombreuses années. Elle prit une plume neuve qu’elle trempa dans l’encrier. Les bruits du café lui parvenaient, l’empêchant de se concentrer. Lorsqu’elle entendit le rire bruyant de son beau-père, elle rangea soudain son journal. Il fallait qu’elle se venge et elle savait comment. Elle arracha une page du cahier, puis écrivit une lettre de dénonciation à la Milice.

CHAPITRE III

Après avoir paressé toute la journée dans sa chambre, Mathilde n’avait trouvé le sommeil que fort tard dans la nuit. Elle était juste sortie pour aller poster la lettre, en passant derrière la maison afin que personne ne la voie. Des crissements de pneus dans la rue la réveillèrent. Des éclats de voix succédèrent à des coups de poing contre la porte du café. Affolée, Mathilde eut juste le temps d’enfiler une robe de chambre. Un homme en uniforme noir, coiffé d’un béret, fit irruption dans la pièce, pistolet au poing. Mathilde sentit son sang se glacer dans ses veines à la vue du milicien.

– Suivez-nous ! Vous êtes en état d’arrestation !

Comme elle le regardait d’un air hébété, il pointa l’arme dans sa direction.

– Les mains en l’air, plus vite que ça !

Elle passa devant lui en rasant le mur et manqua tomber dans l’escalier. Elle retrouva son beau-père déjà habillé et sa mère elle aussi en robe de chambre. Trois autres miliciens dont une femme les tenaient en respect avec des mitraillettes. Ils furent poussés sans ménagement dans un fourgon sans vitres. Assis côte à côte sur un banc, ils furent brinquebalés sur des rues pavées.

– Ils nous conduisent au château, déclara René. Il y a un traître qui m’a dénoncé.

Mathilde baissa la tête, soulagée d’être plongée dans le noir. Jamais elle n’aurait imaginé de telles conséquences en écrivant sa lettre. Elle fut sur le point de tout avouer, surtout à cause de sa mère qui pleurait. Elle se retint finalement, en pensant que son beau-père méritait ce qui lui arrivait Le fourgon s’immobilisa dans la cour du château. Un milicien ouvrit l’arrière et leur ordonna de descendre.

Mathilde n’était jamais venue au château depuis son occupation par les Allemands. Elle vit les drapeaux et les croix gammées accrochés aux fenêtres, un groupe de soldats en train de manœuvrer dans la cour. Toujours sous bonne garde, on les emmena dans un sous-sol. Leurs pas résonnaient sous les voûtes et une forte humidité suintait des pierres. Un milicien les enferma dans une vaste pièce moyenâgeuse transformée en bureau. Des chaînes rouillées terminées par des bracelets pendaient du haut des voûtes.

Des portraits du Maréchal et de Laval, ainsi qu’une carte de la région, décoraient les murs nus. Des relents de tabac froid se mélangeaient au parfum douceâtre des cierges allumés pour pallier l’électricité déficiente. Ils n’eurent pas à attendre longtemps. Deux miliciennes entrèrent dans la pièce, habillées comme les hommes, un pistolet à la hanche. Celle qui paraissait la chef, une grande femme mince aux cheveux blonds qui dépassaient de son béret noir, leur adressa un sourire glacial.

– La famille Mercier au grand complet ! Quelle image touchante...

Elle les dévisagea un à un, fixant avec froideur le beau-père qui s’efforçait de paraître serein. Quand ses yeux croisèrent le regard bleu de la femme, Mathilde eut la gorge nouée. La chemise noire était tendue par une forte poitrine et le pantalon moulait une croupe ronde et large. Le visage aux joues lisses, sans maquillage, ressemblait à celui d’une Nordique. Sur le coup Mathilde crut qu’elle était allemande. Sa voix rauque la fit tressaillir.

– Je m’appelle Judith et je dirige la section chargée de traquer les résistants.

Elle agita une feuille devant eux.

– Dans cette lettre anonyme, on nous signale qu’il se passe de drôles de choses dans votre café...

– Des mensonges ! s’emporta René. Nous sommes une famille de bons Français !

– Dans ce cas, vous n’avez rien à craindre... Ayant qu’on ne vous interroge, vous allez écrire quelques lignes.

La seconde milicienne, une jeune fille brune aux formes épanouies, leur donna un crayon et du papier. Assise sur une chaise bancale, Mathilde s’efforça de contrefaire son écriture. Elle fit volontairement des fautes et rendit sa feuille avec nervosité. René fut ensuite transféré dans une cellule séparée. Afin de le calmer, les miliciens lui passèrent les menottes. Mathilde demeura seule avec sa mère qui sanglotait toujours. Elle la consola en lui disant qu’il s’agissait d’une erreur et qu’ils seraient bientôt libres.

Judith revint avec la jeune milicienne. Elle s’assit sur le coin du bureau et alluma une cigarette.

– Nous allons commencer par la mère... On verra bien laquelle des deux est la plus loquace...

D’un claquement de doigts, elle désigna Lucie à sa camarade. Paniquée, la mère recula sous la voûte en murmurant une prière.

–Ne me faites pas de mal !

Les deux miliciennes la ceinturèrent et la traînèrent au milieu de la pièce. Les pieds de Lucie raclaient les dalles tandis qu’elle pleurait de plus belle. Mathilde serrait les poings, prête à bondir pour délivrer sa mère. Elle n’en fit rien, paralysée par l’émotion. Elles levèrent les bras de sa mère et l’attachèrent aux chaînes, les poignets pris dans les bracelets rouillés. Mathilde vit la robe de chambre de sa mère s’ouvrir. Dessous, elle portait une chemise de nuit qui laissait deviner ses gros seins et la touffe sombre de son pubis. Mathilde éprouva un sentiment de gêne devant l’intimité ainsi dévoilée de sa mère.

La jeune milicienne prit place derrière le bureau, derrière une vieille machine à écrire. Judith, mains croisées dans le dos et cigarette vissée au coin des lèvres, s’approcha de Mathilde. Elle se pencha sur elle en lui soufflant de la fumée au visage.

– Elle est bien jolie ta maman... Ça serait dommage de l’abîmer... Tu ne sais vraiment rien sur cette histoire de résistance ?

– Non !

– Dommage pour elle !

Judith écrasa son mégot avec le talon de sa botte cirée. D’une démarche lente qui faisait onduler ses hanches et sa croupe, elle s’avança vers Lucie. Elle passa dans son dos, disparaissant un instant du champ de vision de Mathilde. Un déclic lui fit dresser l’oreille. Folle d’inquiétude, elle vit la milicienne brandir un poignard. Elle n’eut pas le temps de crier, la lame déchirait déjà la robe de chambre de haut en bas. Judith coupa ensuite les manches, avant de repousser du pied les lambeaux du vêtement.

Lucie perdit l’équilibre mais les chaînes la retenaient. De la poussière blanche tomba du plafond sur les deux femmes. Judith se plaqua au dos de Lucie et l’enlaça, le poignard sous ses seins.

– Toujours muette ?

– Je ne sais rien ! pleurnicha sa mère.

La lame fendit la chemise de nuit, les seins jaillirent par la déchirure. Judith vint à côté de la prisonnière. Elle rengaina son poignard, au grand soulagement de Mathilde. Les seins lourds de sa mère pendaient légèrement mais conservaient toute leur fermeté. Les aréoles s’élargissaient, de fines veines bleues s’entrelaçaient à fleur de peau. Judith caressa les bouts rétractés en fixant Mathilde. Celle-ci éprouva un profond malaise à la vue de cette femme en train de tripoter les tétons de sa mère.

Elle les étira si fort que Lucie cessa de pleurnicher pour la supplier d’arrêter. Même à quelques mètres, Mathilde s’aperçut que les pointes dardaient entre les doigts de Judith. Les joues rouges et les yeux humides, sa mère évitait de la regarder.

– Tu veux que je continue, devant ta fille ? Allons, parle !

Devant son silence prolongé, Judith souleva les seins nus d’une manière obscène en les secouant de haut en bas. Elle les laissait retomber, fascinée, semblait-il à Mathilde, de les voir ballotter. Petit à petit, la déchirure de la chemise de nuit s’agrandit, révélant le corps jusqu’au pubis.

– Une vraie chienne ! dit Judith.

Elle enfonça ses doigts fins dans l’abondante toison, ce qui rappela à Mathilde la scène de la veille. Elle avait honte de regarder la milicienne fouiller entre les cuisses de sa mère, qui secouait ses chaînes en pure perte. Judith la contraignit à écarter ses jambes en lui donnant une gifle sur les fesses. Comme elle tardait à obéir, elle arracha la chemise de nuit.

– Si tu ne dis rien sur les activités de ton mari, la Gestapo se chargera de toi. Ce ne sont pas des tendres, tu sais...

Judith l’abandonna le temps d’allumer une autre cigarette. Elle en proposa une à Mathilde, qui accepta pour ne pas lui déplaire. Elles se dévisagèrent quelques secondes, puis Judith sortit de la pièce. Une nouvelle attente commença. Quand la lourde porte en bois s’ouvrit, Judith n’était pas seule : un milicien l’accompagnait, grand et robuste. Il regarda les prisonnières d’un œil froid, avant de retrousser ses manches.

– Voyons voir si la mère est aussi coriace que le père !

Mathilde eut vraiment peur. Ses yeux luisaient de méchanceté. Une balafre zébrait son visage. Une médaille tricolore décorait sa chemise et une matraque pendait le long de sa cuisse. Il tourna autour de Lucie en l’assaillant de questions sur son mari, il parlait d’une voix grave qui impressionnait Mathilde. A bout de forces, sa mère sanglotait sans bruit. Les bras ankylosés à force d’être tendus par les chaînes, elle demeurait figée sur place, la tête basse.

– J’ai de quoi la réveiller...

L’homme tira sa matraque et en frotta l’extrémité arrondie sur la poitrine de Lucie. Le contact parut la sortir de sa léthargie. Il suivit les contours des seins en se rapprochant lentement des tétons. Le bois laissait des marques rouges sur la peau. Judith s’était rapprochée. Mathilde regardait elle aussi. Le milicien passait d’un sein à l’autre, tapotant les aréoles ou aplatissant les tétons durs du bout de sa matraque.

– Toujours rien à me dire ?

Le milicien enfonça la matraque dans le nombril, puis la fit soudain glisser entre les cuisses de Lucie. D’une torsion du poignet, il écarta les grosses lèvres pendantes du sexe et appuya. Mathilde se pencha sur le côté et elle vit la matraque pénétrer le sexe ouvert de sa mère. Les lèvres écartelées par le diamètre du bois révélaient la chair rose foncé de l’orifice. La matraque plongea peu à peu dans le vagin, sans la moindre résistance.

– Je me demande si la fille est aussi large...

Judith se tourna vers Mathilde, qui n’en menait pas large.

– Nous le vérifierons tout à l’heure...

Le milicien fit un pas de côté afin que Mathilde puisse regarder la matraque qui pendait entre les cuisses de sa mère. Elle eut honte de la voir ainsi dépasser de manière obscène, entre les lèvres éclatées qui retenaient le bois. Elle sentait de manière inexplicable un trouble grandissant se répandre dans sa propre chair.

L’homme se remit face à Lucie et tint la matraque par le milieu. Il la fit bouger alors d’avant en arrière dans le sexe. Lucie vacillait, ondulant au rythme du manche qui la pénétrait de plus en plus vite. Les chaînes cliquetaient si fort que Mathilde jetait des coups d’œil inquiets à la voûte, d’où tombait une fine poussière blanche. Judith dut maintenir sa mère lorsque le milicien introduisit une dernière fois la matraque comme s’il voulait la rentrer en entier. Lucie gémissait, les joues brûlantes, ruisselantes de sueur.

L’homme libéra ensuite le sexe et brandit le bâton en direction de Mathilde.

– La garce ! Cela la fait jouir ! Peut-être que je me suis trompé de côté...

Mathilde fut choquée à la vue du bois taché par la mouille. Le milicien contourna Lucie et lui caressa les fesses.

– Viens ici ! cria-t-il à l’intention de Mathilde. L’estomac au bord des lèvres, elle marcha comme un automate vers le milicien, croyant qu’il allait la torturer à son tour. De près, elle découvrit le pubis enflé et le sexe béant de sa mère, la chair rougie par le frottement de la matraque. Les lèvres gonflées semblaient agrandir encore l’orifice largement fendu. Lucie ferma les yeux. Judith poussa Mathilde près de l’homme.

– A toi maintenant ! Parle-nous des activités de ton beau-père !

– Je... Je ne sais rien !

– Comme tu veux...

Le milicien lui tendit la matraque, qu’elle dut saisir par le bout humide. La chaleur du bois lui fit honte et elle resta bouche ouverte. Il écarta les fesses de sa mère à deux mains. Mathilde détourna la tête quand il lui montra l’anus.

– Enfonce-lui toi-même !

– Non, je ne peux pas !

Judith lui bloqua le poignet, l’obligeant à enfoncer la matraque dans la raie. L’extrémité arrondie glissa sur les fesses dodues ; les mains de Mathilde tremblaient.

– Puisque tu refuses...

Le milicien défit les boutons de sa braguette et baissa son pantalon. Mathilde lâcha la matraque, surprise par son érection. Le sexe courbe, aux veines en relief, se dressait contre les fesses de Lucie. Il la tint par les hanches en plaquant son sexe contre elle.

– Tiens les jambes de ta mère ! ordonna Judith.

Mathilde ne parvenait pas à détacher son regard du sexe qui butait sur la croupe serrée. Elle entendit sans comprendre les ordres de Judith. Quand celle-ci leva la matraque sur elle, elle passa les bras autour des jambes de Lucie en se penchant. Le front appuyé contre sa hanche, elle sentit le corps vibrer de la tête aux pieds lorsque le milicien souleva sa mère pour la sodomiser. Ses pieds en effet touchaient à peine le sol. Les chaînes grinçaient et un nuage de poussière couvrit leurs épaules.

– Elle a le cul aussi large que la chatte !

Malgré elle, Mathilde fut excitée. Le milicien se démenait entre les fesses tout en marmonnant des obscénités. Elle entrevoyait par à-coups sa verge disparaissant entre les fesses moites. Elle éprouva bientôt entre ses cuisses une chaleur sournoise et s’aperçut avec horreur que sa culotte était trempée... Elle resserra son étreinte et éprouva mieux les coups de reins du milicien. Judith encourageait celui-ci en fouillant le sexe de Lucie avec ses doigts.

– Tu vas avouer ou toute la garnison va se régaler !

Sa mère s’agrippait maintenant aux chaînes, criant de plaisir à chaque assaut. La jeune milicienne brune revint dans la pièce au moment où l’homme éjaculait en ceinturant le ventre de sa victime.

Judith s’interrompit, agacée par cette intrusion. L’autre apporta un papier à Judith qui le lui arracha presque des mains. Mathilde n’y prêta pas attention, debout près de sa mère. Le milicien se rajusta après avoir giflé les fesses écartées.

– Vous pouvez la détacher, lui ordonna Judith. Elle est innocente.

Elle se tourna vers Mathilde et esquissa un vague sourire.

– Nous tenons la coupable !

CHAPITRE IV

Deux jours plus tard, Mathilde reçut une convocation au commissariat de la rue Descartes. A l’issue de l’interrogatoire de sa mère, toute la famille avait été remise en liberté, sans la moindre explication de la part de la Milice. Un profond climat de suspicion régnait dans le café, où René racontait à ses clients son arrestation. Mathilde n’avait pas bougé de sa chambre, refusant de parler à sa mère. René ignorait ce qu’elle avait subi et se demandait encore qui les avait dénoncés.

Lucie glissa la convocation sous la porte de la chambre de sa fille. Mathilde s’y attendait depuis que Judith lui avait promis qu’elles se reverraient bientôt. Une question la tourmentait depuis son retour à la maison : pourquoi la milicienne ne l’avait-elle pas arrêtée, sachant qu’elle était l’auteur de la lettre ? Elle s’habilla, l’esprit préoccupé par ce mystère. Dans la salle en bas, les clients commentaient à voix basse le sabotage par la Résistance de la ligne de chemin de fer Saint-Pierre-des-Corps-Tours.

René ne prêta pas attention à la jeune fille, mais sa mère s’inquiéta de sa mine pâle.

– Qu’est-ce qu’ils te veulent encore, ces affreux ?

– J’ai oublié de signer ma déposition, mentit Mathilde.

Elle refusa le bol de chicorée et quitta sa mère sans un mot. La vue de sa poitrine sanglée dans un chemisier suggestif lui rappelait trop les voûtes du château. Les clients du bar, eux, se rinçaient l’œil lorsqu’elle servait. Mathilde marcha jusqu’à la place du Marché. Depuis le début de la guerre, presque tout le monde à Loches se déplaçait à pied ou en vélo. La ville n’avait pas encore subi de bombardements et conservait son aspect médiéval paisible. Les anciennes maisons du centre-ville montraient encore leurs façades fleuries. Elle parvint vite au commissariat, au fronton duquel flottait un drapeau allemand. Un policier à bicyclette, en pèlerine noire, donna un coup de sonnette en quittant le poste de police.

Mathilde respira un bon coup et s’avança dans la cour intérieure pavée du poste de police. Elle montra sa convocation au policier de service à l’accueil, qui l’orienta vers un bureau.

Un escalier vétuste menait dans les étages. Elle trouva sans peine le service indiqué et frappa à la porte sur laquelle ne figurait aucune inscription. Plusieurs policiers passèrent dans le couloir sans la remarquer. Une voix rauque l’invita à entrer. Elle s’exécuta, tremblant de reconnaître la voix de Judith.

La milicienne se tenait debout à la fenêtre, une cigarette entre ses lèvres charnues. Mathilde fixa l’étui de son revolver accroché au ceinturon, aussi lustré que ses bottes noires. Judith jaugea la jeune fille qui n’osait pas s’asseoir.

– Es-tu une bonne patriote ?

– Oh oui !

La femme blonde renifla comme si elle n’en croyait pas un mot.

– A part écrire des lettres stupides, serais-tu prête à aider ton pays ?

Ses yeux bleus évaluèrent la silhouette de la jeune fille, en corsage et jupe longue à carreaux. Le bout de ses seins perçait à travers le tissu et ses aréoles très foncées se devinaient. Mathilde regretta de n’avoir pas mis de pull.

– Si cela t’intéresse, je peux te conduire à notre centre de recrutement. Une fille comme toi aurait sa place parmi nous. A moins que tu ne préfères demeurer une bonniche sans avenir...

Vexée par le ton méprisant de la milicienne, Mathilde ne se rebiffa pourtant pas. Sans attendre sa réponse, la femme blonde lui fit signe et sortit du bureau. Elle descendit l’escalier, Mathilde derrière elle. Une fois dans la rue, elle grimpa dans une Traction garée sur le trottoir en face du commissariat. Mathilde admira son aisance lorsque Judith prit place au volant. Après avoir mis le moteur en route, elle ouvrit la portière côté passager. Mathilde traversa à son tour la rue pour grimper dans la voiture.

Le siège de la Milice se trouvait dans une aile du château, un panzer en bloquait l’accès, pas très loin du mail où habitait Roseline. Quelques soldats désœuvrés montaient la garde et à la vue de la Traction ils s’approchèrent. Mathilde, impressionnée par les uniformes et les mitraillettes pointées sur elles, se tassa sur son siège. Imperturbable, la milicienne baissa la vitre et tendit un laissez-passer à un des soldats.

– Ah ! Fraulein Judith !

Ils la saluèrent avec exagération, puis l’un d’eux se pencha. Mathilde regarda la façade du château, effrayée par le regard de l’Allemand qui la dévisageait avec insistance. Ses yeux se posèrent sur les cuisses de la jeune fille. Elle tira sur sa jupe pour les cacher, pendant que Judith et le soldat parlaient. Les soldats s’esclaffèrent, puis levèrent la barrière, et la Traction franchit le pont-levis. Judith se gara sous une voûte. Mathilde revoyait pour la seconde fois de la semaine la cour du château. Elle suivit Judith qui marchait vite, ses talons résonnant. Un escalier de bois menait au premier étage de l’aile nord, face au donjon, dans les locaux de la Milice. Elles entrèrent dans un bureau où une machine à écrire sur une table, une étagère remplis de dossiers, un téléphone et un émetteur-radio constituaient tout l’équipement. Au-dessus du bureau, il y avait un portrait encadré de Pétain, et une photo de Judith défilant à la tête de miliciennes sur la place Belfond. Son beau-père répétait que le Maréchal était un traître, mais aujourd’hui Mathilde éprouvait une fierté inexplicable à le contempler. Cet homme était vraiment le sauveur de la France, quoi qu’en dise son beau-père.

Quant à la milicienne à cheval, elle la trouva fascinante. Cela lui rappela les images de Jeanne d’Arc dans les livres d’histoire. Elle ressentit un trouble qui lui noua le ventre. Judith décrocha son arme et ôta son béret. Elle défit le nœud qui attachait ses cheveux blonds et les démêla avec une brosse.

– On va monter dans mon logement, ce sera plus agréable.

Mathilde découvrit avec étonnement que Judith logeait dans la chambre d’Agnès Sorel, restée illustre dans l’histoire et la région. Des meubles modernes avaient été ajoutés dans la chambre, mais seul l’imposant lit à baldaquin d’époque attirait l’attention. Les tapisseries sur les hauts murs servaient d’écrin au lit royal. Judith s’assit sur un fauteuil en velours et croisa les jambes. Ses bottes de cuir cirées luisaient dans la lumière. Comme au commissariat, elle observa Mathilde un long moment.

La jeune fille se tenait raide au milieu de la chambre, soudain inquiète d’être là. Sa respiration saccadée faisait bouger ses seins et elle s’efforçait en vain de contrôler les battements de son cœur.

– Ouvre l’armoire qui est derrière toi ; tu vas essayer un uniforme.

Mathilde obéit et vit sur une étagère la chemise militaire et le pantalon noir. Les vêtements lui parurent trop grands pour sa taille mais elle se garda bien de le dire. Elle chercha des yeux un endroit dans la chambre où se changer. Il y avait, près d’une fenêtre munie de barreaux en fer, un paravent qui cachait un cabinet de toilette sommaire récemment aménagé. Mathilde fit mine de s’en approcher mais Judith la stoppa dans son élan :

– Où vas-tu ? Pose tes affaires sur le lit. Ici on ne fait pas de manières...

Le ton sec n’admettait pas de réplique. Les joues rouges et les tempes moites, la jeune fille dégrafa son corsage. La tête basse, elle devinait le regard fixe de Judith sur elle. Elle posa son corsage sur le lit, sans tourner le dos, puis elle s’attaqua à sa jupe. Troublée par la situation, elle eut du mal à tirer sur la fermeture Eclair.

Elle se dandinait, ce qui tendait ses gros seins comprimés par le soutien-gorge. Ils lui semblaient soudain plus lourds et elle eut honte de les montrer ainsi à une femme. Pour retirer sa jupe, elle s’assit au bord du lit. Une culotte large en coton blanc couvrait entièrement son sexe et ses fesses.

– Enlève le reste, que je puisse juger ! Dans la Milice, on n’accepte pas les femmes faibles.

Judith se leva, manifestant son impatience par un claquement des talons.

– Ne joue pas la sainte-nitouche sinon tu peux t’en aller !

Pour ne pas la fâcher, et malgré sa timidité, Mathilde ôta son soutien-gorge à armature renforcée. Comme chaque fois qu’elle s’en débarrassait, elle éprouva un grand soulagement, malgré la gêne que lui causaient ses seins nus.

– Redresse-toi !

Presque au garde-à-vous, Mathilde ne broncha pas lorsque Judith souleva son menton pour l’obliger à garder la tête droite. Les jambes en coton, elle tressaillit au contact de la chemise sur le bout de ses seins. Judith l’observa droit dans les yeux un long moment, jusqu’à ce que le regard de Mathilde vacille.

– La culotte aussi ! Plus vite, sinon nous allons au sous-sol...

Comme la jeune fille tardait à s’en défaire, Judith mit les mains sur ses hanches rondes et s’apprêta à la baisser. Mathilde la fit alors glisser sur ses cuisses et se dandina d’un pied sur l’autre pour l’ôter.

– Tu vois, ce n’est pas si terrible !

Judith recula d’un pas pour l’examiner. Elle s’attarda en particulier sur le pubis couvert de poils noirs, longs et fins, et sur le sexe bombé aux lèvres sombres. Ses yeux remontèrent ensuite vers les seins aux bouts épais, qui portaient encore la marque du soutien-gorge.

– Marche un peu, que je voie ton allure.

Mathilde fut soulagée d’échapper un instant à l’œil implacable de la milicienne. Elle alla jusqu’à la fenêtre, marchant avec lenteur. Elle sentait que Judith fixait ses fesses trop rondes à son goût. Elle se déplaçait à petits pas, pour éviter que ses seins ballottent.

– Tu n’as pas l’air très sportive... Que feras-tu si tu dois te battre ?

– Je fais de la gymnastique ! rétorqua Mathilde.

Judith haussa les épaules et d’un signe de la main lui ordonna de rester dos au mur. Mathilde frissonna au contact de la pierre froide. La chair de poule piquait ses seins et ses tétons durcirent, ce qui attira l’attention de Judith. Celle-ci lui caressa les aréoles du bout des doigts, puis appuya sur les tétons. Judith pressait ses pouces dessus comme si elle voulait les rétracter. Mathilde eut bientôt les larmes yeux, bien qu’elle sente son entrecuisse devenir humide.

– C’est bien, tu n’as pas crié...

Judith cessa de malmener ses tétons et toucha ses seins avec une douceur inattendue. Mathilde se détendit. Les mains fines palpaient les globes bien fermes, mais Judith délaissa vite la poitrine pour poser ses mains sur les cuisses de la jeune fille. Elle se colla contre Mathilde. Les jambes serrées, celle-ci se plaquait contre le mur tout en creusant son ventre, afin de se soustraire aux mains qui glissaient vers son pubis.

– Tu es bien poilue pour ton âge... Tu tiens ça de ta mère sans doute...

Judith lissa la toison soyeuse et Mathilde vit son visage perdre de sa rigueur à mesure que ses doigts descendaient sur le sexe. Lorsqu’ils touchèrent pour la première fois les lèvres, Mathilde griffa le mur en retenant un gémissement. Judith poursuivit son exploration, un doigt entre les lèvres, amenant par petites pressions la jeune fille à s’ouvrir. Un trouble identique à celui qu’elle avait ressenti lors de l’interrogatoire de sa mère s’insinua en elle. Judith glissa une main entre ses cuisses, tout en lui caressant les seins de l’autre.

– Tu es très sensible... Trop peut-être. Tu ne résisterais pas longtemps sous la torture.

Le mot épouvanta Mathilde, dont l’excitation ne faiblissait cependant pas. Judith lui effleurait à présent le clitoris, et elle découvrait des sensations autrement plus agréables que sous les doigts calleux du cousin Lucien... Judith pinçait son bouton, elle mouilla en abondance.

– Les gens ne nous aiment pas. Il te faudra être forte, si tu veux qu’on t’accepte dans nos rangs !

Les yeux clos, Mathilde approuva d’un soupir. Les doigts s’introduisaient dans sa fente humide après avoir agacé une dernière fois son clitoris. La pénétration, à peine amorcée, excitait Mathilde. Elle se débattit lorsque le doigt la pénétra d’un seul coup.

– Tu n’es plus vierge... Tu caches bien ton jeu sous tes airs innocents ! Voilà une recrue de choix !

Judith retira son doigt et reprit la masturbation du clitoris. Mathilde se décolla du mur afin de sentir la chemise noire sur sa peau. Elle appréciait la dureté des seins de la milicienne, plaqués contre les siens. Elle esquissa le geste de l’enlacer mais Judith la rappela à l’ordre.

– C’est moi qui commande ! Je t’interdis de me toucher !

Les bras ballants, Mathilde se résigna à subir les attouchements, ne pensant plus qu’à ce plaisir insidieux. Le bruit des bottes dans la cour intérieure du château, où un groupe de soldats s’entraînait, ne l’effrayait plus. Elle s’abandonnait aux mains expertes qui éveillaient sa sensualité. Un plaisir fulgurant se propageait dans tout son corps, mais elle n’en profita pas car Judith libéra soudain son sexe.

Désorientée et le sexe en feu, Mathilde lui lança un regard inquiet.

– Tourne-toi face au mur, et penche-toi en avant, les mains à plat dessus.

De plus en plus perplexe, Mathilde pivota avec lenteur et prit la pose exigée. De ne pas voir la milicienne augmentait sa gêne, car maintenant elle exposait ses fesses.

– Recule un peu ! Les jambes tendues ! Voilà...

L’attente devint vite intolérable pour Mathilde, qui, le dos cassé en deux et la croupe cambrée, se demandait ce que voulait Judith. Les pierres froides n’atténuaient ni son excitation ni sa curiosité. La sueur ruisselait sur son dos et elle commençait à avoir des fourmis dans les jambes. Elle se figea soudain quand les mains emprisonnèrent ses fesses, les écartant au maximum, puis les refermant. Judith les ouvrit plusieurs fois ainsi, ce qui déclencha des vibrations intenses entre les cuisses de Mathilde. La jeune fille avait de plus en plus de mal à garder la position.

Judith délaissa un instant sa raie pour replonger ses doigts dans la fente poisseuse. Elle enfonça l’index dans l’orifice trempé et tapota le clitoris. Judith le comprima si violemment que Mathilde n’arriva plus à se contrôler tant elle était excitée. Lorsque Judith lui pénétra l’anus avec un autre doigt, elle n’y tint plus.

Elle se redressa, serrant la main de Judith entre ses cuisses. Un doigt dans le sexe et un second à demi enfoncé entre les fesses, elle jouit en oubliant toute retenue, criant si fort que dans la cour, les soldats levèrent la tête, croyant sans doute qu’on torturait dans les locaux de la Milice...

Judith repoussa Mathilde contre le mur après avoir essuyé ses doigts mouillés sur ses fesses.

– Je ne sais pas si tu feras l’affaire...

Mathilde lui fit face, encore sous le choc de l’orgasme. Elle garda le silence, impressionnée par la beauté glacée de la milicienne. Elle remarqua néanmoins une certaine rougeur sur ses joues, un voile dans ses yeux bleus. Mathilde se dirigea vers le lit à baldaquin pour se rhabiller, passant devant Judith sans baisser la tête.

– Je vais te donner une chance. Une voiture passera de prendre demain matin à ton domicile. Avant de partir, descends au bureau des inscriptions.

Mathilde enfila ses vêtements en tremblant comme une feuille, encore honteuse d’avoir éprouvé du plaisir. Que lui était-il arrivé ? D’une voix moins rauque, Judith la mit en garde :

– Ne me déçois pas, sinon ce sera la prison. Nos alliés allemands sauront s’occuper de toi si tu n’es pas à la hauteur... Ce qu’a subi ta mère n’est rien à côté de leurs sévices.

Judith la salua selon le règlement, avant de lui indiquer la sortie. En franchissant le pont-levis, Mathilde regarda d’un autre œil les soldats juchés sur le char...

CHAPITRE V

Le soir même, avant de se coucher, Mathilde étala sur son lit l’uniforme de la Milice. Elle arrangea la cravate, déplia les manches de la chemise noire avec soin ; le pantalon étant un peu froissé, elle le repassa avec un fer qu’elle descendit chercher en cachette à la buanderie, près du jardin familial. Lorsqu’elle fut enfin satisfaite du résultat, elle l’étendit aussi sur le couvre-lit et recula pour juger de l’effet. Son cœur palpitait rien qu’à la vue de l’uniforme, et à plusieurs reprises elle vérifia que sa porte de chambre était bien verrouillée. En touchant la chemise comme s’il s’agissait d’une étoffe précieuse, elle fermait les yeux et songeait à Judith.

Elle décida de revêtir sur-le-champ l’uniforme, comme une gamine se déguise pour jouer. Elle ôta sa robe à fleurs, puis, en rougissant toute seule de son audace, enleva aussi sa culotte... Elle s’habilla face au miroir de son armoire, enfilant d’abord la chemise sur sa peau nue. Le tissu rêche lui comprimait les seins, irritait les tétons. Mais elle trouva la sensation plutôt excitante. Elle noua la cravate avec peine, guère habituée à en porter. Quant au pantalon, il était juste à sa taille. Elle se regarda de profil, tapotant ses fesses moulées par le tissu noir. Elle tira la langue à son reflet et grimaça en se chatouillant le bas des reins avec un air coquin.

Mathilde termina l’essayage avec les bottes, à la bonne pointure. Comme elle ne voulait pas redescendre à la buanderie pour y chercher du cirage, par crainte d’attirer l’attention de sa mère, elle mouilla un mouchoir avec un peu de salive et astiqua ainsi le cuir qui avait l’éclat du neuf. Elle pirouetta enfin autour du lit, ravie par sa prestance, saluant bras levé comme les Allemands. Pourtant un détail la fit rougir : sa braguette à trois boutons était ouverte, laissant voir son pubis aussi noir que l’uniforme. Au lieu de se reboutonner, elle plaça sa chaise d’écolière face au miroir.

Elle s’y assit, les cuisses largement ouvertes. Cela déformait sa braguette et son sexe apparaissait presque en entier, avec les lèvres saillantes et un brin de chair rose. Sans quitter du regard son reflet, elle admira un long moment son sexe. Elle lissa les quelques poils qui dépassaient hors de la braguette, puis renifla ses doigts. Elle s’était lavée dès son retour du château, mais elle avait conservé dans son intimité des senteurs salées. Avec deux doigts elle écarta doucement ses lèvres, excitée par son orifice qui se montrait peu à peu, exhibant sa chair si brillante.

Elle s’attarda sur son clitoris, qu’elle touchait souvent le soir, cachée sous les draps en ayant peur de commettre un péché... Aussitôt le miracle se renouvela : la jeune fille sentit un liquide poisseux couler entre ses doigts. Elle tripota son bouton jusqu’à ce que le plaisir devienne trop fort. Elle aurait souhaité que cela dure encore, mais elle voulait aller plus loin dans son exploration. Elle plia son index et l’introduisit dans son orifice mouillé. De se voir ainsi dans le miroir, les lèvres fendues et sa chair à nue, la mit dans un état d’excitation qu’elle ne soupçonnait pas. Elle enfonça son doigt jusqu’au bout, le poignet cassé pour se palper le fond du vagin.

Elle s’imagina que Judith était en train de la fouiller, que sa voix rauque lui ordonnait de s’ouvrir encore plus. Son esprit s’enflammait rien qu’à cette évocation, et après seulement quelques va-et-vient dans son sexe, Mathilde jouit. Elle se mordait encore la lèvre bien après l’orgasme... De la mouille avait taché son pantalon, qu’elle peina ensuite à nettoyer. Avant de se coucher, elle suspendit son uniforme à un cintre et rangea les bottes au pied de son lit.

Le lendemain matin, une voiture de la Milice freina dans un crissement de pneus devant le café. Aux claquements des portières succédèrent les jurons de son beau-père. Elle vit par la fenêtre Judith et une autre jeune femme en uniforme pénétrer dans le café. Mathilde passa la tête dans le couloir. La voix nasillarde de René monta à l’étage.

– Qu’est-ce que vous lui voulez encore à ma fille ?

Mathilde n’écouta pas la réponse. Elle était en retard et traînait depuis l’aube en chemise de nuit. Elle poussait la porte pour s’habiller en vitesse lorsqu’elle entendit les marches craquer. Avant qu’elle ait eu le temps de prendre sa robe de chambre, Judith fit irruption dans sa chambre. Mathilde demeura bêtement devant l’armoire, tandis que Judith jetait un regard circulaire dans la petite pièce. Elle tourna autour du lit et tapota les poupées alignées sur une étagère. Le cuir de ses bottes faisait des petits bruits qui rendaient Mathilde nerveuse.

– Comme c’est touchant ! dit Judith. Peut-être préfèrerais-tu continuer à jouer à la poupée...

Mathilde garda le silence, vexée par le ton doucereux. Judith s’assit sur le lit, le dos droit, ce qui faisait ressortir ses seins. Elle tapota les draps en un geste sensuel.

– Ne sois pas timide ! Viens près de moi...

Mathilde n’osait toujours pas la regarder. Elle se jugeait ridicule, en chemise de nuit, et sa chambre lui semblait soudain minable. Elle prit place près de la milicienne, les mains sur les genoux comme une fille bien élevée. Judith ôta alors son béret, qu’elle envoya d’une pichenette sur la chaise voisine. Elle pinça le bas de la chemise de nuit d’un air dédaigneux :

– Enlève-moi ça !

Mathilde se montra nue. Ses tétons étaient dressés. La voix de Judith suffisait à l’exciter. Elle allait croiser les jambes, mais la milicienne la réprimanda :

– Qui t’a donné la permission ? Ne fais jamais rien sans mon ordre, compris ? Sinon il t’en cuira...

Mathilde tremblait, les fesses au bord du lit. Les yeux embués, elle fixait son pubis trop poilu avec honte.

– Couche-toi là ! ordonna Judith.

Elle caressa les draps en une invite non dissimulée. Mathilde s’allongea sur le lit, la tête sur l’oreiller. Elle avait encore les jambes serrées, et ne parvenait pas à contrôler les battements de son cœur. Judith pivota, fascinante dans son uniforme noir qui sculptait ses formes. Elle se coucha tête-bêche sur Mathilde, qui fixa ses fesses moulées par le tissu. Elle l’enlaça d’instinct par les hanches, sentant la chaleur de son corps avec émotion. Judith lui écarta les cuisses sans avoir à la forcer. Mathilde rougit lorsque son sexe en s’ouvrant produisit un bruit mouillé.

– Serais-tu une dévergondée ? demanda Judith.

Elle glissa un doigt dans la fente humide, tirant les lèvres pour examiner la chair tendre. Sa bouche descendit sur le pubis et humecta les longs poils. Mathilde lui caressait les fesses avec une sorte de dévotion. Elle découvrait quelque chose de grisant Quand la milicienne enfonça la langue dans son orifice, elle ne put retenir un gémissement. Elle en oublia la présence de ses parents au rez-de-chaussée, se livrant complètement à la bouche experte.

Judith tirait sur ses lèvres. La pointe de sa langue allait du clitoris au vagin profond. Mathilde se tordait sur les draps, en proie à une excitation inconnue. Le pantalon irritait ses mamelons car Judith ondulait sur elle. Mathilde la tenait plaquée sur son ventre, sentant venir la délivrance. La milicienne le devina aussi car elle remplaça sa bouche par ses doigts, qu’elle plongea brutalement dans le sexe béant.

– Tu jouiras quand je te le dirai !

La tête de Mathilde roulait sur l’oreiller, son ventre se creusait pour que Judith la branle encore mieux. Elle sentait le plaisir se propager en elle.

– Maintenant !

Mathilde griffa les fesses de Judith et jouit sans aucune pudeur. Gisant sur le lit, elle contempla avec une gratitude teintée de crainte la blonde en train de se rajuster devant le miroir.

– Qu’est-ce que tu attends ? Tu devrais déjà être en tenue !

Docile, Mathilde s’empressa de s’habiller, sous l’œil sévère de sa chef. Lorsqu’elles descendirent au bar, ses parents écarquillèrent les yeux en la découvrant en uniforme de milicienne. Lucie dut s’asseoir sur une chaise, prise d’un malaise. René, les mains à plat sur le zinc, en lâcha son mégot. Sans la menace d’une mitraillette pointée sur lui, il aurait sauté sur Mathilde.

– Ne remets plus jamais les pieds dans cette maison, ou je saurai m’occuper de toi !

Il cracha par terre en signe de mépris et lui jeta un torchon à la figure. Mathilde ne répondit pas et les quitta sans aucun remords. Assise à l’arrière de la Traction, elle regarda les rues défiler. En franchissant le pont-levis du château, elle n’eut qu’un léger pincement au cœur.

Le sergent Bedel, celui qui avait sodomisé sa mère, se chargea de son instruction militaire. Avant de la conduire au stand de tir, il la fit marcher au pas dans la cour.

– La tête haute et le dos droit ! Tu dois être fière d’appartenir à la Milice !

Mathilde se concentrait, obéissant aux ordres rudes du sergent, qui lorgnait ses seins mis en valeur par la chemise noire. Après un demi-tour exécuté en claquant le talon, elle remarqua Judith à la fenêtre de sa chambre. La milicienne, tête nue, l’observa sans lui adresser le moindre signe.

Le soleil qui tapait dur embellissait ses cheveux blonds dénoués. Mais ce qui attirait surtout le regard de la jeune femme, c’étaient ses gros seins, visibles tandis que Judith boutonnait sa chemise. Mathilde ralentit la cadence, fascinée par tant d’impudeur.

– Vous rêvez ou quoi ? cria Bedel.

Mathilde se ressaisit et s’efforça de se concentrer. Bedel lui apprit ensuite à tirer au pistolet dans les douves du château. Il lui fit une démonstration sur une cible, vidant un chargeur en quelques secondes. Le bruit assourdissant des détonations agressa les tympans de Mathilde. Quant ce fut son tour, Bedel se tint derrière elle et lui passa une main par-dessus l’épaule. Il l’aida à garder le bras à l’horizontale pendant qu’elle ajustait son tir. Le recul de l’arme la secoua, et elle heurta le milicien. Elle faillit lâcher le pistolet en sentant quelque chose de dur contre ses fesses.

– Continuez ! ordonna Bedel.

Il lui tenait toujours le bras, le bas-ventre poussé contre sa croupe. Mathilde pressa la détente à plusieurs reprises, perturbée par le contact du sexe en érection sur ses fesses. L’homme lui soufflait son haleine dans l’oreille et cela la troublait. Bedel n’eut cependant pas le temps d’insister car une milicienne vint le chercher.

– Le lieutenant vous attend dans son bureau.

Bedel afficha un air contrarié. A mi-voix il se pencha vers Mathilde.

– Un de ces jours, on ira s’entraîner dans un coin tranquille... Rien que toi et moi...

Mathilde le regarda s’éloigner avec soulagement. Elle ajusta son béret sous l’œil critique de la milicienne.

– Tu dois être la nouvelle... Je me présente, Cécile Rouget. Viens, on va manger au réfectoire !

Mathilde lui tendit bêtement la main au lieu de la saluer. Cécile l’ignora et l’emmena au premier étage du château. Aussi jeune que Mathilde, elle possédait une taille fine, des hanches larges et sa poitrine pointait en avant. Ses cheveux bruns et bouclés débordaient sous le béret. Elles grimpaient l’escalier lorsque Judith les intercepta sur un palier :

– Vous deux, avec moi !

– A vos ordres ! répondit Cécile.

Les trois miliciennes dévalèrent les marches, Mathilde à la traîne. La faim lui tenaillait l’estomac mais une fois dans la Traction, elle l’oublia. Cécile conduisait, Judith à ses côtés. La voiture descendit la rue du Château à vive allure, passa devant le bureau de poste central. Sur leur passage les gens se plaquaient contre les murs ou se réfugiaient sous les porches. A l’arrière, Mathilde était grisée par un sentiment de puissance jamais éprouvé. Judith indiqua l’avenue du Bas-Clos à Cécile, qui s’y engouffra sans ralentir. Elle stoppa devant le lycée Rabelais.

Cela étonna Mathilde qui avait fréquenté l’établissement jusqu’à la terminale.

– C’est un repère d’activistes ! affirma Judith. Des tracts ont encore été affichés ce matin sous le préau. Mais un patriote nous a désigné la coupable...

En disant cela, un sourire méchant éclairait son visage, la parant d’un charme vénéneux. Mathilde sentit un frisson la parcourir en s’élançant derrière elle. Elles coururent vers le bâtiment des filles, guidées par Mathilde qui connaissait les lieux comme sa poche.

Judith ouvrit à la volée la porte d’une classe. Les élèves poussèrent des cris à leur irruption. Leur professeur leur demanda de rester calmes avant de se tourner vers Judith :

– Que signifient ces manières ?

Judith grimpa sur l’estrade et arracha des mains le livre que tenait la prof.

– Mlle Roy ? Suivez-nous sans faire d’histoire. Le cours est terminé pour aujourd’hui !

Mlle Roy ramassa le livre qu’elle posa sur son bureau. Elle reconnut alors Mathilde, qui avait été son élève les deux dernières années.

– Tu n’as pas honte de te mêler à ces gens-là ?

– C’est une vraie Française. répondit Judith.

Les élèves gagnèrent la cour du lycée, pendant que Mlle Roy était emmenée dans la salle des professeurs. Elle n’opposa aucune résistance, au grand soulagement de Mathilde qui l’appréciait beaucoup.

– Cécile, tu restes dans le couloir. Interdiction à quiconque de rentrer pendant l’interrogatoire de la suspecte.

Celle-ci demeura impassible jusqu’à ce que Judith lui demande d’ouvrir son placard. Elle blêmit, reculant contre le mur du fond. Elle perdit aussitôt son assurance.

– Vous n’avez pas le droit ! Je me plaindrai au directeur !

Judith dégaina son pistolet et le pointa dans sa direction. Ce simple geste eut raison de la révolte de Mlle Roy. Bousculée par Judith, elle leur ouvrit son placard. Des papiers volèrent par terre, tandis que la milicienne cherchait les tracts. Elle n’en trouva aucun et donna un coup de botte dans la porte en signe de colère.

– Peut-être en a-t-elle caché sur elle ? Mathilde, fouillez-la !

Prise au dépourvu, la jeune fille fixa tour à tour le lieutenant et son ancien professeur. Son cœur battait vite et elle eut du mal à ne pas baisser les yeux, face à la prof.

– Qu’attendez-vous ?

Mathilde faillit s’excuser, mais elle se contenta d’un murmure inaudible. Devinant Judith dans son dos, elle enfouit une main dans la poche du tailleur. Elle en retira un mouchoir et une feuille de papier jauni. Elle les donna à Judith, qui déchira le papier sans intérêt.

– Il n’y a rien d’autre, lieutenant.

– Je suis sûre que non ! Déshabillez-la !

Mathilde fut gênée de voir Mlle Roy pâlir. Elle déboutonna pourtant elle-même son tailleur et le plia sur une chaise. Dessous elle portait un chemisier crème.

– La jupe, plus vite !

Judith manifesta son impatience en allumant une cigarette. Elle s’avança vers la femme en train de dégrafer sa jupe pour lui souffler la fumée au visage. Celle-ci toussa, et, les yeux embués, refusa d’aller plus loin. Judith s’assit sur un coin de table, puis, d’un hochement de menton s’adressa à Mathilde.

– Aidez-la. Je sens qu’on touche au but...

Mlle Roy se débattit lorsque Mathilde voulut toucher au chemisier. Adossée aux placards, elle rua. Elle essaya aussi de lui griffer le visage mais Judith intervint encore une fois, pistolet brandi :

– Mettez-lui les menottes !

Elle en lança une paire à Mathilde qui la rattrapa au vol. En obligeant le professeur à lui tourner le dos pour attacher ses poignets, elle eut une idée. Elle la poussa contre le gros poêle à charbon, au fond de la salle, et l’obligea à passer les bras autour du tuyau qui grimpait au plafond. Le poêle était éteint en cette saison, Mlle Roy ne risquait pas de se brûler. Mathilde s’écarta, consciente du regard brillant de Judith, visiblement ravie par son initiative. Debout face aux deux miliciennes, Mlle Roy bougea les mains ; les menottes raclèrent le tuyau froid.

Mathilde ouvrit le chemisier, qui cachait un soutien-gorge en coton souple.

– Non seulement Mademoiselle se livre à la propagande, mais en plus elle profite du marché noir s’écria Judith.

Mathilde savait le prix d’un tel soutien-gorge et elle prit un plaisir inattendu à l’ôter. Les seins pointus de Mlle Roy présentaient des aréoles très claires et les tétons étaient rétractés. L’abondante pilosité sous les aisselles dégageait une sueur aigrelette qui se mélangeait à son parfum trop sucré. Elle effleura la peau nue, allant jusqu’à passer la main sur les seins. Jamais elle n’aurait imaginé qu’un jour elle verrait son professeur nue, à sa merci.

Mathilde n’attendit pas l’ordre de Judith pour lui retirer ses bas. Elle les fit glisser avec lenteur, comme pour savourer la douceur de la peau. Il ne restait plus que la culotte. Mlle Roy les insulta dans un dernier sursaut d’orgueil :

– Vous n’êtes que des garces ! La Résistance vous fera la peau !

Mathilde songea aussitôt à son beau-père et aux cousins. Après un bref instant de doute, elle mit la main dans la culotte de la femme. Celle-ci remua contre le poêle afin d’échapper aux doigts qui la fouillaient. Mathilde s’attarda d’abord sur le pubis clairsemé, aux poils finement bouclés. Elle introduisit ensuite ses doigts entre les lèvres tendres, les décollant.

– Otez-lui sa culotte que j’inspecte la doublure, réclama Judith.

Mathilde se conforma aux ordres avec une audace qui l’étonna elle-même. Elle fit glisser la culotte jusqu’aux chevilles. En se relevant, son front heurta le sexe aux lèvres écloses. Elle en rougit et craignit un instant que Judith ne lui fasse une remontrance. Cette dernière jeta le sous vêtement.

– Il reste encore une cachette naturelle... dit-elle de sa voix rauque.

Mathilde anticipa son souhait en forçant avec le genou Mlle Roy à s’ouvrir davantage. Le contact avec la chair nue du sexe la fit soudain transpirer. Elle écarta les lèvres en les pinçant, la gorge sèche à la vue de la fente brillante qui s’agrandissait peu à peu. De fines gouttelettes de sueur perlaient sur le pubis peu poilu. Mlle Roy s’épilait l’intérieur des cuisses et les contours du sexe. Avec son genou, Mathilde l’obligea à demeurer dans cette position inconfortable et enfonça deux doigts dans son sexe.

– Allez bien au fond ! recommanda Judith.

Mathilde sentit petit à petit le vagin étroit devenir moite, tandis qu’elle le pénétrait en profondeur. Une forte excitation la gagnait. Ses doigts touchèrent le fond de l’orifice. Courbée sur le ventre de Mlle Roy, elle perdit son béret.

La femme gigotait maintenant si fort que ses menottes cognaient sur le tuyau. Sa tête se balançait de droite à gauche et ses seins se soulevaient en cadence. Mathilde se tourna vers Judith, attendant les ordres.

La milicienne blonde inspecta la salle des professeurs. La vétusté des locaux sautait aux yeux. Son regard s’arrêta sur un grand compas en bois, muni d’une pointe rouillée et d’une craie. L’instrument servait pour les démonstrations de géométrie. Judith alla le décrocher du mur, puis elle en dévissa la pointe et ôta la craie. Mathilde vit la mine angoissée de Mlle Roy. Judith les rejoignit avec le compas. Son sourire énigmatique troublait Mathilde.

– Essayez donc avec ça.

Judith desserra la molette qui retenait les deux branches du compas, afin de l’ouvrir plus facilement. Mathilde ne comprenait pas.

– Ecartez-lui les jambes

Mathilde dut user de toutes ses forces avant que la femme ne cède. Judith renversa le compas, les branches à peines séparées. Mathilde sentit revenir son excitation lorsqu’elle poussa les extrémités entre leslèvres. Le bois disparut dans la fente humide. Une fois le compas bien enfoncé, Judith commença à tourner la molette pour écarter les branches, agrandissant peu à peu l’orifice de Mlle Roy. Mathilde jeta un regard admiratif à Judith, fascinée par tant de perversion. Les lèvres se tendaient sous la poussée du compas, révélant la profondeur du vagin. Judith donna un dernier tour de vis, puis lâcha l’instrument. Les deux branches restèrent plantées dans l’orifice dilaté.

Mlle Roy ne se rebellait plus, les yeux fixés sur le compas qui écartelait ses cuisses. Mathilde avança la main vers la fente luisante, les tempes moites et les aisselles trempées sous sa chemise noire. Ses doigts frôlèrent au passage le clitoris durci. Un spasme secoua Mlle Roy. Malgré l’humiliation qu’elle était en train de subir, celle-ci se mit à mouiller en abondance. Cela ruisselait sur les doigts de Mathilde, qui lui titillait le bouton.

– Vous êtes trop bonne avec elle ! déclara Judith.

Elle poussa Mathilde sur le côté et prit sa place.

– Je vais vous montrer de quelle manière la Milice traite ces garces !

Elle pénétra le sexe avec un doigt, puis un autre, puis un troisième. Ils disparaissaient dans le sexe en tournant. Elle les y enfonça jusqu’à la dernière phalange. Les branches du compas vibrèrent et Mathilde dut les tenir. Judith se mit à masturber la prof avec des mouvements vifs.

Mlle Roy gémissait, cédant au plaisir. Judith perdait sa sévérité habituelle, comme possédée par la fièvre. Ses gros seins ballottaient tant elle secouait ses doigts dans l’orifice béant. Elle ne s’arrêta qu’en nage.

– On l’emmène au château. C’est une coriace !

Mathilde fut chargée d’enlever le compas, ce qu’elle fit avec lenteur, excitée de retirer les branches enduites de mouille.

Judith détachait les menottes quand la porte de la salle s’ouvrit à la volée. Mathilde vit Cécile se faire bousculer par un gros homme qui suffoquait dans un costume étriqué. Le visage congestionné et les cheveux collés par la sueur sur le front, il fonça vers Judith.

– Ah enfin vous voilà ! cria-t-il.

– Monsieur le directeur... pleurnicha la prof.

Judith la fit taire d’un geste de la main. Le directeur s’épongea la figure et la montra du doigt.

– Elle cherchait à corrompre notre jeunesse avec ses amis communistes. Il était temps que cela cesse !

– Merci de votre appel ! répondit Judith.

Le directeur se fit obséquieux, s’écartant pour laisser le passage aux miliciennes.

– Qu’elle reste en prison ! Les traîtres ne méritent pas autre chose !

Judith ordonna à Mlle Roy d’enfiler son manteau, et Mathilde lui remit les menottes. Elles sortirent ainsi dans la cour, où tous les élèves, encouragés par le directeur, la huèrent.

CHAPITRE VI

Mathilde déménagea de chez elle, à cause des menaces de son beau-père. Elle revint un matin par la grande porte, accompagnée par le sergent Bedel, au cas où il y aurait eu du grabuge. Par chance, René était absent et Lucie s’occupait seule du comptoir. Sa mère se jeta à son cou en pleurnichant, la suppliant de quitter la Milice. Mathilde ne l’écouta pas et monta dans sa chambre. En revoyant le lit en ordre, elle se rappela avec émotion le moment où Judith lui avait ordonné de se coucher dessus. Elle monta au grenier prendre une grande valise et la remplit avec ses affaires. Elle dut s’asseoir dessus pour la fermer ; dans l’escalier elle peina à la porter.

En redescendant au bar, Mathilde entendit des gémissements. La voix mielleuse de Bedel dit :

– T’en as pas eu assez l’autre fois, hein, ma jolie ?

Mathilde posa la valise sur la dernière marche, puis, sans bruit, s’approcha du bar. Elle n’eut qu’à pencher la tête pour voir sa mère les fesses à l’air, coincée contre le zinc et Bedel qui la prenait en levrette. Une main dans le profond décolleté de Lucie, il allait et venait dans son sexe en lui soufflant des cochonneries à l’oreille. Mathilde distinguait sa queue qui coulissait dans la fente profonde de sa mère. Elle fut autant excitée que lors de l’interrogatoire et se tapit dans un recoin pour les observer.

– Ma fille va nous entendre... murmurait sa mère. Et si des clients...

En guise de réponse, Bedel se démena plus vite et sortit un sein du corsage. Un gros sein qui s’écrasa sur le zinc et dont le bout énorme pointait. Il eut du mal à le contenir dans sa main, et il enfonça les doigts dans la chair molle. Malgré tout gênée, Mathilde fit claquer ses talons sur une marche. Elle attendit encore quelques secondes avant de se manifester devant eux. Sa mère avait rabattu sa robe sur ses fesses, seul son corsage n’était pas rajusté. Quant à Bedel, il transpirait, en essayant de se reculotter derrière le comptoir.

Mathilde se dirigea vers la porte, comme si elle n’avait rien vu. Bedel la rattrapa, sa braguette était tachée de sperme. Dans la voiture, elle lui dit :

– La prochaine fois, faites ça dans la chambre...

Bedel serra les dents, vexé. Il conduisit Mathilde au domicile de Cécile qui occupait un petit appartement situé à côté d’une cave à champignons, réquisitionné par la Milice. Mathilde s’était confiée à elle au sujet de ses relations tendues avec son beau-père, mais avait gardé le silence sur ses activités de résistant... Cécile lui avait aussitôt proposé de partager son appartement de la rue Bourdillet.

Dès son arrivée au château, en fin de matinée, Mathilde fut convoquée par Judith. Elle alla directement à son bureau avec un pincement au cœur. Elle trouva le bureau ouvert. Un officier allemand se tenait dans un fauteuil. Un fume-cigare en ivoire à la bouche, il toisa Mathilde d’un air supérieur. Sa casquette couverte de galons reposait sur ses genoux. Elle le salua, intimidée par son visage glabre et ses yeux clairs.

– Je vous présente le colonel von Baake, dit Judith. Il arrive tout droit d’Ukraine où il a infligé de lourdes pertes aux Russes avec son unité de blindés...

Mathilde le félicita, masquant son manque d’assurance derrière un sourire.

– Je vous charge de transférer Mlle Roy à Tours. La Gestapo la réclame, depuis qu’on a trouvé des tracts dans sa cave... Le sergent Bedel conduira. Voici les papiers.

Mathilde claqua des talons et prit congé, passant devant l’officier allemand qui mordillait son fume-cigare. Il la suivit des yeux.

– Je la veux dimanche soir au donjon, déclara-t-il.

Le convoi quitta Loches, composé d’une camionnette dans laquelle se trouvait la prisonnière et d’une voiture chargée de trois miliciens pour l’escorte. Le risque d’une attaque surprise de la Résistance sur la route n’était en effet pas à exclure. Le sergent Bedel conduisait la camionnette, Lucette Roy et Mathilde étaient enfermées à l’arrière. Une vitre grillagée laissait passer un peu de lumière, tandis qu’une cloison les séparait de la cabine. Le pont-levis franchi, ils descendirent les rues étroites menant au centre-ville, avant de prendre la direction de Tours.

Mathilde, assise sur un banc dur en bois en face de Mlle Roy, regardait défiler les platanes. La prisonnière se tenait prostrée au bout du banc, adossée à la cloison. Des menottes entravaient ses poignets. Mathilde ne se sentait pas très fière d’être là.

– Vous savez pourquoi on m’emmène là-bas ?

– Pour vous interroger, rien de plus.

La prof secoua la tête, sceptique, et fixa son ancienne élève.

– Vous étiez si brillante au lycée... Qu’est-ce qu’ils ont fait de vous ?

Par la vitre, Mathilde jeta un coup d’œil à la voiture d’escorte qui collait à la camionnette. Ce n’est qu’à la fin de la guerre qu’elle comprit le sens de ces paroles. Elle tapota la serviette contenant le dossier remis par Judith.

– On a trouvé les tracts chez vous. Vous êtes donc coupable...

La camionnette cahota sur un passage à niveau puis dérapa sur le gravier. Mathilde dut s’accrocher à la poignée de la portière, tandis que Mlle Roy tombait à genoux sur le plancher. Elle n’eut aucun mal mais refusa que Mathilde l’aide à se relever. Elle resta par terre devant celle-ci, les mains liées contre sa poitrine et les jambes écartées. A cause des menottes, elle n’arrivait pas à s’accrocher au banc. Mathilde contempla la culotte de Mlle Roy qui ne s’était pas aperçue de son impudeur involontaire. Les images de l’interrogatoire dans la salle des professeurs défilèrent devant ses yeux et une bouffée de chaleur lui colora les joues. Elle se déplaça sur le banc afin d’être bien en face de la prisonnière, et de mieux voir ainsi son entrecuisse. Avec la pointe de sa botte, elle souleva sa jupe. Une envie irrésistible de découvrir à nouveau le sexe de Mlle Roy la tenaillait.

– Si vous vous montrez gentille, j’essaierai de vous aider...

D’abord méfiante, Mlle Roy lui lança un regard plein de reconnaissance.

– Je savais bien que vous aviez une bonne nature ! Mathilde l’observa avec gêne redresser la tête vers elle, puis la remercier avec effusion. Elle allait se rasseoir quand Mathilde la retint par les pieds. D’une voix qu’elle s’efforçait d’affermir, elle la menaça :

– Ne bougez pas ou j’appelle le garde !

– Non, vous n’oserez pas...

Mathilde attrapa la femme par la nuque et l’obligea à se pencher entre ses cuisses.

– Obéissez, sinon je ne ferai rien pour vous !

La prisonnière essaya en vain d’échapper à l’emprise de Mathilde, qui ne lui lâchait pas le cou. Prête à tout pour sauver sa peau, elle frotta son nez sur le pantalon noir de la milicienne, tout en levant ses mains vers les seins comprimés par la chemise. Le dos calé contre la paroi, Mathilde savourait son pouvoir sur la captive. Un plaisir supplémentaire, dû à l’impunité, s’ajoutait à celui que lui procuraient les mains fébriles qui lui palpaient les seins. Elle vit Mlle Roy détacher les boutons un à un puis faufiler sa main sous sa chemise. La prof rampa près du banc afin de pouvoir lui caresser la poitrine. Entravée par les menottes, elle ne toucha pas au soutien-gorge.

Mathilde se laissa tripoter les tétons en silence. Elle les sentait durcir. La prisonnière faisait tinter ses bracelets métalliques. Elle parvint à se hisser au niveau des seins de Mathilde.

– Détachez-moi, maintenant ! supplia-t-elle.

– Continuez ou je vous ligote sur le banc !

Mlle Roy colla sa bouche sur un sein et l’embrassa avec empressement. Elle fit jaillir le sein hors du soutien-gorge pour le capturer entre ses mains entravées. Mathilde chavira en arrière, excitée par les lèvres qui se refermaient autour du téton. L’autre enfonçait ses doigts dans sa chair et ses dents titillaient le bout dardé. Sa langue l’écrasait aussi ou bien s’enroulait autour, déclenchant de délicieux frissons chez Mathilde qui perdait la notion du temps. Ils étaient à mi-chemin de Tours. Le ronflement du moteur avait tendance à assoupir Mathilde, autant que la bouche qui la suçait.

Elle n’avait plus besoin d’encourager Mlle Roy. Elle retrouva pourtant sa lucidité lorsque celle-ci toucha à la boucle de son ceinturon. Mathilde crut d’abord qu’elle voulait lui prendre son arme, mais Mlle Roy défit le ceinturon et tira sur le pantalon. Mathilde l’aida en soulevant ses fesses. L’autre la dénuda alors à mi-cuisses, sous l’œil attentif de la jeune femme.

La froideur du banc sur sa peau et une excitation accrue donnèrent la chair de poule à Mathilde. Elle avait honte de s’exhiber en culotte devant son ancien professeur, mais dans la pénombre, son excitation grandissait.

– Je suis sûre que tu mouilles déjà... Petite garce !

Mlle Roy lui caressa le sexe à travers sa culotte. Ses doigts en suivaient les contours, appuyant sur les lèvres. Elle tira sur les quelques poils du pubis qui débordaient sur le ventre.

Mathilde ferma les yeux en se rappelant ses cours, au lycée. Mlle Roy était aujourd’hui méconnaissable. Elle se mit à lécher la culotte de haut en bas. Mathilde se tortillait sur place, la bouche s’activait entre ses cuisses. Elle sentit la mouille tacher sa culotte. Mlle Roy tira dessus avec ses deux mains, pour dévoiler le pubis. Le regard flou, elle montra ses menottes :

– Vous me libérez après, promis ?

Sans répondre, Mathilde se cambra davantage pour qu’elle puisse dégager son sexe. Elle desserra sa cravate, soudain incommodée par l’atmosphère confinée du fourgon. Sa chemise lui collait à la peau. Mlle Roy était maintenant bien à genoux entre ses jambes, son front moite contre le bas de la chemise. Elle écarta les pans qui tombaient sur le sexe, puis posa ses doigts sur les lèvres gonflées.

Le fourgon accéléra, la route devenait meilleure. Mathilde vérifia que l’escorte était toujours là, puis s’abandonna aux doigts qui fouillaient son sexe. Mlle Roy pinça ses lèvres pour bien agrandir la fente. Les bracelets frottaient dessus, ajoutant à l’excitation de Mathilde. Elle la pénétra avec l’index, tandis qu’avec le pouce elle massait le clitoris qui dardait. Elle le pressa si fort que Mathilde faillit choir du banc. La prof la masturbait à la fois en profondeur et en surface. La chair brûlante de Mathilde se gorgeait de mouille et ses lèvres s’amollissaient sous les caresses. Mlle Roy la pénétrait à fond, déformant les parois sensibles de son vagin avec une ardeur croissante.

La tête de Mathilde heurtait la cloison, mais cela lui était égal. Elle découvrait un plaisir primitif qui la laissait pantelante. Les jambes allongées sur le plancher, elle frappait celui-ci du talon de ses bottes sans se contrôler. Le fourgon s’engagea dans le bas-côté et ralentit, avant de stopper. Ni Mathilde ni Mlle Roy ne s’en rendirent compte. Lorsqu’on tambourina à la porte arrière du fourgon, elles sursautèrent. La voix de Bedel leur parvint étouffée, tandis qu’en équilibre sur le marche-pied, il plaquait son visage contre la vitre grillagée.

– Vous avez soif, Mathilde ? On fait le plein et on repart dans cinq minutes.

Dans la pénombre, il ne les distinguait pas bien. Il insista.

– Vous devriez vous dégourdir les jambes... Je vais ouvrir !

Paniquée, Mathilde repoussa la prisonnière d’un coup de botte et se leva d’un bond. Elle eut tout juste le temps de remonter sa culotte et son pantalon. Par chance, la serrure rouillée retarda Bedel. Lorsqu’il ouvrit enfin, il renifla, méfiant, et aida Mathilde à sauter du véhicule.

– Qu’est-ce que cela signifie ? Il se passe de drôles de choses là-dedans...

Mathilde le rassura, les joues rouges d’excitation et la sueur aux tempes.

– Si vous sympathisez avec les traîtres, je devrai en aviser Judith...

– Elle m’a insultée, répondit Mathilde. J’ai voulu lui donner une bonne leçon.

Bedel la fixa et claqua la portière.

– Ne la battez pas trop, sinon la Gestapo ne pourra rien en tirer...

Mathilde le suivit à l’intérieur du garage. Une femme entre deux âges leur servit de l’eau fraîche en maugréant. Le sergent l’ignora. Le plein effectué, il raccompagna Mathilde au fourgon. Mlle Roy se réfugia au fond en poussant des cris.

– Ne me laissez pas seule avec cette garce, elle a voulu que je lui fasse des choses sales

Mathilde grimpa à bord, furieuse et honteuse.

– Ne l’écoutez pas ! Elle dit n’importe quoi !

Bedel tourna les talons en haussant les épaules. Une fois replongées dans la pénombre, les deux femmes demeurèrent assises, chacune sur un banc. Mathilde attendit que le convoi reprenne la route pour s’approcher de la prisonnière. Sans un mot, elle la prit par les poignets et l’obligea à s’allonger sur le plancher.

– Je vais te montrer !

Rien n’aurait pu arrêter Mathilde, prise d’une soudaine envie d’humilier Mlle Roy. Elle mouillait encore et la halte au garage n’avait pas éteint son plaisir. Elle s’assit à califourchon sur le ventre de la femme, lui bloquant les mains derrière la tête. Elle tapota l’étui de son arme.

– Ne m’oblige pas à m’en servir...

Domptée, l’autre céda. Sans que Mathilde ait besoin de le lui dire, elle détacha le ceinturon, puis, à nouveau, baissa le pantalon et sa culotte.

Mathilde se souleva un peu. Elle lui permit de la caresser en écartant ses cuisses, les mains sur le plancher afin de ne pas chavirer dans les virages. De nouveau, les doigts se faufilèrent entre ses lèvres tendres, plus fébriles que tout à l’heure. Mathilde se laissa masturber quelques minutes puis changea soudain de position. Elle s’accroupit au-dessus de la tête de Mlle Roy, qui essaya de la repousser avec ses mains liées.

– Non, pas ça !

– Tu préfères que mes camarades s’occupent de toi ?

Mathilde lui colla son sexe sur la figure. Assise en équilibre instable, elle lui coinça la tête entre ses jambes repliées. La bouche se déroba d’abord à sa fente humide, puis Mlle Roy s’abandonna et entrouvrit enfin la bouche. Elle avala de la mouille tout en se trémoussant.

Mathilde relâcha légèrement son étreinte. Bientôt la langue frétilla entre ses lèvres béantes et malmena son clitoris. Mathilde s’accrocha aux épaules de la prisonnière, le corps parcouru de vibrations délicieuses. Mlle Roy la suçait en aspirant sa mouille, la pointe de la langue enfoncée dans son orifice béant. Gagnée à son tour par la frénésie, elle tenta de passer ses mains sous les fesses de Mathilde. Les menottes l’en empêchèrent mais elle réussit cependant à les toucher.

Les bracelets marquèrent la peau de Mathilde. Elle se redressa juste assez pour que l’autre puisse glisser ses doigts dans sa raie. Elle continuait à s’activer avec la bouche, faisant des petits bruits mouillés qui excitaient Mathilde. Celle-ci était sur le point de jouir quand Mlle Roy détourna sa tête du sexe ruisselant de mouille et de salive.

– Ne t’arrête pas ! ordonna Mathilde.

Mathilde la força à la sucer en la tenant par les cheveux. Elle était maintenant carrément assise sur sa figure, ondulant sur la bouche et le menton de Mlle Roy. Le frottement de sa chair trempée sur les lèvres dégoulinantes de salive la rendait folle. Elle se pinça elle-même le bout des seins, alors que la femme parvenait, en tâtonnant entre ses fesses écartées, à pointer un doigt sur son anus fermé.

Emportée par un tourbillon de sensations qui la faisait chanceler, Mathilde ne lutta pas lorsque le doigt pénétra son petit orifice. Mlle Roy l’enfonça aussi loin que le lui permettaient les menottes, qui meurtrirent les fesses de la jeune fille. Empalée sur la main, sur le doigt qui lui massait l’anus, Mathilde ballottait de droite à gauche au gré des secousses de la route. Elle sentait ses fesses s’ouvrir de plus en plus, et la bouche de la prisonnière qui s’activait plus vite, avec les dents qui capturaient son clitoris pour mieux l’aspirer. Mathilde s’entendit gémir de plaisir, au bord de l’orgasme. Le camion venait de ralentir, il manœuvra puis le moteur se tut. Mathilde voulut se dégager, paniquée à l’idée que le sergent Bedel les surprenne.

Mlle Roy, par vice, n’arrêta pas ses caresses. Elle libéra l’anus dilaté par ses attouchements, mais pour tenir plus fermement les fesses de Mathilde. Sa langue se démena dans le vagin ruisselant.

– Dépêche-toi ! l’implora Mathilde.

Déjà elle percevait le remue-ménage autour du fourgon, des voix hargneuses d’Allemands. On tapa contre la vitre grillagée avec une matraque et elle jouit à cet instant, s’abandonnant au plaisir en se mordant la lèvre inférieure jusqu’au sang. Elle inonda de mouille la face souillée de Mlle Roy.

Comme le sergent n’ouvrait pas immédiatement, Mathilde put se rhabiller tant bien que mal, avant de nettoyer le visage de la captive avec un mouchoir. Cela la remplissait de honte de sentir sa propre odeur intime sur les joues d’une autre femme, tout en l’excitant encore.

– Tu tiendras parole, n’est-ce pas ?

Mathilde haussa les épaules devant tant de naïveté. Mlle Roy comprit alors et cracha sur sa chemise.

– J’espère qu’on se retrouvera après la guerre ! Et ce jour-là, c’est toi qui auras les menottes !

La lumière du jour les éblouit toutes les deux. Deux miliciens sortirent la prisonnière, sous le regard attentif du sergent Bedel.

– Elle a été sage, au moins ? demanda-t-il.

Mathilde rougit devant le sourire obscène du sergent et passa devant lui sans répondre.

CHAPITRE VII

Deux jours après ce transfert à Tours, les responsables locaux de la Milice prirent le train en gare de Loches en direction de Paris. Un grand rassemblement à l’échelon national devait se tenir sur le Champ-de-Mars, avec en apothéose un discours de Pierre Laval. Mathilde assura donc la permanence au château ce jour-là. Le matin elle éplucha les lettres de dénonciation qui parvenaient toujours en grand nombre à la Milice, l’après-midi elle classa des dossiers présentant peu d’intérêt. Au lieu de rentrer au domicile de Cécile, montée elle aussi à Paris, Mathilde eut envie de revoir son amie Roseline.

Depuis son entrée dans la Milice elle ne lui avait plus donné signe de vie. La maison du Dr Bertrand se situait sur le mail juste derrière les hauts remparts du château. Mathilde s’y rendit à pied en uniforme, histoire d’impressionner son amie. Elle trouva la porte du cabinet ouverte, car le docteur terminait ses consultations en début de soirée. La salle d’attente au rez-de-chaussée était vide. Mathilde se permit de monter l’escalier jusqu’au second étage sans annoncer sa présence. Roseline occupait une chambre sous la mansarde, à côté d’une pièce servant de débarras.

Le bruit de ses bottes étouffé par les tapis, Mathilde ralentit devant le réduit jouxtant la chambre de Roseline et qui servait de salle de bains. La porte en était entrouverte et une silhouette immobile se tenait dans l’encadrement. Mathilde reconnut de dos le docteur, élégant dans un costume de velours bleu et chaussé de souliers vernis. Le torse penché vers le cabinet, il observait quelque chose avec une grande concentration. Mathilde fronça les sourcils en entendant la voix fluette de son amie qui chantonnait en faisant sa toilette. Afin de s’en assurer, elle entra dans la chambre restée ouverte et passa par la porte donnant sur le cabinet de toilette où Roseline devait être en train de se laver.

Un nuage de vapeur envahissant la pièce, Mathilde mit quelques secondes à s’y habituer, puis finit par discerner son amie, debout nue dans un grand bac en fer blanc. Les cheveux protégés par une serviette, elle se versait de l’eau sur les épaules à l’aide d’une gamelle. Mathilde s’approcha, fascinée par le corps épanoui de Roseline, ses hanches rondes et sa forte poitrine sur laquelle l’eau ruisselait. Son pubis d’un brun foncé brillait sous les gouttes qui s’accrochaient aux poils frisés.

Roseline lâcha la gamelle qui tomba dans le bac avec des éclaboussures. Elle attrapa une serviette sur une chaise voisine, ce qui fit pendre ses seins aux bouts bruns. Quand elle les frotta, Mathilde éprouva une vive excitation. Jamais elle n’avait vu sa camarade nue, et le charme qui émanait d’elle la laissait bouche bée. Tout en se séchant les seins, Roseline se trémoussait dans l’eau. Elle passa la serviette entre ses cuisses. Là, elle s’attarda ; le tissu s’incrustait dans sa fente mouillée. Ses lèvres se séparaient et son sexe s’ouvrait peu à peu.

Mathilde entendit le plancher craquer. Roseline tourna aussitôt la tête vers la porte derrière laquelle le médecin se trouvait aux aguets. Au passage, son regard croisa celui de Mathilde, qui rougit d’être ainsi démasquée. Au lieu de lui parler, Roseline lui fit « chut ! » avec un doigt sur la bouche. Puis elle poussa un cri qui sonnait faux.

– Que faites-vous ici, Monsieur ! N’approchez pas, je suis toute nue !

Simulant un geste de pudeur, elle enroula gauchement la serviette autour de sa taille. Dans sa précipitation, elle ne parvint pas à cacher son sexe encore humide.

– J’ignorais que vous étiez là, s’excusa le Dr Bertrand.

Mathilde le vit s’approcher du bac et tendre les bras vers Roseline. En voulant croiser ses mains sur sa poitrine, celle-ci lâcha la serviette qui glissa dans l’eau.

– Vous allez prendre froid, ma petite !

La voix du docteur résonnait dans le réduit. Il prit la main de Roseline et l’aida à sortir du bac. Elle accepta son aide, mais quand il la serra contre son lui, elle se rebiffa :

– Vous êtes fou, docteur ! Ne me touchez pas !

Mathilde faillit intervenir, pensant que la vue de son uniforme doucherait l’ardeur du médecin. Elle n’en eut pas le loisir car Roseline passa une main entre les jambes de son employeur et le tâta avec une mine effarouchée.

– Madame ne serait pas contente si elle vous voyait dans cet état... insinua-t-elle.

Le Dr Bertrand se détacha aussitôt d’elle, l’air visiblement paniqué.

– Ne lui dites rien, je vous en conjure ! Elle est si jalouse...

Boudeuse, Roseline recula vers sa chambre. Sa démarche étudiée faisait onduler ses fesses cambrées. Mathilde se tapit dans le coin de l’armoire pour ne pas être démasquée. Assise au bord du lit, Roseline ne cachait plus sa nudité. En clignant des paupières, elle se massa les épaules. D’un ton plaintif, elle s’adressa au médecin qui se tenait devant elle, soudain moins sûr de lui.

– Vous m’avez marqué la peau... Ce n’est pas gentil du tout !

Il eut une réaction qui stupéfia Mathilde : il s’agenouilla devant Roseline et lui embrassa les pieds avec fièvre. Elle connaissait sa réputation médicale, mais aussi grâce aux confidences de son amie, son caractère autoritaire et mesquin. Elle avait du mal à croire ce qu’elle voyait : le docteur, à genoux devant sa jeune servante nue, en train de lui sucer les orteils.

Roseline le repoussa d’un coup de talon et se leva. Il ne bougea pas, pareil à un chien que sa maîtresse gronde.

– Je vais me plaindre à Madame, vous m’empêchez de travailler...

Tel un enfant, le docteur gémit, suppliant Roseline de se taire.

– Je vous donnerai de l’argent, beaucoup d’argent !

Roseline adressa un sourire complice à Mathilde, pas encore revenue de sa surprise. Elle parut ignorer l’offre, haussant les épaules en signe de dédain. Le docteur se redressa. Le regard sévère qu’il lança à Roseline ne présageait rien de bon. Mathilde le vit retourner dans le réduit et y ramasser la serviette trempée. Il l’essora avec soin, puis la fit tournoyer en revenant dans la chambre.

– Tu vas voir de quel bois je me chauffe ! Sans moi tu serais à la rue !

Roseline roula de grands yeux effrayés et tomba à la renverse sur le lit. Au lieu de s’enfuir, elle se coucha sur le ventre, les jambes dans le vide. La croupe tendue, elle se trémoussait sur les draps. Mathilde dévorait des yeux ses fesses largement fendues, la raie écartée qui révélait l’anus. Son petit trou était parfaitement dégagé, entre les replis plus sombres de sa raie. Planté derrière elle, le docteur fit tournoyer la serviette au-dessus des reins de Roseline. Quelques gouttes s’éparpillèrent dans la chambre, puis le linge mouillé claqua sur les fesses nues.

Roseline poussa un cri qui dut s’entendre en bas, dans le cabinet. Elle s’accrocha aux draps en gémissant d’une voix plaintive, sans toutefois chercher à fuir.

–Ah ! Tu ne dis plus rien maintenant ! constata le docteur. Aurais-tu perdu ta langue ?

La serviette s’abattait avec régularité, cinglant la croupe de plus en plus rouge de la jeune femme. Tandis que le docteur changeait de main, Roseline se trémoussait. Mathilde hésita à intervenir. Le docteur abandonna brusquement la serviette pour attraper Roseline par les hanches. Il appuya d’une main au creux de ses reins, pendant que de l’autre il tirait de la poche intérieure de son veston une boîte en fer.

– Tu vas être très gentille avec le docteur... Voyons si tu as de la température !

Roseline secoua la tête lorsqu’il sortit un thermomètre de la boîte. D’un geste professionnel, il tapota sur le bout de l’instrument pour vérifier le niveau du mercure.

– Voilà... On ne bouge plus !

Mathilde était trop excitée pour se manifester. Elle observait les mains du docteur qui ouvraient les fesses de Roseline. Il mit à jour l’anus, ses doigts fins enfoncés dans la chair attendrie par l’eau. Il tâtonna avec l’index pour dilater le sphincter, tandis que Roseline ne remuait plus, cambrée au maximum au bord du lit. Le docteur pointa le thermomètre, aussi concentré que s’il s’agissait d’une véritable patiente.

– Détends-toi, c’est pour ton bien !

Quand il introduisit l’instrument entre ses fesses, Roseline se contracta, l’emprisonnant de façon obscène. Le docteur lui pinça les fesses jusqu’à ce qu’elle se relâche. Mathilde eut honte de mouiller devant l’humiliation de sa camarade, surtout au moment où le thermomètre la pénétrait presque en entier. L’anus aux bords gonflés semblait s’élargir comme par enchantement.

– Oh que j’ai mal ! murmura Roseline.

Elle pencha la tête de côté et lança un clin d’œil à Mathilde. Le docteur secoua le thermomètre entre deux doigts, ce qui provoqua des soubresauts de Roseline. Il le retira après quelques minutes et le jeta sur l’oreiller sans le regarder.

– Puisque tu as été bien sage, tu as droit à une récompense...

Il obligea la jeune femme à se placer sur le dos, et en la tenant par les chevilles, il lui écarta les jambes. Son sexe s’ouvrit en grand, les lèvres brunes bâillaient sur la fente rose, encore luisante d’eau.

Mathilde se décida alors : elle marcha vers le lit en claquant les talons afin que le docteur l’entende. Trop occupé, il ne l’aperçut pas. Il venait de saisir les poignets de Roseline pour la contraindre à défaire les boutons de sa braguette. Mathilde dut tousser pour attirer enfin son attention. Le docteur fit volte-face, le sexe à moitié visible et le visage contrarié.

– Qu’est-ce que...

Au garde-à-vous devant lui, Mathilde prit une pose calquée sur celle de Judith. Le cuir noir de ses bottes et le pli impeccable de sa chemise renforçaient son image, mais son cœur battait à tout rompre et sa main pendait près du pistolet, au cas où le docteur se montrerait violent. Reconnaissante, Roseline sauta du lit pour embrasser son amie. Elle se blottit contre elle tout en désignant du doigt le médecin.

– Il a essayé de me violer ! C’est un monstre ! Dès que sa femme n’est pas là, il m’oblige à faire des choses sales...

Le docteur en bafouilla d’émotion :

– Elle ment ! Je vous jure que jamais...

Mathilde lui imposa le silence en levant simplement la main. Elle le fixa droit dans les yeux en s’efforçant de paraître sévère. Le docteur voulut reboutonner sa braguette, mais Roseline se précipita sur lui.

– Il mérite une punition, sinon il recommencera !

Entrant dans son jeu, Mathilde eut un sourire énigmatique.

– Un petit séjour dans les locaux de la Milice l’aiderait à devenir un honnête citoyen...

Le docteur ouvrit la bouche, soudain effrayé par une telle menace. Roseline contourna le lit et récupéra le thermomètre sur l’oreiller.

– Ce n’est peut-être pas de sa faute, remarqua-t-elle. A mon avis, il n’est pas dans son état normal.

Elle agita le thermomètre sous le nez du docteur, qui blêmit. Mathilde éprouvait un plaisir croissant devant sa mine décomposée. Elle tourna autour de lui, jetant un coup d’œil intéressé sur sa braguette entrouverte. Des bouffées de chaleur brûlaient ses joues, elle sentait ses mauvais instincts reprendre le dessus.

– A quatre pattes ! ordonna-t-elle. Tout nu !

– Ma femme va revenir et...

Mathilde toucha l’étui de son arme, ce qui eut pour effet de le dompter. Il baissa son pantalon enfermant les yeux, tandis que Roseline tirait sur son veston. Il s’empêtra avec ses chaussures, houspillé par la jeune femme nue. Elle se chargea elle-même de faire glisser le caleçon sur ses cuisses velues. La vue de la verge au repos parut la décevoir tout autant que Mathilde. Le docteur se mit en position sur le parquet, la tête basse et les mâchoires serrées. En chemise et chaussettes, il perdait de son arrogance.

– Le vilain toutou ! plaisanta Roseline. Il a encore fait des bêtises !

Elle s’accroupit devant lui, balançant ses seins lourds devant sa figure. Il ne broncha pas, tandis qu’elle le provoquait en frottant ses tétons contre son menton. Mathilde regardait avec envie les bouts, dardés au milieu des aréoles très foncées, piquées par la chair de poule. Presque jalouse du docteur, elle prit le thermomètre et s’agenouilla derrière lui. Pendant ce temps, Roseline s’allongeait par terre, les jambes relevées, exhibant sa fente et l’orifice de son vagin. Ses lèvres luisaient de mouille, la chair corail de son vagin palpitait. Elle saisit le docteur par la nuque et amena son visage entre ses cuisses offertes, sans qu’il résiste.

– Il va être gentil avec sa maîtresse...

L’impudeur insoupçonnée à ce jour de sa camarade excitait Mathilde au plus haut point. Elle se pencha pour observer de près le sexe endormi du docteur, intriguée par son inertie. Etait-il si effrayé par elles qu’il ne parvenait pas à bander ? Par inadvertance, elle lui piqua les fesses avec le thermomètre. Le docteur réagit par un fort tressaillement, et se mit à lécher la fente humide de Roseline avec une ferveur inattendue. Son menton glissait sur le pubis, son nez pressait le clitoris. Ne pouvant s’aider de ses mains, il mordillait le bord des lèvres pour les écarter encore plus.

L’excitation de Mathilde s’accrut quand elle passa le thermomètre entre les fesses du docteur. Au lieu de s’y soustraire, il parut en effet trouver du plaisir au contact. Pour la première fois, sa verge eut un début d’érection. Mathilde insista alors en l’enfonçant dans la raie avec un plaisir trouble. Elle lâcha le thermomètre lorsqu’il ne dépassa plus que d’un centimètre à peine. Au lieu de trouver cela ridicule, elle ressentait une excitation si forte qu’elle ne put se retenir de caresser la verge en train de se dresser sous le ventre du docteur.

– Branle-le bien ! dit Roseline.

Mathilde rougit de se voir observer par sa camarade, dont tout le corps vibrait sous les coups de langue désordonnés du docteur. Ce dernier cessa de sucer la fente de Roseline, pour se pencher sur ses seins. Il les lécha, aspira et mordilla les bouts. Mathilde le masturbait, mais vexée par l’indifférence du docteur à son égard, elle ôta le thermomètre et le remplaça par son index, sans que le sphincter résiste. Elle remua son doigt avec le désir de faire mal, mais cela ne fit qu’augmenter la fougue du docteur.

Mathilde saisit les testicules qui ballottaient et les comprima avec force. Roseline s’accrochait aux épaules du médecin, dont la bouche aspirait ses tétons. Il tirait sur les pointes du bout des dents, pour les enduire de salive ensuite.

Il s’agitait tellement que Mathilde avait du mal à garder l’index fiché dans son anus. Ses doigts branlaient la verge, pinçant le gland pour qu’il gonfle encore plus. Le docteur voulut cependant se dégager. Mathilde le regarda fouiller entre les cuisses de Roseline et elle comprit qu’il s’apprêtait à la pénétrer. Elle allait l’abandonner quand son amie croisa ses jambes et le repoussa du pied.

– Le méchant garçon ! Il a encore désobéi !

Soumis, le docteur se tenait assis sur les talons. Son sexe en pleine érection se tendait devant les deux jeunes femmes. Mathilde se mit debout aux côtés de Roseline, qui jambes écartées, dominait le médecin. Les yeux exorbités sur son sexe humide, celui-ci tendit la main pour la toucher, mais Roseline ordonna :

– Les mains dans le dos !

Il obéit, aussi craintif que les suspects qui passaient entre les mains de la Milice. Roseline se plaça devant Mathilde et commença à se frotter contre elle. Ses fesses rondes s’écrasaient contre son pantalon d’uniforme, ondulant avec une telle impudeur que Mathilde sentit son sexe fondre. Elle enlaça son amie par la taille, les bras sous sa poitrine.

– Caresse-moi ! réclama-t-elle. Ça l’excite, ce cochon !

Mathilde, malgré son trouble, eut honte. Le menton au creux de l’épaule de Roseline, elle souleva un sein dans chaque main. Surveillant le docteur toujours accroupi, elle les pressa pour faire dresser les pointes déjà bien dures. La chaleur du corps nu se propageait au sien, rendant insupportable la cravate nouée autour de son cou. La chemise collée dans son dos par la transpiration, elle malmena les seins de Roseline, pinçant les tétons entre ses pouces.

Roseline, stimulée par ces attouchements, allongea la jambe pour atteindre le sexe du docteur. Cette fois, il n’osa pas lui toucher les doigts de pied. Avec une habileté aussi incroyable qu’obscène, elle entreprit de le masturber du bout de ses orteils. Elle les faisait glisser le long de la verge épaisse, prenant appui contre Mathilde afin de ne pas perdre l’équilibre.

Celle-ci s’enhardit, touchant le pubis de son amie. Le frôlement des poils bouclés lui donna des palpitations dans la poitrine. Elle sentait ses seins durcir contre le dos de Roseline et le va-et-vient des orteils sur le sexe tendu la fascinait.

– Plus vite ! supplia le docteur.

Roseline ralentit exprès, éloignant de temps à autre son pied pour le provoquer. Elle se trémoussait tant sur place que Mathilde avait du mal à contenir son excitation. Elle allait lui caresser le clitoris lorsqu’une voix de femme retentit, appelant le médecin. Trop à son plaisir, il ne réagit qu’au second appel. Alarmé, il jeta un regard paniqué à Roseline :

– Mon épouse est rentrée !

Au lieu de le libérer, Roseline accéléra les mouvements de son pied. Le docteur alors éjacula sur la jambe de sa servante en réprimant ses halètements, puis il se hâta de récupérer ses vêtements avant de s’enfuir. Cette fuite ramena Mathilde à la réalité. Elle s’écarta de son amie, rouge de confusion. Moins émotive, Roseline enfila un peignoir et alluma une cigarette.

– Dès que sa femme a le dos tourné, il monte dans ma chambre. Grâce à toi, il n’est pas prêt de revenir !

Mathilde sourit, lorgnant sur le pubis de Roseline, entre les pans de son peignoir.

– Tu n’as pas eu l’air surprise que j’appartienne à la Milice.

Roseline répondit :

– Ton cher beau-père est venu me questionner pour savoir ta nouvelle adresse... C’est comme ça que je l’ai su. Il t’en veut, on dirait...

Elle montra le lit d’un geste d’invite.

– Viens donc près de moi. On a encore plein de choses à se dire, non ?

CHAPITRE VIII

Après le rassemblement de Paris, les activités de la Milice connurent un nouvel essor. Les rafles devinrent plus nombreuses et la cour du château ne désemplissait pas de suspects arrêtés. Les rumeurs d’un débarquement des Alliés sur la côte atlantique renforçaient les attentats perpétrés par la Résistance locale. Mathilde dormit plusieurs soirs de suite au château, afin d’être sur place en cas d’urgence. Grâce au soutien de Cécile, elle avait gagné en assurance et maniait les armes avec sang-froid.

Pour sa première journée de repos depuis longtemps, elle se leva tard, et après sa toilette, alla flâner sur le marché de la Place-au-Blé. Elle descendit la rue Bourdillet, soulagée d’être en robe légère. Mais les gens se retournaient sur son passage, certains hommes crachèrent même à ses pieds en la croisant. Elle se mêla à la foule qui se pressait aux étals presque vides des marchands de primeurs des environs. Un homme la bouscula contre une camionnette. Il prit à témoin d’autres badauds :

– C’est une garce qui fricote avec les boches !

Mathilde paniqua, cernée par des fermiers et des ménagères. On l’injuria. L’attroupement autour d’elle fut découragé par l’apparition au coin de la Place-au-Blé d’une patrouille allemande. Mathilde s’enfuit en courant, effrayée. Elle arriva en sueur à la maison, encore choquée. Les cheveux en bataille, elle poussa la porte de la chambre de Cécile.

Celle-ci somnolait sur le lit, les draps défaits rabattus à ses pieds. Une chemise de nuit vaporeuse moulait sa poitrine ronde et dévoilait le haut de ses cuisses. Mathilde ne l’avait jamais vue aussi dévêtue.

Avec un trouble aussi intense que sa peur de tout à l’heure, elle admira le galbe des jambes fines. Le soleil matinal éclairait la chambre à travers les rideaux, rendant le vêtement transparent. Le pubis clairsemé était parfaitement visible, ainsi que les contours du sexe aux lèvres entrouvertes. Mathilde se pencha quand Cécile décroisa les jambes en soupirant, offrant ainsi une vue parfaite sur son sexe fendu. Les lèvres brunes, piquées d’un fin duvet, bâillaient sur la chair rose du sexe. Sans que Mathilde s’en aperçoive, Cécile entrouvrit les yeux. D’une voix encore assoupie, elle interrogea son amie :

– Qu’est-ce que tu regardes ? Tu es toute rouge...

Mathilde secoua la tête et toussa pour masquer sa gêne. Elle se réfugia dans les bras de Cécile, chose qu’elle n’avait jamais osé faire. Le visage enfoui entre ses seins, elle sanglota comme une gamine en racontant sa mésaventure au marché. Cécile lui caressa les cheveux tout en bâillant.

– Ne pleure donc pas ! Nous allons gagner la guerre et ce jour-là toute la ville sera à nos pieds !

Mathilde cessa de pleurnicher, calmée peu à peu par les paroles apaisantes de Cécile. Elle respirait l’odeur tiède de ses seins, dont les bouts durs perçaient sous la chemise de nuit. Elle se lova contre elle sur le lit, regardant les seins se soulever au rythme de sa respiration. Cécile releva les jambes, ce qui dévoila davantage son intimité.

– Je te promets qu’on aura encore plein de bon temps d’ici la fin de cette guerre...

Elle embrassa Mathilde sur le coin de la bouche.

– Ne sois pas si tendue... Tu préfères Judith ?

Mathilde colla sa bouche sur un sein et goba le téton qui dardait. Elle se mit à le sucer à travers le tissu fin, pour ne pas répondre. Le bout se durcit davantage entre ses lèvres. Avec la salive qui coulait de sa bouche, l’aréole apparaissait peu à peu, aussi pâle que la peau. Cécile subissait ses baisers, les yeux clos, s’offrant à la langue qui passait d’un sein à l’autre. Mathilde descendit sous les seins, jusqu’au nombril dénudé. Elle retroussa la chemise sur la figure de son amie, qui écarta les cuisses en une invitation muette. Mathilde approcha sa bouche du pubis aux poils brun clair. Elle respira l’odeur piquante de son sexe, les narines frémissantes. Avec deux doigts en fourche, elle écarta les lèvres, ce qui produisit un bruit humide qui l’excita. Le sexe de Cécile luisait, pareil à la chair d’un fruit mûr. Mathilde étira les lèvres, déformant l’orifice de manière obscène. Il lui semblait voir la chair palpiter et, emportée par l’envie soudaine d’y goûter, elle enfouit sa bouche entre les cuisses ouvertes.

– Oh oui ! Bouffe-moi ! réclama Cécile.

Mathilde n’aurait pas cru que son amie, si discrète d’habitude, partage ses penchants. Excitée, elle enfonça la pointe de sa langue entre les lèvres tendres. Elle titilla le clitoris, aspirant la mouille qui ruisselait. Sans cesser de le sucer, Mathilde introduisit un doigt dans le vagin de la fille.

Mathilde la pénétra aussi loin que possible, les joues en feu et le cœur battant. Elle ajouta un autre doigt, au comble de l’excitation devant le vagin qui se dilatait par spasmes rapprochés. A demi couchée sur Cécile, elle la masturbait avec des gestes lents, changeant parfois de main. Le sexe s’ouvrait si profondément qu’elle aurait pu y mettre le poignet.

Cécile ondulait sur le lit en se caressant les seins. Elle finit même par déchirer sa chemise de nuit, tant elle prenait plaisir aux attouchements de Mathilde.

– Plus vite ! supplia-t-elle. Tu me rends folle !

Avec une joie perverse, Mathilde retira sa main du sexe noyé de mouille. Elle essuya ses doigts sur le pubis moite en regardant Cécile.

– Branle-moi ! Après, je te ferai tout ce que tu voudras... Promis !

Cécile lui frotta le clitoris avec le pouce à travers sa culotte, jusqu’à ce qu’elle halète à son tour. Son sexe était trempé replongea sa langue dans le sexe palpitant de Cécile. Elle la fit tourner jusqu’à ce que celle-ci jouisse en aspergeant son visage de mouille.

Les deux jeunes femmes terminaient leur repas de midi lorsqu’on sonna à la grille d’entrée. Cécile alla ouvrir, cachant son arme dans la poche de sa robe de chambre sur le conseil pressant de Mathilde. Un motard allemand harnaché dans une combinaison de cuir la salua le bras levé, avant de lui remettre un pli portant le sceau de la Wehrmacht. Le motard dévala la rue Bourdillet sous l’œil intrigué de Cécile. Mathilde la rejoignit sur le perron.

– Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle avec anxiété.

– C’est pour toi... Ouvre !

Mathilde décacheta l’enveloppe. Elle contenait une invitation pour le soir à vingt heures au donjon du château, où un souper était donné pour fêter le départ du colonel von Baake. Mathilde se souvint aussitôt de l’étrange impression provoquée par cet officier nazi que lui avait présenté Judith. Elle regarda Cécile avec perplexité :

– Pourquoi moi ? Je ne le connais pas cet Allemand !

– Que tu es sotte, c’est la chance de ta vie ! Très peu de miliciens sont admis avec les officiers allemands dans le donjon. Judith a dû te proposer pour une promotion...

Les yeux de Mathilde brillèrent. Flattée par cette invitation, elle oublia la scène houleuse du matin, sur le marché.

La nuit sans lune masquait les contours du château, le haut des remparts disparaissait dans un léger brouillard. Par crainte de bombardements nocturnes, les Allemands n’éclairaient que la façade, de gros projecteurs aux quatre coins de l’édifice assuraient une vision suffisante aux sentinelles. Un taxi roulant au gazogène s’arrêta en pétaradant devant le pont-levis. Deux soldats braquèrent aussitôt leur mitraillette sur le chauffeur, qui dut leur montrer son permis et un laissez-passer. L’uniforme de Mathilde mit un terme aux vociférations des soldats. Elle sortit de la voiture la tête haute, élégante dans sa tenue de milicienne repassée avec soin.

Contrairement à son habitude, elle s’était maquillée, avec un peu de poudre de riz acheté au marché noir et un rouge à lèvres qui soulignait sa bouche large et faisait ressortir son teint mat. Enfin, comme elle n’était pas en service, Mathilde avait détaché ses longs cheveux noirs, qui tombaient sur les épaulettes de sa chemise de même couleur. Elle tendit son invitation d’un geste impatient.

– Je suis attendue par le colonel von Baake !

Les Allemands s’inclinèrent devant elle, puis l’un d’eux proposa de l’escorter jusqu’au donjon. Mathilde le suivit, charmée de constater que le simple nom de l’officier inspirait du respect aux soldats. Elle fut surprise de découvrir au pied du haut donjon rectangulaire un fourgon cellulaire. Elle jeta un coup d’œil par la vitre grillagée mais le fourgon était vide. Deux voitures stationnaient derrière, dont l’une portait un fanion à croix gammée fixé sur le capot avant La seconde appartenait à Judith. Rassurée par la présence de celle-ci au dîner, Mathilde franchit le seuil entre deux soldats en manteau.

Après un large couloir à la voûte très basse, elle déboucha dans une grande salle aux murs décorés par d’immenses tapisseries. Au fond, autour d’une table couverte d’une nappe blanche, se tenaient Judith et le colonel von Baake. Un autre homme était près d’eux, un gradé de moindre rang que Mathilde ne connaissait pas. Le regard de la jeune femme alla de la cheminée où un cochon de lait était en train de rôtir aux armures datant du Moyen Age qui ornaient les quatre coins de la salle. Des chandeliers fixés au plafond jetaient des ombres sur le dallage.

Mathilde s’avança vers la table en retenant son souffle. Les trois convives tournèrent la tête dans sa direction, épiant sa démarche un peu raide. Elle tendit le bras afin de les saluer de façon réglementaire, mais le colonel l’interrompit :

– Inutile, ma chère ! Pas de protocole ce soir, il s’agit d’un repas... intime !

Il se leva et s’approcha de Mathilde, qui fut impressionnée par ses yeux d’un bleu si clair qu’ils en paraissaient presque transparents. Le colonel lui prit la main et la baisa en claquant les talons, le dos courbé. Quand il se redressa, sa croix de fer cliqueta contre les nombreuses médailles accrochées à sa veste.

– Prenez place ! Nous allons tâcher pour une fois d’oublier cette guerre.

Silencieuse jusqu’à présent, Judith présenta le lieutenant Holger à Mathilde. Ordonnance du colonel, il arborait une mine d’intellectuel sérieux, rehaussée par des petites lunettes rondes. Dans un français hésitant, il souhaita la bienvenue à la jeune femme. Von Baake servit un verre de vin à Mathilde, et tous trinquèrent à la victoire finale. Un cuisinier coiffé d’une toque vint vérifier la cuisson du cochon. Il planta un couteau dans la chair rôtie, puis tourna son visage rougeaud vers la table.

– C’est prêt, herr colonel.

– Gut !

Von Baake se tourna vers Judith et lui chuchota quelques mots à l’oreille en allemand. De sa voix rauque, elle s’adressa ensuite à Mathilde.

– Le colonel vous demande de procéder au service. Lui consentez-vous cet honneur ?

Mathilde accepta d’un signe de tête, soucieuse de ne pas leur déplaire. Elle quitta donc la table, prête à se diriger vers une autre table où le cuisinier avait préparé des plats et des ustensiles pour découper la viande. Judith l’interpella en chemin :

– Vous risquez de salir votre uniforme. Il y a une jupe et un tablier près de la cheminée.

Mathilde remarqua en effet à un portemanteau une tenue de servante. Elle la prit et chercha un endroit où se changer.

– Pas de manières entre soldats ! dit le colonel. J’en ai vu d’autres.

Mathilde se tourna vers eux, affrontant leurs regards posés sur elle. Cela lui rappela la première fois où elle avait essayé l’uniforme de la Milice, dans la chambre de Judith. Près de la cheminée, la chaleur devenait étouffante. Elle transpirait déjà sous les aisselles, mal à l’aise dans son uniforme. Elle tira une chaise et posa un pied dessus. Les doigts tremblants, elle enleva une première botte en gardant la tête baissée. Elle n’entendait que le craquement des bûches et les vagues murmures qui provenaient de la table. Une fois les bottes enlevées, elle ôta son ceinturon.

– Dépêchez-vous ! réclama Judith. Le colonel a faim…

Mathilde fit glisser son pantalon avec maladresse, gênée de dévoiler sa large culotte blanche. Elle s’empressa d’enfiler la jupe noire, mais se rendit vite compte qu’elle était trop petite pour sa taille. Elle ne put remonter jusqu’en haut la fermeture Eclair. La jupe lui serrait les fesses de façon très suggestive. Le tablier était lui aussi juste. Elle eut du mal à se déplacer normalement. Elle ne remit pas ses bottes et marcha pieds nus sur le carrelage. Après avoir disposé quatre assiettes sur un plateau, elle revint vers les convives en roulant involontairement des hanches. A chaque enjambée, elle craignait que sa jupe ne se déchire, tant ses fesses étaient comprimées par le tissu.

Le colonel lui demanda de la musique, avant qu’elle ne reprenne sa place. Mathilde mit aussitôt en marche le phonographe installé derrière eux. Un air de Wagner éclata à leurs oreilles.

– Voilà qui est mieux ! dit von Baake.

L’opéra parut le tirer de sa froideur. Il raconta ses offensives sur le front russe, insistant sur les opérations de nettoyage qu’il affectionnait. Visiblement sous le channe, Judith demanda des détails sur le traitement des prisonniers. Alors que le repas touchait à sa fin, entrecoupé de toasts au champagne, von Baake attrapa Mathilde par la taille, au moment où elle remplissait son verre. La bouteille lui échappa des mains et roula sur la table en se vidant.

– Asseyez-vous sur la table ! exigea von Baake.

Mathilde obéit, interloquée par ce brusque changement d’attitude. Elle tira sur le bas de la jupe qui lui montait en haut de ses cuisses. Le colonel se balança sur sa chaise, battant la mesure à l’écoute de la musique. A la fin d’un refrain, tandis que Mathilde s’accrochait à la nappe, il sortit une paire de gants en cuir brun de sa veste. Il les enfila avec des gestes méticuleux. Il plia ensuite ses doigts pour assouplir le cuir. Quand il posa ses mains sur les genoux nus de la jeune femme, elle voulut croiser les jambes. Judith la rappela à l’ordre :

– Vous ne voudriez pas offenser notre hôte ? Montrez-lui que vous êtes une vraie milicienne !

Mathilde sut à sa voix, plus rauque qu’à l’accoutumée, que Judith n’était pas indifférente à ce qui se passait. Pour la satisfaire, elle se cambra sur la table, les seins en avant et les cuisses ouvertes. Von Baake parut fasciné par sa culotte. Il rapprocha la chaise de la table et saisit les genoux de Mathilde avec ses mains gantées. Mathilde frissonna au contact du cuir sur sa peau, mais n’eut pas peur, au contraire.

Ce nouveau jeu dont elle était l’objet commençait à lui plaire... Le colonel fit glisser ses mains vers l’intérieur des cuisses. Ses yeux clairs brillaient d’un éclat fiévreux que Mathilde attribua autant à l’alcool qu’au désir.

– Une excellente recrue, lui précisa Judith.

L’officier se contenta d’opiner. Il effleura les contours de la culotte qui recouvrait entièrement le sexe. Seuls quelques longs poils rebelles dépassaient un peu du pubis. Il tira dessus, tout en surveillant la réaction de Mathilde. Celle-ci ne flancha pas. Les paupières humides, elle soutint le regard du colonel lorsqu’il mit un doigt dans sa culotte. A cause du gant, Mathilde eut l’impression que quelque chose de gros la touchait. L’Allemand promenait son doigt sur son pubis en semblant négliger le reste.

– Holger, un cigare je vous prie ! réclama-t-il.

Son ordonnance s’empressa. Judith le lui prit des mains.

– Permettez colonel...

Elle le porta à sa bouche et en humecta le bout entre ses lèvres, la mine salace. Elle le faisait coulisser avec la langue en un simulacre grossier de fellation, ce qui excita soudain Mathilde. Le colonel, lui, l’observait du coin de l’œil, imperturbable. Il introduisit sa main entière dans la culotte de la jeune fille. Il négligea pourtant le sexe déjà moite et baissa la culotte.

Docile, Mathilde souleva ses fesses. Il la roula sur ses cuisses mais ne l’enleva pas. Au lieu de ça, il se renversa contre le dossier de la chaise et contempla le sexe de Mathilde.

Judith profita de cette pause pour lui mettre le cigare dans la bouche. Elle l’alluma, avant de fixer elle aussi Mathilde.

– Couchez-vous ! ordonna le colonel.

La jeune femme hésita un instant, honteuse de s’exhiber de la sorte devant eux. Judith lui lança une œillade sévère qui acheva de la décider. Mathilde s’étendit sur la table, les jambes dans le vide et le sexe ouvert. Ses lèvres pendaient, bien écartées, laissant entrevoir son orifice dilaté. Elle souleva doucement la tête, pour voir l’officier se pencher sur son intimité. Elle vit le cigare entre ses dents, dont le bout rougeoyait. Elle en eut la chair de poule et s’ouvrit davantage sans pouvoir se contrôler. Elle essayait de contenir l’excitation qui montait en elle, mais un filet de mouille suintait entre ses lèvres.

– Ne bougez pas ! lui intima l’officier.

Mathilde attendit avec un mélange d’anxiété et de trouble, les yeux au plafond. Le colonel aspira une profonde bouffée puis souffla la fumée. Il se redressa, ses mains gantées sur les cuisses de Mathilde. Il se courba, de telle façon que le cigare atteigne son pubis. Un grésillement se produisit quand la cendre incandescente entra en contact avec les poils. Mathilde s’appuya sur les coudes pour voir l’officier brûler les poils tout autour de son sexe. Il insistait en particulier sur les lèvres.

Mathilde mouillait si fort que ses cuisses tremblaient d’excitation. Judith se leva pour lui tenir les genoux. Petit à petit, dans l’odeur de poils grillés, ses lèvres apparurent lisses. Mathilde découvrit son sexe nu, sous le pubis touffu. Le contraste avec les lèvres rouges était particulièrement obscène.

– Elle est digne d’être allemande ! commenta von Baake.

D’un claquement de doigts, il montra le seau à champagne à Holger. Celui-ci le présenta à son supérieur. Judith lui ôta ses gants, retroussa les manches de sa veste. Mathilde observait en silence, excitée et inquiète. Le colonel plongea ses mains dans le seau et en sortit un glaçon. Il le plaça sur le haut du sexe, à l’endroit où il avait brûlé les premiers poils. La sensation de froid sur sa peau irritée mit Mathilde dans un état de grande fièvre. Le glaçon glissa lentement entre ses lèvres, sur son clitoris durci. Le plaisir qu’elle éprouva la fit gémir.

– Arrêtez ! supplia-t-elle.

Elle se trémoussait sur le bord de la table, luttant pour ne pas fermer les cuisses. Le glaçon commençait à fondre contre la chair brûlante de sa fente. Des gouttes glacées coulaient dans son orifice.

– En Russie nous utilisions de la neige... dit le colonel.

Mathilde ne tenait pas en place. Le colonel se leva. Il avança la main entre les cuisses avec l’index, poussa le glaçon à demi fondu dans l’orifice. Mathilde sentit les parois de son vagin se resserrer. Elle porta ses doigts vers son sexe, honteuse de jouir en leur présence. Une nouvelle fois, l’officier allemand l’en empêcha :

– Croisez les jambes !

L’aiguille du phonographe dérapa sur le disque et un brusque silence se fit dans la salle. Les trois convives n’avaient d’yeux que pour son sexe largement fendu, à la chair ruisselante. Avec le froid, ses lèvres semblaient encore plus grosses ; la senteur marine de son sexe se mêlait à celle, âcre des poils brûlés. Judith reniflait avec avidité, figée sur sa chaise. Mathilde passa une jambe par- dessus l’autre, frôlant du bout du pied la braguette du colonel.

La bosse de son sexe en érection déclencha son orgasme trop longtemps contenu. Elle battit des pieds, renversée sur la table, les cheveux en désordre.

– Gut ! dit von Baake. Quelle est donc la surprise dont vous m’avez parlé, ma chère ?

Judith sourit d’un air énigmatique :

– Suivez-moi colonel.Vous aussi, Mathilde, vous l’avez bien mérité...

Mathilde se remit debout, chancelante. Elle enleva sa culotte et rabattit sa jupe pour cacher son sexe.

Judith les guida au cachot, situé au premier sous-sol du donjon. A cause de l’étroitesse des couloirs, ils durent marcher l’un derrière l’autre. Mathilde sentit à plusieurs reprises que Holger lui effleurait les fesses. Après l’escalier en colimaçon, ce fut de nouveau un corridor étroit, où de l’eau suintait du plafond bas. Des bougies balisaient le chemin. Ils arrivèrent enfin devant le cachot. Judith salua le garde de la Milice qui ouvrit. A son ceinturon pendait un fouet à trois lanières. L’absence de cellules intrigua Mathilde, jusqu’à ce qu’elle lève les yeux. Au plafond du cachot étaient suspendues de grandes cages métalliques, chacune occupée par une femme.

– Choisissez, déclara le gardien. Je vous les décroche.

Le colonel et son ordonnance se déplaçaient sous les cages, le nez en l’air Mathilde éprouvait une vive curiosité de voir ces femmes en robe blanche, immobiles dans leur prison qui bougeait au moindre de leurs mouvements. Elle compta six prisonnières, dont deux qu’elle avait arrêtées en compagnie de Cécile : des femmes de résistants dont les maris étaient en fuite. La Milice comptait bien leur soutirer des renseignements... Mathilde considéra la plus jeune, une rousse aux formes rebondies, nue sous sa tunique.

– Elle vous plaît ? lui demanda le colonel.

Mathilde rougit, troublée par le ton de sa question.

Elle fit oui de la tête, et le colonel transmis un ordre à Judith :

– Décrochez-la, et celle-là aussi.

Il désigna au gardien une brune aux cheveux courts, dont le sexe épilé avait capté son attention. Le gardien tira sur un câble et fit descendre les cages. La rousse s’appelait Marie et la brune Suzanne. Mathilde constata qu’elles sentaient le savon et que leurs cheveux venaient d’être lavés. Dociles, les deux prisonnières se tinrent côte à côte devant eux, encore étourdies. Le gardien referma les cages derrière elles.

– Vous pouvez disposer, dit Judith.

Le gardien s’éloigna dans le couloir après avoir donné son fouet à la milicienne. Le colonel et son ordonnance s’assirent sur des tapis, face aux deux prisonnières. Judith tendit le fouet à Mathilde :

– Ces femmes sont des traîtres ! Elles méritent une punition...

Mathilde les regarda et fit tournoyer les lanières, le cuir tressé siffla à ses oreilles, ce qui lui procura un sentiment de puissance grisant. Elle fit signe aux deux femmes de se mettre à quatre pattes. Comme elles n’obéissaient pas assez vite, elle frappa la brune sur la hanche, sans appuyer son coup. L’ombre des prisonnières dansait sur les murs. Mathilde passa derrière elles et retroussa leur tunique, en profitant pour frôler leurs fesses. La croupe de la rousse, à la raie garnie d’un fin duvet, l’excitait. Très cambrée, la fille avait également de gros seins. Mathilde l’obligea à les montrer.

Des veines bleutées apparaissaient sur la peau laiteuse et les bouts aussi épais qu’un petit doigt dardaient.

– Faites-la marcher ! ordonna Judith.

Assise près du colonel, elle conservait son allure stricte, mais von Baake commençait à lui tripoter les seins, une main sur sa chemise noire. Mathilde leva le fouet et cingla les reins de la rousse, qui se traîna sur le tapis. Ses hanches ondulaient et ses seins se balançaient sous elle comme des mamelles. Debout derrière elle, Mathilde lorgnait la fente de son sexe, à peine cachée par des grandes lèvres molles. Sous la rousseur marquée du pubis, son entrecuisse semblait presque mauve.

La femme s’arrêta devant le colonel, la tête rentrée dans les épaules. Avec la pointe de sa botte, il fit remuer ses seins, agaçant les tétons. Les autres femmes, en l’air, faisaient grincer leur cage en se penchant pour voir la scène, en dessous. Mathilde abattit le fouet sur les fesses de la rousse qui geignait.

– Voilà de quoi te clore le bec ! dit soudain Judith.

La milicienne défit la braguette de l’officier et sortit sa verge raide, au bout large. Mathilde faillit en lâcher le fouet, excitée à la vue du sexe qui se dressait sous le nez de la prisonnière. Judith attrapa celle-ci par les cheveux et l’obligea à approcher sa bouche du gland violacé.

– Suce-le sinon tu finiras la nuit dans le dortoir de la garnison !

La jeune femme se pencha sur la verge, les bras fléchis, ce qui saillir davantage ses fesses. Mathilde en profita pour pousser derrière elle la seconde captive. Elle n’eut pas besoin de la fouetter pour qu’elle s’avance. Elle la fit se placer juste derrière l’autre, à quatre pattes.

Avec le manche du fouet, elle écarta les fesses de la rousse, dont l’odeur de transpiration et de peur montait jusqu’à elle. Cela la troublait beaucoup et elle s’aperçut que Judith partageait son émoi. Elle enfonça le manche dans la raie profonde, jusqu’à l’anus fermé. Quelques poils roux frisottés en ornaient les contours. Elle ordonna à la brune, en lui montrant le sexe et la croupe qui bâillaient devant elle :

– Tu vas la nettoyer avec ta langue ! Elle empeste !

Mathilde n’eut pas besoin de brandir le fouet pour la convaincre. La prisonnière enfouit son nez entre les fesses, et produisit en respirant des bruits étouffés. Elle sortit sa langue, puis, lécha la raie. Holger et Judith s’étaient rapprochés et n’en perdaient pas une miette. La rousse avalait plus vite la verge du colonel ; les joues gonflées par le gland. Nue sous sa jupe de servante, Mathilde voulut se caresser. Elle glissa une main entre ses cuisses.

– Ce n’est pas gentil de négliger ses invités...

L’ordonnance s’était déplacée vers elle et elle se trouva prise au dépourvu. Sans réfléchir, elle abandonna le fouet et toucha le pantalon de l’Allemand, qui bandait aussi dur que son supérieur. Elle allait le déshabiller quand il lui retint le bras.

– Mets-toi à côté d’elles !

Mathilde chercha de l’aide auprès de Judith, mais celle-ci était trop occupée à observer la fellation de la rousse. Holger tenait à présent le fouet et en caressait le manche avec délectation. Mathilde, humiliée, se plaça à quatre pattes près de la brune, et Holger s’accroupit derrière elle. Il tapota ses fesses nues avec le manche du fouet après avoir rabattu sa jupe sur ses reins. De ne pas le voir renforçait l’excitation de Mathilde. Quand il passa le manche entre ses cuisses et le frotta sur ses lèvres molles et disjointes, elle s’ouvrit de son mieux. Il écrasait le bout sur ses lèvres, une mouille grasse poissait son sexe. Elle en oubliait son dépit d’être traitée comme les prisonnières.

Alors qu’il enfonçait peu à peu le manche dans son vagin encore frais, Holger sortit sa verge raide. Il interpella la brune qui léchait toujours les fesses de l’autre prisonnière :

– Prends le fouet !

Son ton n’admettait pas de réplique. Craintive, la brune obéit. L’ordonnance s’agenouilla contre Mathilde se pencha sur elle pour lui caresser les seins, et après un coup d’œil à la prisonnière, il la pénétra. Mathilde éprouva comme une déchirure intense, quand la verge disparut au fond de son vagin. A cause du glaçon, ses muscles intimes étaient encore contractés et elle avait l’impression que le sexe d’Holger avait doublé de volume. La prisonnière brune fit claquer le fouet. Holger se raidit dans le sexe de Mathilde, puis la posséda à grands mouvements brutaux.

Comme la prisonnière ne le frappait pas assez fort, il l’insulta en la traitant de chienne, ce qui la décida. Elle le cingla jusqu’à ce qu’il ait les fesses striées par les lanières. Sous lui, Mathilde recevait sa part de coups et ses gémissements redoublèrent.

Le matin, le gardien, en reprenant son service, n’en crut pas ses yeux : le colonel allemand était perché dans une des cages, en compagnie de la femme rousse... Mathilde et Judith dormaient aux côtés d’Holger, allongé sur le ventre, les fesses zébrées de balafres mauves.

CHAPITRE IX

Dès vingt heures, les rues de Loches se vidaient comme par enchantement. Le couvre-feu condamnait la ville à dormir de bonne heure, les cafés baissaient leurs rideaux en dépit des soldats désœuvrés qui auraient voulu s’y saouler. Un soir, Mathilde partit à pied du château. Elle fit un détour sur le mail pour rendre visite à Roseline. Elle trouva porte close et en conclut que Roseline avait prit son congé. Elle flâna dans les ruelles en pente, savourant l’impunité de se promener dehors durant le couvre-feu. Le pas cadencé des patrouilles résonnait la nuit sur le pavé, mais Mathilde n’avait désormais plus peur d’en croiser une. Chaque fois qu’elle voyait un Allemand, elle songeait au colonel von Baake et à sa perversité. L’officier était reparti sur le front de l’Est sans que Mathilde puisse oublier ses mains gantées de cuir.

Souvent, le soir, elle racontait cette orgie à Cécile, qui l’écoutait les yeux brillants d’envie. Les deux femmes dormaient maintenant dans le même lit et se couchaient de plus en plus tard... Mathilde arrivait devant la tour Saint-Antoine quand un homme surgit devant elle. Elle ne distingua pas ses traits tout de suite mais quand il passa à sa hauteur, elle eut un choc en découvrant qu’il s’agissait de son beau-père. Il portait un lourd sac à dos. Il parut aussi surpris qu’elle mais réagit le premier :

– Tiens, tiens ! Ma chère belle-fille qui traîne dans les rues !

Mathilde sentit qu’elle perdait tous ses moyens en face de lui. Tout chez lui la dégoûtait. Il la reluquait d’un air vicieux, sa casquette relevée haut sur son front. Elle recula le dos au mur, incapable de maîtriser sa soudaine angoisse.

– Tu fais moins la fière, quand t’es pas avec tes copines en chemise noire !

Il s’approcha d’elle après avoir posé par terre son sac à dos.

– Un lot de munitions... dit-il. Tu vas peut-être me dénoncer pour ça ? Après tout, ça ne serait pas la première fois !

Mathilde crut qu’il allait la frapper mais il lui pelota les seins en se collant contre elle.

– T’es une vraie boche à présent ! ils doivent pas s’ennuyer avec toi, au château... Profites-en bien, car ça ne durera plus très longtemps...

Malgré elle, Mathilde chercha le contact de ses doigts qui la palpaient à travers sa chemise. Ses mamelons durcirent et elle ferma les yeux pour ne pas voir le sourire vicieux de son beau-père.

– Tu te souviens de la ferme ? Tu mouillais comme une fontaine !

René lui dégrafa son ceinturon et l’étui à revolver tomba dans le caniveau, il passa une main calleuse dans le pantalon déboutonné puis dans la culotte.

– Toujours aussi chaude... Quand je raconterai ça aux cousins !

Il l’obligea à écarter les jambes. Clouée contre le mur, Mathilde céda à la main qui lui fouillait le sexe. Elle vit la surprise de René lorsqu’il toucha ses lèvres lisses. Cela l’excita davantage et de sa main libre il sortit sa verge. Il la frotta sur le pantalon de Mathilde qui huma l’odeur forte qu’elle dégageait.

– La dernière patrouille est passée il y a dix minutes. On a le temps avant la prochaine.

Il avait tout prévu pour son périple nocturne. Mathilde gémit quand il la pénétra avec deux doigts en se plaquant contre elle. Il n’avait plus besoin d’appuyer le genou contre sa cuisse pour qu’elle s’ouvre à lui. Elle mouillait sous ses caresses profondes. Les doigts coulissaient dans son vagin lubrifié. Mathilde respirait sa propre odeur avec délice et honte, elle suffoqua lorsqu’il pinça son clitoris.

Ses jambes fléchissaient et elle dut s’accrocher à ses épaules pour ne pas tomber.

– Une chienne ! commenta René. Toute la garnison a dû te passer dessus...

Plus il l’abreuvait d’injures et d’obscénités, plus elle avait envie qu’il la maltraite. Il tapotait sa verge contre elle sans cesser de la masturber. Sa culotte était trempée et Mathilde serrait les fesses pour réfréner une envie pressante d’uriner. Elle l’aurait presque supplié de la prendre sur-le-champs, sous le porche voisin, mais René préférait l’humilier. Il lui ôta son béret noir et l’attrapa par les cheveux.

– A genoux !

Avant d’obéir, Mathilde eut le temps de deviner une silhouette tapie derrière une fenêtre. Savoir qu’on les épiait l’excita encore plus. Elle s’agenouilla ; la froideur des pavés la fit frissonner. René frotta le bout de son sexe sur son front. Il lui en gifla les joues avec vigueur. Son gland dénudé empestait. Mathilde gardait les lèvres closes. Elle devina que son beau-père récupérait son pistolet. Des larmes lui vinrent aux yeux. Un goût amer imprégna ses lèvres.

– Les mains dans le dos !

Encore une fois elle céda. Elle avait l’impression d’être à son tour une prisonnière, comme dans le donjon du château. Par vice, il lui pinça les narines et elle ouvrit vite la bouche, où sa verge se rua. René passa les mains autour de son cou et lui plaqua la figure contre son bas-ventre. Il ne bougeait pas, son sexe enfoui dans la gorge de Mathilde. Elle enrobait le bout avec sa langue, et, petit à petit, elle s’habituait à la grosseur du sexe, tandis que René demeurait immobile.

Elle le devinait cependant inquiet, car il surveillait la ruelle, à l’écoute de la prochaine patrouille.

– Je parie qu’ils n’en ont pas une aussi grosse, tes amis boches...

Il la harcela de nouveau avec des obscénités qui la faisaient mouiller si fort qu’elle ne put retenir son envie d’uriner. Elle vida sa vessie tout en suçant son beau-père, honteuse de son abjection. Elle n’avait pas encore fini qu’elle le sentit se raidir soudain dans sa bouche. Il se retira aussitôt pour tenir son sexe devant le visage de Mathilde. Il éjacula en la tenant par les cheveux, pour qu’elle n’esquive pas les jets gluants qui lui maculait le visage.

– Ah la garce ! fit René. Dommage que les cousins ne soient pas là pour en profiter ! Mais tu ne perds rien pour attendre... La fin de la guerre est proche !

Il essuya le bout de sa verge sur la chemise noire de Mathilde, qui avait les joues et les yeux pleins de sperme. Il reprit son sac et dévala la ruelle en direction du jardin public. A la fenêtre elle ne vit plus personne. Elle se releva tant bien que mal, mouillée d’urine et de sperme. Elle rentra chez elle en titubant dans les rues désertes, ivre d’humiliation et de plaisir sale.

Mathilde fut réveillée à la première heure par Cécile qui était déjà en tenue.

– Lève-toi ! Le sergent Bedel nous attend dehors. On a une descente à effectuer.

Mathilde retrouva aussitôt ses esprits, pressée d’oublier sa nuit. En moins de cinq minutes elle s’habilla. Elle s’engouffra à l’arrière de la Panhard conduite par Bedel. Il lui lança un regard salace dans le rétroviseur :

– On a eu une petite nuit à ce que je vois... Je plains les voisins.

Mathilde s’accrocha à la banquette car la Panhard dévalait la rue vers la place du Marché. Aux quatre coins des barrages avaient été installés, avec des sacs de sable empilés et des barbelés. Plus les nouvelles du front devenaient mauvaises, plus les Allemands intensifiaient le quadrillage de Loches. La Milice, comme la Gestapo, multipliait les rafles pour répondre aux actions des résistants.

Mathilde ne reconnaissait plus sa ville. Ils passèrent deux contrôles puis contournèrent le château par les bords de l’Indre. Bedel conduisait comme un fou, fenêtres ouvertes et pied au plancher. Il écrasa les freins à l’entrée de la rue de la Grotte, en retrait de la route nationale.

– Au bout de la rue, il y a un entrepôt qui appartient à Marcel Grosjean. Il n’a pas été réglo avec nous, question partage. Les résistants ont dû lui mettre le grappin dessus.

Cécile adressa un sourire ambigu à Mathilde :

– On va le secouer un peu ! Lui montrer qui dirige cette ville !

Exaltées, les deux jeunes femmes s’élancèrent vers l’entrepôt fermé par une lourde porte en bois.

– Il y a une sortie de secours derrière... indiqua Cécile.

Le sergent restait en retrait, la voiture garée en travers de la rue. Mitraillette en bandoulière, il empêcherait quiconque d’approcher. D’un coup de talon Mathilde fit sauter le verrou en bas de l’escalier. Les Grosjean logeaient dans un petit appartement aménagé au-dessus de l’entrepôt. Elles n’eurent pas à forcer la porte du haut car elle était ouverte. Elles tombèrent nez à nez avec une femme vêtue d’un peignoir en soie blanche et chaussée de mules ornées d’un pompon rouge.

– Madame Grosjean ! dit Cécile. Quelle bonne surprise !

Stupéfaite, l’épouse du grossiste recula, une main devant la bouche.

– Ne me faites pas de mal !

Pendant que Mathilde la surveillait, Cécile fouilla l’appartement. La femme était seule.

– Où est votre mari ? On a deux mots à lui dire.

– Je... je n’en sais rien.

– Il n’aurait pas pris le maquis par hasard ?

–Non !

– Nous allons l’attendre ensemble, nous ne sommes pas pressées.

Mme Grosjean tremblait encore, tirant sur les pans de son peignoir qui soulignait malgré tout le galbe de sa poitrine. Mathilde se souvenait de l’avoir vue plusieurs fois dans le journal, à l’occasion de bals de charité. Toujours élégante, la voix posée, on la disait très croyante. Avec sa silhouette aux hanches larges et ses seins qui tendaient la soie, Mathilde la jugea d’emblée à son goût...

– Qu’est-ce qu’une femme de votre rang fabrique avec Grosjean ? demanda Cécile.

La femme ne répondit pas. Dominant sa peur, elle s’assit sur un fauteuil Empire et croisa les jambes. Elle rabattit son peignoir sur ses genoux, laissant entrevoir au passage une cuisse à la peau laiteuse. Les deux miliciennes se regardèrent, mues par le même instinct pervers.

– La baignoire est pleine... Vous alliez prendre un bain, n’est ce-pas ?

Les joues de Mme Grosjean rosirent, comme s’il s’agissait d’une chose honteuse. Elle détourna son regard vers la fenêtre sans leur parler.

– Ne vous gênez pas pour nous ! Terminez votre toilette...

L’épouse du grossiste se tassa dans le fauteuil, les doigts crispés sur les accoudoirs. Cécile s’approcha d’elle et caressa son visage lisse avec le dos de la main.

– Il faut se faire belle pour son mari... D’accord ?

Mme Grosjean dut percevoir une menace voilée dans la voix de Cécile car elle quitta le fauteuil. D’une démarche d’automate qui mettait néanmoins sa croupe en valeur, elle se dirigea vers la salle de bains. Une baignoire en émail blanc, avec trois pieds, occupait le centre de la pièce. Une grosse éponge de bain flottait dans l’eau claire. Mathilde découvrit avec envie la table de maquillage, notamment le miroir circulaire avec un cadre doré, décoré d’ampoules comme dans une loge de théâtre.

Debout contre la baignoire, Mme Grosjean semblait perdue.

– Ne soyez pas si timide ! A la Milice, toutes les femmes prennent leur douche ensemble !

Mathilde vint dans son dos et posa les mains sur ses épaules. Elle fit glisser le peignoir avec lenteur.

– Je vous en prie... murmura Mme Grosjean.

Mathilde l’embrassa entre les deux épaules, tandis que Cécile dénouait la ceinture. Le peignoir s’ouvrit dans un bruissement soyeux. Le corps nu apparut aux yeux fascinés des miliciennes. Les seins pointaient, les tétons à peine érigés, d’une telle blancheur que les aréoles en paraissaient plus roses encore. La chair de poule durcissait les mamelons. Cécile tira sur le peignoir, démasquant le sexe. Mme Grosjean s’épilait le pubis, dont les contours nets dessinaient comme un éventail de poils frisottés. Elle avait de grandes lèvres pendantes qui donnaient à son sexe l’aspect d’une grande bouche. Mathilde lui enleva enfin le peignoir.

– L’eau va refroidir...

Cécile respira l’odeur du vêtement encore chaud, debout contre Mme Grosjean. La femme nue gardait les bras croisés sur ses seins. Elle enjamba le rebord avec précaution, en s’aidant d’une main. En s’asseyant elle tendit involontairement ses fesses amples, mises en valeur par une cambrure accentuée. Mathilde fixa la raie qu’elle devinait profonde et accueillante.

– On va t’aider ! proposa Cécile.

Elle enfila un gant de crin et s’agenouilla au bord de la baignoire.

– Mets les mains de chaque côté !

Docile, Mme Grosjean se résigna. Ses seins flottaient juste à la surface de l’eau. La chaleur du bain les fit rougir peu à peu, ainsi que le haut de son corps. Cécile trempa le gant puis le passa sur les seins. Au début elle n’appuya pas, caressant plutôt le dessus. Quant elle emprisonna un sein dans le gant, la femme du grossiste gémit :

– Non... pas ça

– Chut ! Tu ne voudrais pas qu’on t’emmène au château ? Tu aurais fière allure dans une cage !

La femme secoua la tête, ayant comme tout le monde à Loches entendu les rumeurs sur ce qui se passait dans les locaux de la Milice. Cécile referma le gant sur le bout d’un sein. Le crin marquait déjà la peau et les tétons avaient grossi de façon spectaculaire. Mathilde était fascinée par les bouts épais qui dardaient hors de l’eau.

– Je parie que t’es de la campagne, remarqua Cécile. Gros nichons, une chatte de jument, je me trompe ?

Cramoisie jusqu’à la racine des cheveux, Mme Grosjean perdait lentement son assurance. Elle laissa même échapper un soupir lorsque Mathilde se joignit à Cécile pour lui pincer les tétons. A genoux de part et d’autre de la baignoire, elles frottaient les seins ensemble, les pressaient l’un contre l’autre ou les faisaient clapoter dans l’eau. Mathilde fut la première à se pencher pour emprisonner un bout entre ses lèvres. Elle le mordilla un peu, puis le fit rouler sous sa langue. Mme Grosjean se tortillait dans son bain, la nuque renversée. Ses seins gonflaient encore entre les mains des miliciennes, qui maltraitaient les tétons durs. Mathilde ne se contrôlait plus, suçant les seins à tour de rôle, tandis que Cécile jouait avec le gant de crin. Elle le plongea au fond de la baignoire sans retrousser sa manche.

– Mettez-vous debout, que je vous nettoie ! exigea-t-elle.

Ruisselante, Mme Grosjean se leva en les éclaboussant. Son pubis brillait, ses lèvres pendaient encore plus. Mathilde bénéficiait d’une vue parfaite sur la fente rose clair et les cuisses fuselées. Excitée par l’orifice entrouvert, elle tendit la main pour toucher le sexe.

– Mon mari va revenir ! se défendit Mme Grosjean.

Son soudain manque de fermeté dans la voix ne trompa pas Mathilde, qui se déplaça derrière elle. Elle effleura les hanches humides, palpa les fesses parfaitement lisses. Elle enfonça ses doigts dans la chair tiède de la croupe et agrandit la raie aux replis sombres. Elle rencontra une résistance quand elle introduisit sa main au milieu.

– Il ne faut pas...

Cécile montra son insigne :

– Sais-tu à qui tu parles ? Nous pourrions te livrer à la Gestapo, toi et ton mari, pour votre trafic...

La menace porta car Mme Grosjean se relâcha, libérant la main qu’elle avait coincée entre ses fesses. Mathilde en profita pour introduire un doigt plus profond dans la raie. Elle buta contre l’anus fermé et Mme Grosjean se raidit de nouveau. Mathilde insista, excitée. Son doigt forçait le passage, tandis que devant, Cécile tirait sur les lèvres du sexe, le déformant peu à peu. De l’eau ruisselait du vagin.

– Sortez du bain ! demanda Cécile.

L’épouse du commerçant s’exécuta et elles se retrouvèrent face à elle. Cécile lui désigna le tapis de bain, pendant que Mathilde allait à la fenêtre du salon pour jeter un coup d’œil dehors. Bedel se tenait assis sur le capot de la Panhard en train de fumer. Satisfaite, elle retourna dans la salle de bains. Elle y trouva Mme Grosjean accroupie entre les jambes de Cécile. Sa position faisait ressortir sa croupe et ses seins débordaient de ses bras croisés.

– Suce-moi !

La chose excitait tant Mathilde qu’elle s’assit sur le bord de la baignoire afin de les observer. Cécile défit elle-même son pantalon, qui tomba sur ses bottes. Ce matin-là elle portait une culotte fantaisie, fendue à l’entrecuisse. La chair humide de son sexe luisait entre les bords de dentelle blanche. Ses poils perçaient à travers les mailles fines. Mathilde éprouva presque de la jalousie envers Mme Grosjean qui occupait une place de choix entre les cuisses de Cécile. Pourtant celle-ci baissait les yeux, choquée par l’impudeur de la milicienne.

– Je vais te pisser dessus, si tu ne me bouffes pas la chatte !

Mathilde sentit son amie très excitée. Elle s’agenouilla derrière Mme Grosjean. Ses fesses étaient largement ouvertes. Elle n’eut qu’à glisser la main dans la raie pour toucher l’anus. Son geste rendit Mme Grosjean plus docile car elle écarta en tremblant les bords de la culotte de Cécile. Elle pinça ensuite les lèvres, pour les écarter. Elle redressa la tête devant le sexe fendu et Mathilde l’entendit renifler l’odeur intime. Mme Grosjean frotta tout à coup son nez entre les lèvres qu’elle pinçait.

– Elle apprend vite ! commenta Cécile.

Mathilde récupéra le gant de crin, l’essora puis en caressa les fesses offertes. Le crin marquait la peau avec un bruit de paille qu’on piétine. Elle effectuait des mouvements circulaires, s’approchant peu à peu de la raie béante. Lorsqu’elle l’enfonça entre les fesses, Mme Grosjean redoubla d’ardeur à lécher le sexe de Cécile. Elle s’agrippait à ses hanches, la pénétrant avec la pointe de sa langue. Un mélange de mouille et de salive lui coulait sur le menton.

Mathilde lui toucha son sexe. Mme Grosjean mouillait pour de bon, et elle n’eut aucun mal à la pénétrer. Elle fut étonnée par la profondeur et la largeur de son orifice. Elle put y mettre trois doigts sans forcer, et quand elle commença à la masturber, tout son corps vibra, ses fesses se contractèrent par saccades autour du poignet de Mathilde. Le sphincter finit par se dilater suffisamment pour qu’elle puisse introduire un doigt gainé de crin dans le trou étroit.

– Non ! C’est défendu ! Mon mari vous tuera pour ça !

Ses paroles excitèrent tant Mathilde qu’elle enfonça son doigt jusqu’à la dernière phalange. Les parois de l’anus ne résistèrent pas longtemps. Le frottement du crin mit l’épouse du commerçant dans un état de transe incroyable. Branlée par ses deux orifices, elle suça Cécile et lui aspira si fort le clitoris que la milicienne chancelait. Mathilde avait du mal à contenir sa propre excitation et ne parvenait plus à synchroniser ses gestes. Seul son doigt ganté resta planté dans l’anus.

Cécile jouit soudain enserrant la tête de Mme Grosjean entre ses cuisses. Mathilde la regarda se tortiller, la nuque rejetée en arrière. Leur prisonnière éprouva à son tour un violent orgasme, la bouche collée au sexe de la milicienne. Ses gémissements étouffés achevèrent de mettre Mathilde à bout de nerfs.

– A moi maintenant ! cria-t-elle.

Mme Grosjean était avachie sur le tapis, les fesses rouges et le sexe baveux. Cécile avait encore la force de lui lécher les tétons. Frustrée, Mathilde repoussa son amie pour prendre sa place, mais un coup de klaxon les alerta. Cécile remonta son pantalon et menaça Mme Grosjean :

– Si tu parles à ton mari, on te conduira au donjon ! Compris ?

D’une voix inaudible, elle acquiesça. Par la fenêtre du salon, elles virent Bedel qui faisait de grands gestes. Les deux miliciennes descendirent l’escalier de secours quatre à quatre.

– Inutile de s’attarder, un motard vient de me prévenir que Grosjean a été arrêté près du marché.

Cécile et Mathilde montèrent ensemble à l’arrière. Boudeuse, Mathilde ne parla pas jusqu’au château.

Avant d’aller au cachot, Cécile lui chuchota à l’oreille :

– On retournera la voir ce soir, si son mari est enfermé. Promis.

Mathilde accepta son idée avec le sourire. Bedel murmura entre ses dents en les regardant :

– Toutes des gouines, ces miliciennes...

CHAPITRE X

Deux jours plus tard, en prenant son service, Mathilde apprit par un autre milicien que Judith l’attendait au cachot. Elle s’étonna de la trouver dans cet endroit mal éclairé, seule à la place habituelle du gardien. Une cage oscillait avec des grincements métalliques, occupée par Mme Grosjean, l’épouse du commerçant arrêtée par la Milice. Celle-ci était nue dans sa cage, les mains crispées aux barreaux. On lui avait rasé le pubis, ce qui donnait à son sexe l’apparence d’une bouche à la fois boursouflée et sensuelle. La prisonnière se balançait d’avant en arrière, insensible au roulis. Ses seins pointus coincés entre deux barreaux jaillissaient hors de la cage, plus gonflés que la normale.

Les bottes sur le petit bureau du gardien, Judith fumait, la mine soucieuse, son béret de travers et le col de sa chemise ouverte. Ses yeux bleus et sa bouche charnue conservaient leur attrait vénéneux.

– As-tu écouté la BBC hier soir ?

– Non.

Mathilde et Cécile disposaient d’une radio dans le grenier de leur maison et le soir elles se branchaient souvent sur la BBC. Mais la veille, leurs ébats s’étant prolongés tard dans la nuit, elles n’avaient pas eu le courage de quitter leur lit pour monter au grenier.

– Les Alliés lancent message sur message en direction de la Résistance. Je crains que leur fameux débarquement ne devienne assez vite réalité...

Mathilde ne parvint pas à masquer son angoisse et songea aux paroles menaçantes de son beau-père.

– J’ai bien l’intention de fuir avant le désastre, dit Judith. Mais pas avant d’avoir pillé cette ville !

Mathilde fut soulagée de la voir reprendre le dessus. Judith se leva et arpenta le cachot. Elle s’arrêta un moment sous la cage de la captive, qui s’accroupit alors, les cuisses ouvertes à l’horizontale. Elle parvenait ainsi à exhiber son sexe béant entre les barreaux. Mathilde s’approcha de Judith, intriguée. La cage grinçait de façon inhabituelle. Mme Grosjean donnait de violents coups de reins, comme si elle voulait la décrocher du plafond. Elle s’arrêta pourtant au bout de quelques instants, le sexe si ouvert qu’on voyait son orifice dilaté dans la lumière vacillante. Mme Grosjean se passa la langue sur les lèvres d’un air vicieux et fixa Judith. Mathilde se demanda ce qui avait pu se passer entre les deux femmes... La cage se balançait encore lorsque la prisonnière projeta son bassin en avant et se mit à uriner hors de sa prison. La pisse éclaboussa Judith, qui recula d’un pas, tandis que le flot crépitait en averse sur le carrelage.

Mathilde, excitée, fixait la fente de Mme Grosjean. Judith s’essuya avec un mouchoir.

– Chacune son tour ! fit Mme Grosjean.

– Elle divague... répliqua Judith.

Mathilde la suivit hors du cachot après un dernier coup d’œil à la captive.

Les caves naturelles à champignons situées près de la maison de Cécile s’étendaient en profondeur jusque sous le cimetière voisin. Parfois, des cercueils enterrés dans de vieilles concessions finissaient même par traverser la pierre friable et s’écrasaient sur les souches à champignons. Les propriétaires des caves, Edmond Tandieu et sa sœur Marie, n’avaient pas interrompu leur culture, depuis l’Occupation. Des concurrents malveillants les avaient dénoncés par lettre anonyme à la Milice. D’après les rumeurs, les Tandieu contrôlaient une bonne partie du marché noir de Loches et des environs.

A ce jour la Milice n’avait rien pu prouver, et même l’arrestation de Grosjean, un de leurs associés, n’avait rien donné. Judith pianotait depuis un bon moment sur le volant de la Traction. A ses côtés Mathilde attendait le signal, les nerfs à fleur de peau. Elle regardait la poitrine de Judith se soulever sous sa chemise, et l’envie de la toucher lui nouait la gorge. La voiture était garée dans une impasse d’où elles pouvaient surveiller la maison des Tandieu, bâtie sur un promontoire à l’écart des caves. Les ouvriers quittèrent l’exploitation en fin d’après midi, entassés sur un camion plein de paniers de champignons.

– A nous de jouer ! dit Judith. On les malmène un peu et je te jure qu’on sera riches.

Mathilde avait décidé de la suivre dans sa fuite. Grâce à ses relations chez les Allemands, Judith, qui préférait quitter Loches au plus tôt, espérait gagner l’Argentine. Mathilde était prête à l’accompagner au bout du monde.

Fracturer la serrure fut un jeu d’enfant pour Judith. Elles montèrent directement à l’étage où une lumière venait de s’allumer. Silencieuses, elles ne rencontrèrent personne avant d’atteindre un boudoir. Là elles aperçurent Jean Tandieu, debout devant un guéridon, en train de téléphoner. Il ne s’aperçut pas de leur présence et termina sa conversation.

– Les caisses arriveront à destination demain. D’ici là, plus aucun contact.

Il raccrocha, pensif, et se gratta le front. De profil il offrait l’apparence d’un homme de trente ans à la silhouette fine, vêtu d’un costume beige et chaussé de souliers élégants. De ses fréquents allers et retours dans la capitale, Tandieu rapportait des articles introuvables dans la région. Son visage rasé de près et ses traits de bourgeois austère évoquaient ceux de son père, le fondateur des caves. Lorsqu’il se retourna, il sursauta. Il buta contre le guéridon, le visage blême.

– Comment... comment êtes-vous entrées ? Que voulez-vous ?

Mathilde le fouilla pendant que Judith braquait son revolver sur lui. Elle éprouva un frisson délicieux en tâtant les poches de son pantalon et renifla son eau de toilette très épicée.

– Nous collectons les impôts pour la Milice. Chaque citoyen doit participer à l’effort de guerre.

Tandieu se ressaisit, révulsé par les paroles de Judith.

– Vous serez toutes exécutées ! Vous n’aurez pas un sou de moi ! Rien !

– Et votre sœur ? Je suis sûre qu’elle ferait un malheur au château. Les soldats ont si peu de distractions dans cette ville...

Tandieu leur barra l’accès à la porte du fond mais Mathilde et Judith n’eurent pas besoin de le bousculer, car Marie Tandieu fit son apparition, les yeux lourds de sommeil, drapée dans une longue robe de chambre mauve à fanfreluches. Pieds nus, elle se réfugia dans les bras de son frère. Sa robe de chambre s’entrouvrit jusqu’au haut de sa cuisse, laissait apparaître une culotte blanche qui se mariait bien à la pâleur de sa peau. Ses formes rondes étaient accentuées par sa petite taille. Elle était plus âgée que son frère d’au moins cinq ans, mais ils avaient en commun la même allure hautaine.

– Que veulent-elles, Jean ?

– Nous voler ! Elles méritent la potence !

Judith haussa les épaules et désigna à Jean le large fauteuil près du guéridon.

– Asseyez-vous ou je ligote votre sœur !

Tandieu hésita un instant, évaluant la détermination de la milicienne. Il finit par obtempérer, après un regard rassurant pour sa sœur. Les mains sur les genoux, il lançait des œillades méchantes à Judith en train d’arracher les cordons des rideaux. Elle les tendit à Mathilde.

– Attache-lui les pieds et les mains ! Qu’on puisse parler tranquillement.

Mathilde s’acquitta de sa tâche. Tandieu eut vite fait de perdre sa morgue. Sa sœur Marie sanglotait près de lui, les épaules basses et les bras ballants. Judith la consola en lui caressant la figure avec douceur.

– On peut discuter, entre Français... Inutile de tourner autour du pot, Grosjean a parlé... Dites-nous où se trouve l’argent et tout sera fini. Sinon, la Ges...

Mathilde dut soutenir Marie, soudain vacillante. Elle enroula ses bras autour de sa taille et l’aida à tenir debout. Le menton dans le creux de son épaule, elle respira le parfum sucré qui imprégnait sa nuque. Elle l’embrassa soudain à la naissance des cheveux et la chatouilla du bout de la langue. Marie se tortilla pour lui échapper mais Mathilde le maintenait à bras-le-corps.

– Ne la touchez pas ! cria son frère. Elle ne sait rien !

Il gigotait tant que les pieds du fauteuil raclaient le parquet. Judith prit un air faussement chagriné et se pencha vers lui.

– A votre guise...

Elle ouvrit sa braguette et glissa une main à l’intérieur de son pantalon. Tandieu se trémoussa comme un beau diable sur le siège, sous les yeux horrifiés de sa sœur que Mathilde soutenait toujours, jouant avec ses seins pâles. Elle les pressait, ravie de leur lourdeur tiède. Elle se frotta aussi contre les fesses de Marie tout en regardant Judith sortir la verge recroquevillée de Tandieu. Le prépuce recouvrait le gland, et les testicules avaient une teinte gris clair. Judith les prit dans sa main et les serra en fixant Marie Tandieu.

– On va le ranimer, ton frangin...

Elle le masturba d’abord entre deux doigts, et le gland commença à se décalotter tandis que Tandieu se tortillait comme un ver. Il secouait la tête, les poings fermés et la figure en sueur. Mathilde obligea sa sœur à regarder la verge se dresser jusqu’à complète érection. Satisfaite, Judith enroula ses doigts à la base du sexe tendu et les serra. Elle interpella Mathilde qui lorgnait le sexe avec envie :

– Approche-la.

Mathilde poussa. Judith lâcha un instant le sexe raide pour détacher la robe de chambre. Marie n’eut aucune réaction, et quand elle se retrouva en culotte, les seins à l’air, son frère détourna son regard. Mathilde demeura derrière elle, fascinée par la culotte tendue à craquer sur ses fesses amples. La raie dessinait un sillon foncé qui coupait net sa croupe. Elle tira sur le bord de la culotte pour mieux voir ses fesses qu’un fin duvet tapissait. Elle y glissa la main entre elles, mais Judith l’interrompit. Elle prit Marie par la main et lui fit toucher le sexe de son frère.

– Branle-le !

– Non ! Laissez-la tranquille !

Afin qu’il se taise, Mathilde roula en boule un mouchoir et lui fourra dans la bouche. Judith apprécia d’un coup d’œil vicieux. Elle tenait toujours le poignet de Marie, dont les doigts tremblaient au-dessus du gland. D’une pression sur sa main, Judith réussit à la convaincre d’obéir. Marie prit enfin le sexe de son frère mais ne bougea pas.

– Ouvre les yeux ! ordonna Judith. Et s’il ne bande plus, gare à toi !

Mathilde guettait la suite avec impatience, admirant Judith qui inventait toujours de nouveaux jeux. Quand Marie esquissa un premier mouvement de va-et-vient, malhabile et lent, elle sentit sa culotte se tremper en quelques instants. La sœur masturbait son frère du bout des doigts, visiblement honteuse. Après quelques attouchements maladroits, Judith intervint à nouveau :

– Peut-être que tu y arriverais mieux avec ta bouche...

Tandieu était si énervé qu’il réussit à recracher le mouchoir. Mathilde le lui renfonça entre les dents, pendant que Judith plaquait la tête de Marie sur le sexe qui avait perdu de sa vigueur. Le gland s’écrasa sur ses lèvres closes. Judith lui tint la nuque jusqu’à ce que la jeune femme cède. Elle ouvrit la bouche si grand que le sexe disparut en entier dans sa gorge.

– Elle avait faim ! dit Judith.

Chose curieuse, Marie semblait moins dégoûtée de sucer son frère. D’elle-même, elle tint la verge serrée à la base, et se révéla plutôt douée pour la fellation. Elle le léchait en enroulant sa langue autour, titillait le méat avec un zèle qui intrigua les deux miliciennes.

– Tu l’aimes bien ton frangin... remarqua Judith. Je parie que tu l’aides à s’endormir le soir !

Tandieu était aussi plus détendu, il ne se débattait pas sur son siège. Pendant que Judith les observait de près tout en caressant les seins de Marie, Mathilde, les mains sur les hanches de celle-ci, tira sa culotte blanche et la fit glisser sur ses chevilles. La sœur se cabra, rejeta la verge de sa bouche, suppliant Judith de l’épargner.

– Ne t’arrête pas, ou c’est la fessée !

Pour la convaincre, Mathilde la gifla sur le haut de sa croupe. Elle regarda la marque de ses doigts sur la peau, explora la raie moite et renifla l’odeur musquée du sexe. Elle découvrit avec gourmandise un sexe de fillette. Des petites lèvres cachaient la fente et le pubis absolument lisse faisait ressembler le bas-ventre à celui d’une poupée. Mathilde introduisit l’index entre les lèvres, excitée par le contraste entre la manière dont Marie suçait son frère et son apparente immaturité physique.

– Une vraie jeune fille... ironisa Judith.

– Pas tant que ça... Regarde !

Dès qu’elle eut révélé la chair rose et nacrée, de la mouille s’échappa en un mince filet de son orifice. Mathilde la pénétra pour de bon, son index fut aspiré par le vagin étroit de Marie. Elle en caressa les parois, déclenchant de nouvelles et abondantes sécrétions. Marie était si sensible qu’elle se dandinait sans cesser de lécher la verge de son frère. Mathilde la masturbait de plus en plus fort, jouissant de lui remplir le sexe avec ses doigts.

– Puisqu’elle aime ça, donne-lui quelque chose de plus costaud...

Mathilde vit Judith dégainer son arme, enclencher le cran de sûreté pour éviter le moindre risque et la lui tendre. Un éclat trouble dans ses yeux et ses narines pincées témoignaient de son excitation. Mathilde prit le revolver par la crosse et le pointa entre les cuisses ouvertes de la sœur Tandieu. Celle-ci frissonna au contact froid du métal sur sa peau, mais n’esquiva pas. Son frère se remit à bouger, effrayé par l’arme. Mathilde serra la crosse et approcha le canon de la fente toute gluante. Elle appuya pour le faire pénétrer la chair gorgée de mouille. Elle éprouva presque un orgasme en voyant les lèvres fines se coller au métal. Elles laissèrent une trace humide sur l’arme qui disparut de quinze centimètres dans le vagin.

Mathilde fit bouger l’arme avant de la lâcher. Les parois intimes du sexe de Marie se refermèrent sur elle, offrant la vision perverse du revolver qui pendait entre ses cuisses. Mathilde retourna la crosse, ce qui arracha un cri à la femme mais un écoulement de mouille épais s’ensuivit.

– Ça lui plaît ! commenta Judith. Regarde comment qu’elle avale la bite de son frérot !

En effet, Marie Tandieu le suçait avec plus d’ardeur. Elle s’en occupa si bien que malgré une ultime résistance, son frère ne put se retenir longtemps. Judith obligea la sœur à le garder dans sa bouche. Elle secoua la tête, mortifiée qu’il jouisse ainsi. Tandieu éjacula en fermant les yeux, le bas-ventre agité de spasmes. Sa sœur avala le sperme jusqu’à la dernière goutte avec des bruits de déglutition qui excitèrent les deux miliciennes. Quand la verge de son frère se ramollit dans sa bouche, elle le recracha. Un mince filet de sperme brilla au coin de ses lèvres, qu’elle effaça d’un coup de langue...

Mathilde tenait toujours l’arme à la main, le canon enfoui dans le vagin contracté. Judith caressa les joues brûlantes de Marie et lui reposa la question :

– Où est l’argent ?

Elle ne répondit pas, le regard fuyant. Mathilde agita l’arme, provoquant des vibrations dans le sexe de Marie. Celle-ci se mordit la lèvre inférieure.

– Branle-la encore, je sens que ça vient ! dit Judith. Mathilde n’en demandait pas tant. Elle assura sa prise et se mit à masturber la femme de plus en plus vite. Le canon coulissait dans le sexe de Marie, qui ne savait pas comment cacher son plaisir. Son frère ne la regardait plus, dégoûté par son exhibition. L’arme s’enfonçait toujours plus vite, plus profondément.

– Arrêtez ! haleta Marie. Je vous dirai tout !

Judith la crut, mais d’un signe de tête incita Mathilde à aller jusqu’au bout. Pliée en deux entre les miliciennes, Marie Tandieu ne réussit pas à retarder son orgasme. Elle jouit, l’arme fichée dans son con. A bout de souffle et en sueur, elle leur indiqua alors la cachette d’une voix éteinte. Pendant que Judith l’accompagnait dans la cave à champignons où était enterré leur magot, Mathilde s’accroupit devant le frère effondré. La tête entre ses cuisses, elle le suça à son tour...

CHAPITRE XI

La veille du 6 juin 1944, Mathilde avait passé la nuit au château en compagnie de Judith. Depuis le départ de Cécile pour Tours, Mathilde partageait en effet le logement de la chef des miliciennes. A la suite des attentats de plus en plus nombreux commis par la Résistance, Mathilde évitait au maximum de sortir seule dans Loches. Après le débarquement, le gros des troupes allemandes stationnées dans la région se déplaça d’urgence sur le nouveau front de l’Atlantique. Abandonnée par les officiers nazis qui lui avaient promis de l’aider à gagner l’étranger, Judith attendait l’occasion favorable pour disparaître.

Ayant lié son sort au sien, Mathilde rongeait son frein. La débâcle en Normandie des Allemands et l’avancée rapide des Américains vers la Touraine l’angoissaient de plus en plus. Seules les caresses de Judith parvenaient à la détendre, en particulier dans sa chambre qui leur servait de refuge en permanence. Elles passaient l’essentiel de leur temps vautrées sur le lit à baldaquin, les tapis anciens jonchés de bouteilles de champagne vides. C’était une orgie qui n’en finissait pas, à laquelle le sergent Bedel n’était pas convié. Il se consolait au cachot avec une prisonnière qui n’avait pas été transférée ailleurs en raison du désordre ambiant. Ce fut pourtant lui qui vint leur annoncer la mauvaise nouvelle, un matin. Il entra dans leur chambre sans frapper et ne s’étonna pas de les voir couchées, nues, malgré l’heure.

– Les Ricains sont à Chateauroux ! Ils seront ici ce soir !

Judith repoussa les draps d’un coup de pied rageur. Bedel n’y prêta pas attention, les yeux rivés sur les gros seins de Mathilde. Il n’avait jamais pu la toucher et elle le soupçonnait de se masturber parfois en les espionnant. Pour l’exciter davantage, elles laissaient exprès leur chambre entrouverte...

– C’est foutu ! il est temps de prendre le large avant que le château ne tombe entre leurs mains.

Bedel partit de son côté, tandis que les deux miliciennes brûlaient des papiers compromettants ainsi que des dossiers. Elles jetèrent aussi leur uniforme dans la vaste cheminée de la salle du donjon. Mathilde et Judith regardèrent les flammes dévorer ce qui était leur fierté. Mathilde retenait ses larmes à grand-peine, ce qui agaça Judith.

– Arrête de pleurnicher ! Avec l’argent des Tandieu, on va refaire notre vie ailleurs !

Mathilde jeta son béret dans l’âtre avant de tourner les talons. Elles rassemblèrent pèle-mêle dans une grosse valise des vêtements civils et prirent leurs nouvelles cartes d’identité, établies pour déjouer des poursuites. Une Traction noire repeinte pour effacer l’écusson de la Milice les attendait dans la cour déserte du château. Dans une cache aménagée dans le coffre, Judith rangea une caisse en bois contenant les lingots et les liasses de billets volés aux Tandieu. Sans un regard en arrière, Judith franchit le pont-levis et roula à faible allure pour ne pas attirer l’attention.

Elle roulait depuis deux heures sans encombre, en direction de Poitiers. Par prudence elle ne choisissait que de petites routes peu fréquentées. Après Poitiers, elle comptait atteindre Bordeaux en début de soirée.

Elle connaissait du monde sur le port et espérait bien trouver un cargo en partance pour l’Amérique du Sud. A ses côtés Mathilde se laissait bercer par le ronflement du moteur, les yeux mi-clos. Rassurée sur leur sort, elle avait retroussé sa robe jaune sur ses cuisses pour que Judith puisse la caresser tout en conduisant. Judith la palpait à travers la culotte, un doigt sous la couture.

Elle n’essayait pas de la pénétrer, insinuant le doigt dans le haut de la fente humide. Mathilde s’ouvrait autant que possible, la nuque renversée contre le dossier. Elle allait prendre la main de Judith pour qu’elle l’enfonce davantage entre ses cuisses lorsque celle-ci jeta un coup d’œil affolé dans le rétroviseur : un épais nuage de fumée s’échappait derrière la Traction et bientôt le moteur hoqueta. Elle réussit à se garer à l’orée d’un bois avant que le moteur ne cale. Judith l’examina sans pouvoir remédier à la panne.

– Tant pis ! On cache l’argent dans le bois et on reviendra le ramasser plus tard.

Les mains pleines de terre, elles mirent le feu à la Traction puis s’éloignèrent à pied sur la route. Mathilde portait la valise, guère rassurée par ce changement de programme. Elles s’approchaient d’une bourgade, Valandray, quand des clameurs et un bruit de fanfare éclatèrent. Elles continuèrent leur chemin vers les premières maisons, le cœur battant. Elles s’arrêtèrent avec méfiance au début de l’avenue principale, décorée avec des drapeaux bleu blanc rouge suspendus aux fenêtres des maisons. Soudain un tonnerre ébranla la chaussée et au bout de l’avenue un char apparut, monstrueuse masse grise prolongée d’un long canon. Le grincement des chenilles se répercuta dans l’avenue. Un cortège de civils en liesse suivait le char.

Mathilde lâcha la valise et s’agrippa le bras de Judith.

– Les Américains ont contourné la Touraine... Il va falloir se montrer prudentes. Jette la valise dans le fossé

Mathilde obéit, paniquée à la vue d’un second char Sherman qui s’engageait derrière l’autre. Une marée humaine s’agglutinait autour, alors qu’une colonne de camions et de jeeps les doublait. Les deux femmes furent vite rejointes par la foule et emportées par la liesse populaire.

– Vive Patton ! cria Judith.

Mathilde fut incapable de parler malgré les coups de coude de son amie. Autour d’elles les gens riaient, s’embrassaient et serraient les mains des soldats américains.

– On fait demi-tour, suggéra Judith.

A la sortie de la bourgade, une jeep ralentit à leur hauteur. Deux G.I.s en tenue kaki, calot sur la tête, leur firent signe de monter à bord.

– On va sur Tours...Venez avec nous ! Ce soir, ce sera la fête là-bas !

Ils parlaient français avec un accent très prononcé et souriaient de toutes leurs dents blanches. Judith chuchota quelques mots à Mathilde :

– Avec eux on ne craint rien ! A Tours on se débrouillera pour trouver une autre voiture.

Elle adressa un clin d’œil aguicheur à celui qui conduisait et se hissa à l’arrière de la Jeep. Le second G.I. siffla en voyant sa culotte quand elle s’assit sur le siège. Mathilde se tint à l’écart de leur conversation, gênée par les regards insistants du chauffeur : un petit brun aux oreilles décollées, qui mâchait du chewing-gum. Son camarade, un rouquin aux yeux bleus, indiqua soudain en anglais un chemin qui filait à travers champs. La Jeep fit une embardée, jetant les deux miliciennes l’une contre l’autre. Le petit brun stoppa sous un arbre et se tourna vers Mathilde.

– Il y a trop de monde sur les routes... On va attendre que le convoi s’éloigne.

Son compagnon leur offrit des cigarettes blondes, puis sortit une bouteille de whisky de la boîte à gants. Il dévissa le bouchon avant d’en boire une rasade. Le G.I. brun alluma la cigarette de Mathilde en tenant sa main. Il descendit ensuite de la Jeep et lui prêta son bras pour l’aider à mettre le pied par terre. Il l’enlaça alors, un bras autour de sa taille, et lui pelota même les fesses d’une main négligente.

– Allons sous les arbres, là-bas.

Mathilde se raidit tandis qu’il lui caressait les fesses avec insistance tout en marchant. Derrière eux Judith et le rouquin avançaient bras dessus bras dessous. Une fois à l’abri dans la clairière bordée de chênes, Mathilde jeta un regard vers la route au loin, où le convoi de chars progressait au ralenti. Le G.I. brun l’attira contre un tronc d’arbre et se hissa sur la pointe des pieds pour l’embrasser. Comme elle se dérobait, Judith lui souffla :

– Sois naturelle ! Sinon ils vont se douter de quelque chose.

Plaquée contre l’arbre, Mathilde ne se débattit pas quand le G.I. la tripota, une main sous sa jupe. Ses doigts durs cherchaient à écarter ses cuisses. Il tirait sur sa culotte en grognant comme un chien. Mathilde ne l’aidait pas, passive, jusqu’à ce qu’elle observe Judith, agenouillée aux pieds du rouquin. Elle lui caressait la braguette en chuchotant des cochonneries en anglais. Elle peina à extraire de son treillis la verge de l’Américain. Elle finit par se dresser à l’air libre, le gland joufflu et lisse comme un dôme. Des taches de rousseur parsemaient le sexe massif, aux testicules lourds et couverts de poils.

– Petites Françaises... coquines

Judith le masturba d’une main, et de l’autre elle fit rouler ses couilles en les serrant de plus en plus fort. Le soldat se tut, ponctuant ses grognements de « My God ! » qui excitaient Mathilde. Bientôt Judith ouvrit la bouche et emprisonna le bout de la verge entre ses dents. Cette image emporta les craintes de Mathilde, qui céda alors aux avances empressées de l’autre. Il lui avait baissé la culotte et se frottait contre elle, la boucle de son ceinturon contre son pubis. D’elle-même Mathilde déboutonna sa robe fermée pour qu’il puisse toucher ses seins. De voir son amie sucer comme une folle lui donnait envie de l’égaler.

Le soldat tendit les mains pour dégrafer son soutien- gorge. Les seins trop longtemps comprimés lui sautèrent à la figure. Il enfonça ses doigts. Mathilde se pencha juste assez pour qu’il puisse les atteindre avec la bouche. Les yeux tournés vers Judith, elle savourait les lèvres malhabiles du G.I. en train de lui léchouiller les tétons. Elle sentait darder ses bouts rien qu’en assistant à la fellation de Judith, qui parvenait à avaler en entier le sexe impressionnant. Il déformait tant ses joues qu’on aurait dit qu’il allait la transpercer. De son côté, le G.I. brun obligea Mathilde à jouer avec son sexe. Elle glissa ses doigts par l’ouverture de la braguette pendant qu’il lui aspirait les tétons, salivant sur ses seins.

Il possédait une verge de taille moyenne mais robuste, et son pubis très poilu piquait. Elle le caressa dans son caleçon en tâtonnant Elle parvenait, ainsi occupée, à garder un œil sur Judith. Elle voyait ses longs cheveux blonds onduler sur ses épaules et ses gros seins bouger sous sa robe légère prête à craquer. Le G.I. roux la repoussa soudain d’un geste vif. Judith se retrouva à quatre pattes, la bouche grande ouverte. Le sexe de l’Américain pointait en l’air, tout mouillé par la salive. Judith lui lança une œillade méchante comme quand elle était en présence d’une captive.

– Moi... fuck you ! dit le G.I.

Il s’accroupit par terre et souleva la robe de Judith. Mathilde vit son amie se raidir, les doigts enfoncés dans le sol. Elle crut que Judith allait jeter une motte de terre à la figure du G.I., mais finalement elle céda. Jamais elle n’aurait pensé qu’un homme la traiterait en fille de joie, la bousculant ainsi, sans qu’elle bronche. Mais Judith se cambra, tendant ses fesses à peine contenues par une culotte en dentelle trop petite. Le GI. siffla devant ses déhanchements obscènes et la gifla sur le cul. Mathilde était si troublée de voir son amie se soumettre qu’elle ne se rendit pas compte quelle serrait trop fort la verge de l’autre soldat.

– Stop it ! Tu es une… une garce ! cria-t-il.

Son français approximatif ne faisait plus sourire Mathilde, culbutée à son tour. L’Américain se vautra sur elle. Sans baisser son pantalon, il guida son sexe entre ses cuisses écartées. Par terre à côté d’elle, Judith exprimait une joie perverse. Le rouquin baissa sa culotte et ouvrit ses fesses en grand. Il cracha dans la raie exhibée, et badigeonna de salive les replis de l’anus. Son sexe en érection battait la mesure contre les fesses de la blonde, ses doigts impatients forçaient l’anus.

Pendant ce temps le petit brun s’escrimait sur Mathilde, la chevauchant tant bien que mal à cause de sa petite taille. Sa verge glissa plusieurs fois sur sa touffe avant de la pénétrer. Accroché à ses seins, le soldat s’anima dans son sexe par des coups de reins vigoureux. Mathilde, les bras en croix, n’essayait pas de le calmer, savourant plutôt ses doigts qui malmenaient ses seins. Elle devenait de plus en plus sensible des tétons.

– Je vais te... baiser, maintenant ! dit le rouquin.

Il tira contre lui Judith en l’agrippant par les hanches. Son sexe circoncis glissa entre les fesses moites. Il demeura un instant immobile, quand son gland atteignit l’anus assoupli par la salive. Puis, après un coup d’œil à son camarade, il poussa, écartant l’anneau. Mathilde partagea ce moment avec Judith, fascinée par ses fesses qui semblaient soudées à la verge du soldat. Il la pistonna par de lents va-et-vient, qui projetaient chaque fois Judith face contre terre.

– Good ! Good ! grognait le G.I.

Judith parvint à défaire le haut de sa robe, pour libérer ses seins, devant Mathilde ébahie. Lorsque le G.I. se montra plus rapide, elle fléchit en avant, ses seins frottant les feuilles, qui marquaient de traces rouges. Mathilde eut l’impression de voir une chienne en train de se faire prendre par-derrière. Judith cambrait ses fesses pour que le soldat la pénètre à fond, et se traînait par terre avec une délectation animale.

En même temps, elle regardait Mathilde, l’encourageant à partager son plaisir. Mathilde en était si excitée qu’elle fit jouer ses muscles intimes pour mieux retenir dans son con le sexe du G.I. Celui-ci s’activait en elle, mélangeait l’anglais et le français, mordillait les gros seins. Elle plaqua ses mains sur les fesses dures du soldat et l’attira davantage contre elle.

– Baise-moi ! réclama-t-elle. Plus profond !

Au battement de cils de Judith, Mathilde se mit à onduler du bassin au même rythme que le soldat. Elle aspirait sa verge par des contractions vaginales qui accéléraient son plaisir. Il se cabra encore une ou deux fois, puis, vaincu, succomba. Il éjacula au fond du vagin de Mathilde, sa bouche collée à ses seins gonflés.

Le rouquin, impressionné par les râles de son camarade, souleva carrément Judith par les hanches et se planta au fond de son rectum.

– Ne t’arrête pas ! le supplia Judith. Défonce-moi encore !

Mathilde en avait la chair de poule, de la voir dans cette état. Elle se caressait les seins, triturant les pointes comme une démente. Le rouquin avait du mal à la tenir tant elle remuait contre lui. Ses fesses écartelées en réclamaient encore. Le soldat ne bougeait plus, la laissant s’empaler sur sa verge. Après quelques minutes, il jouit, s’affalant au pied de l’arbre, son sexe enfoui dans l’anus dilaté de Judith.

Après avoir vidé la bouteille de whisky et fumé une cigarette, les deux Américains changèrent de partenaires. Mathilde se retrouva dans les bras du rouquin, dont le sexe avait perdu de sa vigueur. Elle s’agenouilla entre ses jambes et entreprit de le ranimer par une fellation. Le goût du sperme imprégna sa bouche, et en quelques instants elle fit rebander le soldat. De son côté, Judith s’assit à califourchon sur le petit brun pour le masturber.

La nuit allait tomber lorsqu’ils regagnèrent la Jeep. Les deux miliciennes avaient les yeux cernés et la robe chiffonnée. Le rouquin rejoignit la route principale et roula à grande vitesse vers Tours. Dans la périphérie de la ville des escarmouches avaient eu lieu, mais dans le centre, les flonflons du bal se mélangeaient aux coups de feu tirés en l’air. Les G.I. déposèrent Judith et Mathilde à la gare, où un attentat désespéré de quelques miliciens venait de se produire.

Ils les accompagnaient jusqu’aux guichets lorsqu’un homme émergea d’un groupe d’ambulanciers, son stéthoscope autour du cou. En reconnaissant les miliciennes, il cria à la foule agglutinée autour des blessés :

– Arrêtez-les ! Arrêtez-les ! Ce sont des miliciennes qui veulent s’enfuir !

Mathilde découvrit avec stupeur le Dr Bertrand, qu’elle avait malmené chez lui avec son amie Roseline...

CHAPITRE XII

Les barrages allemands avaient disparu du centre de Loches. Les sacs de sable gisaient éventrés sur la place du Marché et sur les trottoirs avoisinants. Un char américain, la tourelle couverte de fleurs, surveillait maintenant la place. Les derniers tireurs isolés de la Milice avaient été délogés des toits et enfermés au château qui servait de quartier général au détachement allié. Une estrade improvisée occupait le centre de la place. La foule des grands jours vociférait alentour, attendant l’arrivée d’un camion de prisonnières. Le maire, qui portait son écharpe tricolore pour la première fois depuis la capitulation, essayait de calmer la foule qui grondait à ses pieds.

Une clameur assourdissante déferla lorsqu’un camion sans bâche se fraya un chemin. Sur ses flancs, la croix de Lorraine côtoyait le sigle des FFI. Des hommes portant un brassard poussèrent hors du camion une dizaine de femmes. Parmi elles, Judith et Mathilde, les cheveux en bataille et la robe déchirée. Mathilde cherchait du regard son beau-père dans le public.

– Les chiens ! dit Judith. Sois forte et montre-leur que tu es une vraie milicienne !

Les crachats se mirent à pleuvoir sur elles. Toutes se protégeaient le visage, sauf Judith qui souriait. Les poings se tendaient sur leur passage, des mains tiraient sur leur robe. Des hommes en profitaient pour leur toucher les fesses. On les traîna sur l’estrade pour les livrer en pâture à la vindicte populaire. Elles reçurent des légumes avariés et des mottes de terre pendant que le maire les montrait du doigt :

– Elles ont déshonoré la France !

La colère des gens était à son comble. Un coiffeur de la rue de la Gaieté monta à son tour sur l’estrade. Il sortit de sa sacoche une grande paire de ciseaux et la brandit devant les spectateurs en délire.

– A poil ! A poil les collabos !

Mathilde défaillait, soutenue par Judith.

– Rien que des minables !

Elle cracha en direction des femmes qui criaient plus fort que leurs maris. Un homme arriva au premier rang et hurla à l’intention des FFI qui encadraient les prisonnières :

– Celles-là sont à moi !

On le tira sur l’estrade et Mathilde enfonça ses ongles dans le bras de Judith en reconnaissant son beau-père.

– Comme on se retrouve !

Il parlementa à l’écart avec les autres résistants et obtint la permission de partir avec les deux miliciennes. Il n’eut pas besoin de braquer une arme pour qu’elles le suivent. Le trajet jusqu’à une rue adjacente fut encore ponctué de huées. Une autre surprise attendait Mathilde. A bord de la voiture, elle vit ses deux cousins, portant eux aussi un brassard. Un sourire obscène éclaira leur figure mal rasée.

– Te voilà donc de retour parmi nous... commenta Lucien. Où as-tu mis ta chemise noire ?

René prit le volant et les deux jeunes femmes se retrouvèrent coincées à l’arrière, entre les cousins.

– On va causer bien tranquillement à la ferme, annonça Henri.

Hors de l’agglomération, Lucien enlaça Mathilde, un bras autour de sa nuque. Il lui mit son autre main entre les cuisses. Mathilde resserra les genoux, ce qui déplut à Lucien :

– Pense au peloton d’exécution... On ne voudrait pas qu’il t’arrive quelque chose...

– Oui, renchérit René, après tout, la famille, c’est sacré !

Mathilde l’écoutait à peine, le regard perdu. Elle comptait mentalement les kilomètres qui les séparaient de Saint-Martin. A chaque village traversé, René klaxonnait en vainqueur. Lucien continuait à caresser la culotte de Mathilde. Ses doigts durs appuyaient sur la légère bosse de son sexe. Avec le pouce il lui palpait le ventre, tiraillait les longs poils autour de sa touffe.

– Tu connais le sort réservé aux miliciennes ?

Avec deux doigts il mima le geste de tirer dans la nuque de Mathilde.

Elle s’effondra contre le dossier, les jambes en coton. Lucien profita de son abandon pour forcer sa culotte. Il incrusta ses doigts entre les lèvres closes, puis dénicha le clitoris. Malgré les cahots de la route, il la masturbait par petites touches qui ne tardèrent pas à produire leur effet. Mathilde avait beau lutter intérieurement, son corps la trahissait peu à peu, malgré la honte que lui inspirait Lucien. Henri, lui, jouait avec les seins de Judith qui perçaient à travers sa robe. Un téton dardait hors du soutien-gorge et il en profita pour coller sa bouche dessus. Son menton hérissé de poils ne semblait pas gêner Judith, dont la tête touchait celle de Mathilde.

Parvenus à la ferme, René rangea la voiture dans la grange où ils cachaient les caisses d’armes parachutées. Les deux miliciennes furent ensuite conduites dans la maison des cousins. Mathilde revit avec inquiétude la table où ils l’avaient déflorée. La même nappe à carreaux la couvrait, avec des traces de vin dessus.

– On est bien mieux ici qu’à Loches, non ?

Judith demeurait indifférente, excitante aux yeux de Mathilde dans sa robe déchirée. Même sans uniforme, elle conservait son allure sévère et lointaine. Henri caressa ses longs cheveux blonds comme s’il n’en avait jamais vu de pareils.

– Une boche ! murmura-t-il.

– Sur la table ! exigea René.

Judith grimpa sur la nappe sans qu’ils aient besoin de l’y pousser. Elle les dominait. Sa robe chiffonnée lui arrivait à mi-cuisses. D’en bas les trois hommes voyaient sa culotte noire, sa couleur fétiche... Mathilde oublia leur situation, trop troublée par cette culotte qui moulait si bien le sexe de Judith. Elle éprouvait comme de la jalousie à ce qu’elle s’exhibe devant eux.

– Musique ! réclama René.

Il alluma le gros poste de radio, descendu du grenier depuis la Libération. Il capta un air de musette.

– Danse ma garce ! C’est ton dernier bal.

Au lieu de se révolter, Judith posa les mains sur ses hanches, en appui sur une seule jambe. Cette attitude faisait saillir ses seins et cambrait ses fesses. Elle se trémoussa au rythme de l’accordéon avec des déhanchements lascifs. Son sourire provoquait les hommes et rappelait à Mathilde leurs jeux défendus.

– Déshabille-toi !

La chef des miliciennes retroussa sa robe avec une lenteur exagérée. Petit à petit, après des ondulations qui dévoilaient sa culotte, elle la passa par-dessus sa tête. Elle la repoussa avec insolence du bout du pied. Mathilde en était si excitée qu’elle serra les jambes pour contenir son désir pour Judith. Ses seins pâles ballottaient, rien ne semblait l’arrêter dans sa danse érotique. Après une pirouette sur la table, elle cessa pourtant de bouger. Une paire de ciseaux à la main, René lui désigna une chaise.

– Assieds-toi qu’on t’arrange un peu !

Judith se montra une fois encore obéissante. Elle s’installa de bonne grâce face à ce tribunal improvisé.

Les trois hommes la dévoraient des yeux, presque intimidés par sa beauté nordique.

– Tiens, à toi. Tu vas lui couper les cheveux !

Mathilde fixa les ciseaux à grandes lames avec appréhension. Son beau-père lui mit la paire dans la paume et lui replia les doigts dessus. Mathilde frissonna au contact du métal. Elle guetta alors l’assentiment de Judith, dont le regard complice l’incita à accepter. Judith prenait visiblement du plaisir à être ainsi maltraitée. Mathilde entra à son tour dans le jeu. Elle coupa une première mèche, aussitôt attrapée au vol par René, qui l’agita devant ses cousins.

– Voilà comment on punit les salopes !

Mathilde serrait maintenant les ciseaux dans sa main. Elle plantait les pointes dans la chevelure dorée et tranchait presque à la racine. La respiration saccadée de Judith lui prouvait que celle-ci savourait le châtiment. Elle sentait aussi ses seins nus qui la frôlaient quand elle se penchait. Les mèches s’éparpillaient sur le carrelage, flairées avec curiosité par le chien. Mathilde recula d’un pas. Judith était méconnaissable, les cheveux ras. Des mèches demeuraient accrochées à ses seins. Mathilde se baissa pour souffler dessus, vite rappelée à l’ordre par René :

– Le bas aussi !

Mathilde attendait ce moment. Les trois hommes entourèrent la chaise, au coude à coude. Elle glissa la pointe des ciseaux entre la peau nue et la culotte. Les lames mordirent la dentelle noire qui se déchira d’un coup. Henri enleva lui-même la culotte et la roula en boule dans sa poche, comme autrefois avec celle de Mathilde. Elle s’accroupit devant Judith qui ouvrit ses cuisses en fixant ses bourreaux. De rares poils blonds parsemaient son pubis et les contours de sa fente étaient absolument lisses. Dépité par son manque de pilosité, René détacha sa ceinture et l’enroula autour de son poignet. Il s’adressa aux cousins qui n’avaient d’yeux que pour le sexe blond, dont les lèvres entrebâillées révélaient la fente pourpre sous le faible éclairage.

– Tenez-la, vous autres ! Elle mérite une bonne correction !

Ils la prirent par les aisselles et la plaquèrent contre la table. Pliée en deux, Judith avait les seins aplatis sur la table. Les cousins la tenaient chacun par un bras. Par effronterie, Judith tortilla ses fesses, les jambes parfaitement droites. En dépit de la situation, Mathilde ne pouvait s’empêcher d’admirer son attitude bravache. Ses narines frémissaient comme si elle désirait la punition. Elle était si cambrée qu’on voyait son anus au centre de sa raie claire.

René se plaça légèrement de biais derrière elle, puis la cingla si fort qu’il en perdit sa casquette. En entendant le claquement sec du cuir sur la peau blanche, Mathilde ferma les yeux. Elle les rouvrit quand la voix éraillée de Judith couvrit les bruits des coups de ceinture :

– Plus fort ! N’aurais-tu rien dans le pantalon ?

Piqué au vif, René redoubla de fureur, la fouettant à en perdre haleine. Les cousins étaient ébahis devant la croupe rouge de Judith, qui ne cessait de s’ouvrir à chaque coup. Son petit trou palpitait, les bords tremblaient, révélant l’intérieur rose. Mathilde vibrait à la vue des longues balafres qui s’entrecroisaient sur les fesses. René jeta soudain la ceinture sur une chaise et baissa son pantalon.

– Tu vas moins faire la fière, ma jolie !

Les deux cousins s’écartèrent de la table quand il colla ses larges mains velues sur les fesses de Judith. Elle grimaça, sa peau meurtrie la cuisait mais elle ne se débattit pas. René glissa sa verge raide dans la raie rendue brûlante par les coups et s’arc-bouta contre Judith. Elle tendit ses bras sur la table et s’accrocha au rebord. Il l’encula sous le regard envieux de Lucien, qui lorgnait Mathilde, la mine sournoise. Il s’assit sur une chaise et d’une mimique salace, lui montra sa braguette.

– Viens plus près, ma cochonne...

Mathilde allait s’avancer vers lui après un dernier regard sur son beau-père quand une rumeur se répandit dans la cour de la ferme. Les cousins sortirent aussitôt. René ne paraissait pas avoir entendu les clameurs. Mathilde vit avec surprise une dizaine de paysans brandissant des fourches et des bâtons ; leur meneur, un homme corpulent au visage couperosé, coiffé d’un large chapeau, planta sa fourche devant Lucien.

– Où qu’elles sont, les saletés ?

Lucien esquissa un sourire rusé et cligna de l’œil.

– Entrez donc, il y en aura pour tout le monde !

Ce fut la bousculade générale. Les paysans s’engouffrèrent dans la maison en jouant des coudes. Leurs fourches raclaient le carrelage. René se retira des fesses de Judith, le sexe tout rouge, sous les sarcasmes des arrivants.

– T’aurais pu nous prévenir, mon salaud ! fit le chef de la bande.

– T’inquiète pas, Louis, on les a juste secouées en vous attendant.

Les deux miliciennes furent happées par les hommes qui leur arrachèrent ce qui leur restaient sur le dos, tandis qu’Henri ramenait de la cave un panier de bouteilles. Bousculées d’un homme à l’autre, Mathilde et Judith chancelaient. Les mains palpaient leurs seins, leurs fesses, des doigts calleux fouillaient entre leurs cuisses. Mathilde avait le tournis, l’excitation faisait darder ses tétons et trempait son sexe.

Elles finirent sur le carrelage. Les hommes martelaient le sol de leurs gourdins.

– A qui le tour ? demanda René.

Mathilde fut happée par des bras vigoureux qui l’écartèrent, les jambes à l’horizontale et les bras en croix. Elle regarda le meneur du groupe s’agenouiller entre ses jambes écartées. Il tenait à la main son gourdin. Il en appuya le bout sur les seins de Mathilde, écrasant les pointes dressées.

Mathilde haletait, excitée malgré elle par le contact du bois qui malmenait ses seins. Le paysan le pointa sur son pubis, le frotta entre les lèvres décollées. Mathilde se trémoussait en vain, les membres bloqués. Elle leva les yeux au plafond, juste à temps pour apercevoir Judith, étendue à plat ventre sur la table, en train de se faire prendre en levrette par Lucien. L’extrémité arrondie du bois chatouilla les contours de son orifice, puis le paysan l’inclina de telle sorte qu’il puisse la pénétrer.

Mathilde écarquilla les yeux, incrédule. L’homme saisit le gourdin à deux mains, puis l’enfonça. Elle sentit le pieu déformer son sexe, refouler ses muqueuses. L’homme le fit tourner un peu, jusqu’à ce que le bout arrondi force le passage. Autour d’eux, c’était le délire. Tous les hommes s’excitaient de la voix, certains s’agenouillaient pour toucher les seins de Mathilde. Jamais elle n’avait éprouvé une telle sensation. Le gros gourdin emplissait tout son sexe. Elle le sentait qui poussait entre ses cuisses et elle mouillait de plus belle.

Elle avait l’impression d’être un papillon épinglé sur une planche, et elle y prenait du plaisir. Le gourdin changea de main, chacun voulant l’empaler avec. Quand ils le retirèrent de son sexe, son trou béant demeura si dilaté qu’on aurait y mettre le poing. Un des paysans l’obligea à se mettre à quatre pattes et ce fut aussitôt la ruée. Mathilde se retrouva prise par les fesses, un homme déjà prêt à la sodomiser. Devant, deux autres lui caressèrent la figure avec leurs sexes qui sentaient l’urine.

– Après on t’emmène au cheval ! la prévint son beau-père.

Mathilde ouvrit la bouche à s’en décrocher les mâchoires et suça les deux paysans en même temps.

Un troisième se glissa sous son ventre et prit ses seins à pleines mains. Il tira dessus pour les coller sur sa figure. Mathilde ne savait plus où donner de la langue. Les paysans écrasaient leur gros sexe sur ses lèvres avec maladresse, une âcre odeur d’étable envahissait la pièce. René poussa un des fermiers qui voulait l’enfiler.

– C’est à moi de la corriger en premier. Je suis son beau-père tout de même !

Il écarta les fesses de Mathilde, jusqu’à ce que son anus s’entrouvre. Elle sentit qu’on lui fouillait la raie d’une main impatiente, vite remplacée par un sexe aussi dur que le gourdin. Après lui avoir assené une paire de claques sur les fesses, René la pénétra. A la radio, la Marseillaise retentit, reprise en chœur par tous les hommes.

Le coq chanta à l’aube sans que la ferme paraisse s’en apercevoir. Seules Mathilde et Judith, attachées dans la grange sur un tas de paille, l’entendirent. Les paysans, ivres morts, dormaient encore. Leurs liens étaient peu serrés, elles réussirent à se détacher.

Elles tombèrent dans les bras l’une de l’autre, la peau marquée par la paille et les yeux cernés.

– Ah les fumiers ! dit Judith. Ils sont pire qu’une garnison de boches !

Elles se traînèrent jusqu’au puits au centre de la cour, nues, et s’aspergèrent d’eau froide. Elles récupérèrent ensuite des vêtements d’homme et grimpèrent dans le camion.

– Cette fois la guerre est bien finie...

Mathilde embrassa Judith dans une étreinte qui la fit frissonner. Judith démarra, tandis que Mathilde effleurait son pantalon trop grand, la braguette ouverte.

– Tu n’as pas eu assez de bites cette nuit ?

Mathilde sourit d’un air radieux, sûre que ce soir elles seraient enfin seules toutes les deux.